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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de abril 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/057338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Adolfo Luis Gonzá-
lez Rodríguez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan las siguientes preguntas, de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas y cuál será el grado de colaboración 
del Ministerio de Ciencia e Innovación con el Ministe-
rio de Sanidad y Consumo en el plan de choque anun-
ciado por el Ministro de Sanidad para aumentar las 
matriculas de acceso a las facultades de Medicina?

¿Cuál es el grado de cumplimiento de la propuesta 
del programa electoral de 2008 del Partido Socialista 
para la puesta en marcha de una Estrategia, para asegu-
rar la suficiencia de profesionales de medicina que 
ofrezca una planificación de necesidades, a 10 años 
vista, que sea actualizada al menos dos veces en cada 
legislatura?

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Ciencia e 
Innovación en relación con el aumento de las matricu-
las de acceso a las facultades de Medicina en el próxi-
mo curso 2009-2010?

¿Cuál ha sido el incremento en el curso 2008-2009 
del número de matrículas de acceso a las facultades de 
Medicina?

¿Cuál ha sido el incremento porcentual anual desde 
el curso 2003-2004 de creación de plazas en las Facul-
tades de Medicina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.

184/057339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras concretas y por qué cuantía cada una de 
ellas, tiene programado licitar la Dirección General de 
Carreteras, relativas a los programas 453B y C, durante 
el ejercicio 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentra cada uno 
de los 10 tramos adjudicados para modernización y 
adaptación de las denominadas Autovías de Primera 
Generación, y qué fecha tiene prevista cada una de ellas 
para su entrada en servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/057341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de licitación de para la 
modernización y adaptación de la autovía de primera 
generación, tramo Madrid-límite de la provincia de 
Cuenca en la A-3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de licitación de para la 
modernización y adaptación de la autovía de primera 
generación, tramo Madrid-Santo Tomé del Puerto en la 
A-1?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista de licitación de para la 
modernización y adaptación de la autovía de primera 
generación, tramo Ocaña-Puerto Lápice en la A-4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas tienen la categoría de Jefe de 
Gabinete, Gerente y Director en Renfe Operadora, con 
expresión del puesto concreto que ocupan, de los suel-
dos que perciben cada uno de ellos, tanto por salario 
fijo como variable, y qué gastos de viaje y representa-
ción han generado, cada uno de ellos, durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés JoséAyala Sánchez, Diputado.

184/057345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas tienen la categoría de Jefe de 
Gabinete, Gerente y Director en Adif, con expresión 
del puesto concreto que ocupan, de los sueldos que per-
ciben cada uno de ellos, tanto por salario fijo como 
variable, y qué gastos de viaje y representación han 
generado, cada uno de ellos, durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas tienen la categoría de Jefe de 
Gabinete, Gerente y Director en Puertos del Estado, 
con expresión del puesto concreto que ocupan, de los 
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sueldos que perciben cada uno de ellos, tanto por 
salario fijo como variable, y qué gastos de viaje y 
representación han generado, cada uno de ellos, 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas tienen la categoría de Jefe de 
Gabinete, Gerente y Director en Aena, con expresión 
del puesto concreto que ocupan, de los sueldos que per-
ciben cada uno de ellos, tanto por salario fijo como 
variable, y qué gastos de viaje y representación han 
generado, cada uno de ellos, durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés JoséAyala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas tienen la categoría de Jefe de 
Gabinete, Gerente y Director en Seittsa, con expresión 
del puesto concreto que ocupan, de los sueldos que per-
ciben cada uno de ellos, tanto por salario fijo como 
variable, y qué gastos de viaje y representación han 
generado, cada uno de ellos, durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas tienen la categoría de Jefe de 
Gabinete, Gerente y Director en Feve, con expresión 
del puesto concreto que ocupan, de los sueldos que per-
ciben cada uno de ellos, tanto por salario fijo como 
variable, y qué gastos de viaje y representación han 
generado, cada uno de ellos, durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas tienen la categoría de Jefe de 
Gabinete, Gerente y Director en Correos y Telégrafos, 
con expresión del puesto concreto que ocupan, de los 
sueldos que perciben cada uno de ellos, tanto por sala-
rio fijo como variable, y qué gastos de viaje y represen-
tación han generado, cada uno de ellos, durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas personas tienen la categoría de Jefe de 
Gabinete, Gerente y Director en CEDEX, con expre-
sión del puesto concreto que ocupan, de los sueldos que 
perciben cada uno de ellos, tanto por salario fijo como 
variable, y qué gastos de viaje y representación han 
generado, cada uno de ellos, durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057352

A la Mesa del Congreso de los Diputaos

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas tienen la categoría de Jefe de Ga-
binete, Gerente y Director en la Secretaría de Estado de 
Relaciones Institucionales y Planifi cacion, con expre-
sión del puesto concreto que ocupan, de los sueldos que 
perciben cada uno de ellos, tanto por salario fi jo como 
variable, y qué gastos de viaje y representación han ge-
nerado cada uno de ellos durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057353

A la Mesa del Congreso de los Diputaos

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas tienen la categoría de Jefe de Ga-
binete, Gerente y Director en la Secretaría de Estado de 
Infraestructuras, con expresión del puesto concreto que 
ocupan, de los sueldos que perciben cada uno de ellos, 
tanto por salario fi jo como variable, y qué gastos de via-
je y representación han generado cada uno de ellos du-
rante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057354

A la Mesa del Congreso de los Diputaos

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas tienen la categoría de Jefe de Ga-
binete, Gerente y Director en la Secretaría de Estado de 
Transportes, con expresión del puesto concreto que 
ocupan, de los sueldos que perciben cada uno de ellos, 
tanto por salario fi jo como variable, y que gastos de via-
je y representación han generado cada uno de ellos du-
rante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057355

A la Mesa del Congreso de los Diputaos

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Acceso al aeropuerto de 
Alicante», en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057356

A la Mesa del Congreso de los Diputaos

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Circunvalación sur de 
Albacete»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/057357

A la Mesa del Congreso de los Diputaos

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de embarcaciones, tonelaje y poten-
cia afecta la aplicación del plan del voraz en determina-
das zonas del estrecho de Gibraltar según la Orden 
ARM/521/2009?

¿Qué previsiones de gasto tiene la Secretaría Gene-
ral del Mar para atender este Plan en el ejercicio 2009?

¿Con qué dotación presupuestaria se atenderá el 
gasto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/057358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Cuantía que aporta la Comunidad Autónoma de Ex-
tremadura en el denominado Plan Avanza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/057359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Relación de bienes inmuebles desocupados de titu-
laridad Estatal con indicación de sus características re-
gistrales o catastrales y su ubicación municipal en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/057360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Relación de empresas benefi ciadas por el programa 
NEW.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/057361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Relación de inmuebles arrendados para órganos de 
la administración de justicia con indicación de la renta 
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correspondiente a cada uno de ellos dentro de la Comu-
nidad Autónoma de Extremadura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/057362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de familias acogidas en la Comunidad Au-
tónoma de Extremadura acogidas a la ampliación vo-
luntaria de sus hipotecas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/057363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Suma de los meses que en total se invertirán en la 
ejecución de las obras del Plan E (Plan Especial para el 
estimulo de la Economía y el Empleo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/057364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Cantidad total de trabajadores que en el conjunto de 
todas las obras del Plan E han sido empleados por las 
empresas adjudicatarias, con indicación de los que per-
tenecían ya anteriormente a sus respectivas plantillas y 
aquellos otros que han sido contratados con ocasión de 
estas obras a través del SEXPE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/057365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido el número anual de hurtos existentes 
en la provincia de Ourense en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/057366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:
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¿Cuál ha sido el número anual de robos con fuerza 
existentes en la provincia de Ourense en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/057367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido el número anual de robos con violencia 
existentes en la provincia de Ourense en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos por hurtos 
existentes en la provincia de Ourense en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 

la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos por 
robos con fuerza existentes en la provincia de Ourense 
en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos por 
robos con violencia existentes en la provincia de Ouren-
se en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos extran-
jeros por hurtos existentes en la provincia de Ourense 
en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos extran-
jeros por robos con fuerza existentes en la provincia de 
Ourense en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido el número anual de detenidos extran-
jeros por robos con violencia existentes en la provincia 
de Ourense en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

El 3 de febrero de 2009 salió publicada en la prensa 
provincial de Ourense la noticia de que el vicesecreta-
rio general del PSOE y diputado por la provincia de 
Lugo, don José Blanco, aprovechó su visita al ayunta-
miento de Carballeda de Avia, en la provincia de Ouren-
se, para comunicar la próxima construcción de un enla-
ce directo desde el Ayuntamiento hasta a la autovía Rías 
Baixas, así como de la existencia de 15 millones de 
euros para el año 2009 destinados a la construcción de 
dicho enlace directo procedentes de los fondos euro-
peos Feder por parte del Ministerio de Fomento.

Ante la falta de información es por ello que formu-
lamos la siguiente pregunta,

¿Confirma el Gobierno la realización de un enlace 
directo entre el Ayuntamiento de Carballeda de Avia 
(Ourense) y la autovía Rias Baixas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

El 3 de febrero de 2009 salió publicada en la prensa 
provincial de Ourense la noticia de que el vicesecreta-
rio general del PSOE y diputado por la provincia de 
Lugo, don José Blanco, aprovechó su visita al ayunta-
miento de Carballeda de Avia, en la provincia de Ouren-
se, para comunicar la próxima construcción de un enla-
ce directo desde el Ayuntamiento hasta a la autovía Rías 
Baixas, así como de la existencia de 15 millones de 
euros para el año 2009 destinados a la construcción de 
dicho enlace directo procedentes de los fondos euro-
peos Feder por parte del Ministerio de Fomento.

Ante la falta de información es por ello que formu-
lamos la siguiente pregunta,

¿Existe alguna partida concreta en los Presupuestos 
Generales del Estado del año 2009 para la realización 
de una conexión entre el Ayuntamiento de Carballeda 
de Avia (Ourense) y la autovía Rias Baixas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
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la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

El 3 de febrero de 2009 salió publicada en la prensa 
provincial de Ourense la noticia de que el vicesecreta-
rio general del PSOE y diputado por la provincia de 
Lugo, don José Blanco, aprovechó su visita al ayunta-
miento de Carballeda de Avia, en la provincia de Ouren-
se, para comunicar la próxima construcción de un enla-
ce directo desde el Ayuntamiento hasta a la autovía Rías 
Baixas, así como de la existencia de 15 millones de 
euros para el año 2009 destinados a la construcción de 
dicho enlace directo procedentes de los fondos euro-
peos Feder por parte del Ministerio de Fomento.

Ante la falta de información es por ello que formu-
lamos la siguiente pregunta,

¿Que fecha prevé el Gobierno para la licitación de la 
redacción del proyecto para construir el nuevo vial que 
unirá el Ayuntamiento de Carballeda de Avia (Ourense) 
y la autovía Rias Baixas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

En relación a la pregunta 184/10176 [¿Qué período 
de ejecución tiene previsto el Gobierno para la realiza-
ción del proyecto de recuperación de morfologías flu-
viales y lacustres, la restauración de hábitats (vegeta-
ción de ribera y erradicación de plantas invasoras) y 
areneras y la creación de instalaciones orientadas a 
mejorar la calidad del agua en A Limia?] realizada por 
los abajo firmantes, el Gobierno respondía que el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no tiene previsto, a través del plan nacional de restaura-
ción de ríos, llevar a cabo la recuperación ambiental de 
los humedales de la Limia.

Con este objetivo el Ministerio ha contado, para la 
elaboración de un estudio hidrológico-ambiental de las 
«Veigas da Limia», con la participación en el desarrollo 
de los trabajos de un panel de expertos en los que se 
incluyen profesores de reconocido prestigio de las Uni-

versidades de Vigo (Campus de Ourense), de la Univer-
sidad de Santiago (Campus de Lugo), así como otros 
colectivos técnicos e investigadores en material medio-
ambiental en general y en el medio ambiente de la 
Limia, en particular.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta,

¿Qué criterios se han utilizado para la selección de 
miembros que han participado en el panel de expertos 
al que el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino encargó la elaboración del estudio hidrológi-
co-ambiental de las «Veigas da Limia»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

En relación a la pregunta 184/10176 [¿Qué período 
de ejecución tiene previsto el Gobierno para la realiza-
ción del proyecto de recuperación de morfologías flu-
viales y lacustres, la restauración de hábitats (vegeta-
ción de ribera y erradicación de plantas invasoras) y 
areneras y la creación de instalaciones orientadas a 
mejorar la calidad del agua en A Limia?] realizada por 
los abajo firmantes, el Gobierno respondía que el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no tiene previsto, a través del plan nacional de restaura-
ción de ríos, llevar a cabo la recuperación ambiental de 
los humedales de A Limia.

Con este objetivo el Ministerio ha contado, para la 
elaboración de un estudio hidrológico-ambiental de las 
«Veigas da Limia», con la participación en el desarrollo 
de los trabajos de un panel de expertos en los que se 
incluyen profesores de reconocido prestigio de las Uni-
versidades de Vigo (Campus de Ourense), de la Univer-
sidad de Santiago (Campus de Lugo), así como otros 
colectivos técnicos e investigadores en material medio-
ambiental en general y en el medio ambiente de la 
Limia, en particular.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta,

¿Qué miembros-profesores de la Universidad de 
Vigo y de la Universidad de Santiago han participado 
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en el panel de expertos al que el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino encargó la elabora-
ción del estudio hidrológico-ambiental de las «Veigas 
da Limia», así como los departamentos a los que perte-
necen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

En relación a la pregunta 184/10176 [¿Qué período 
de ejecución tiene previsto el Gobierno para la realiza-
ción del proyecto de recuperación de morfologías flu-
viales y lacustres, la restauración de hábitats (vegeta-
ción de ribera y erradicación de plantas invasoras) y 
areneras y la creación de instalaciones orientadas a 
mejorar la calidad del agua en A Limia?] realizada por 
los abajo firmantes, el Gobierno respondía que el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no tiene previsto, a través del plan nacional de restaura-
ción de ríos, llevar a cabo la recuperación ambiental de 
los humedales de A Limia.

Con este objetivo el Ministerio ha contado, para la 
elaboración de un estudio hidrológico-ambiental de las 
«Veigas da Limia», con la participación en el desarrollo 
de los trabajos de un panel de expertos en los que se 
incluyen profesores de reconocido prestigio de las Uni-
versidades de Vigo (Campus de Ourense), de la Univer-
sidad de Santiago (Campus de Lugo), así como otros 
colectivos técnicos e investigadores en material medio-
ambiental en general y en el medio ambiente de la 
Limia, en particular.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta,

¿Cuál ha sido el coste total del trabajo previo, así 
como del panel de expertos al que el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino encargó la 
elaboración del estudio hidrológico-ambiental de las 
«Veigas da Limia»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación a la pregunta 184/10176 [¿Qué período 
de ejecución tiene previsto el Gobierno para la realiza-
ción del proyecto de recuperación de morfologías flu-
viales y lacustres, la restauración de hábitats (vegeta-
ción de ribera y erradicación de plantas invasoras) y 
areneras y la creación de instalaciones orientadas a 
mejorar la calidad del agua en A Limia?] realizada por 
los abajo firmantes, el Gobierno respondía que el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no tiene previsto, a través del Plan Nacional de restau-
ración de ríos, llevar a cabo la recuperación ambiental 
de los humedales de A Limia.

Con este objetivo el Ministerio ha contado, para la 
elaboración de un estudio hidrológico-ambiental de las 
«Veigas da Limia», con la participación en el desarrollo 
de los trabajos de un panel de expertos en los que se 
incluyen profesores de reconocido prestigio de las Uni-
versidades de Vigo (Campus de Ourense), de la Univer-
sidad de Santiago (Campus de Lugo), así como otros 
colectivos técnicos e investigadores en material medio-
ambiental en general y en el medio ambiente de la 
Limia, en particular.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta,

¿Cuál ha sido el número de miembros que han parti-
cipado en el panel de expertos al que el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino encargó la 
elaboración del estudio hidrológico-ambiental de las 
«Veigas da Limia»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/057381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
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la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En relación a la pregunta 184/ 10176 [¿Qué período 
de ejecución tiene previsto el Gobierno para la realiza-
ción del proyecto de recuperación de morfologías flu-
viales y lacustres, la restauración de hábitats (vegeta-
ción de ribera y erradicación de plantas invasoras) y 
areneras y la creación de instalaciones orientadas a 
mejorar la calidad del agua en A Limia?] realizada por 
los abajo firmantes, el Gobierno respondía que el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no tiene previsto, a través del Plan Nacional de restau-
ración de ríos, llevar a cabo la recuperación ambiental 
de los «humedales de A Limia.

Con este objetivo el Ministerio ha contado, para la 
elaboración de un estudio hidrológico-ambiental de las 
«Veigas da Limia», con la participación en el desarrollo 
de los trabajos de un panel de expertos en los que se 
incluyen profesores de reconocido prestigio de las Uni-
versidades de Vigo (Campus de Ourense), de la Univer-
sidad de Santiago (Campus de Lugo), así como otros 
colectivos técnicos e investigadores en material medio-
ambiental en general y en el medio ambiente de la 
Limia, en particular.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta,

¿Qué plazo de tiempo se fija el Gobierno para la 
redacción definitiva del proyecto de recuperación de 
los humedales de A Limia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/057382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce 
y don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados 
por Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué opinión tiene el Ministerio de Ciencia e Inno-
vación en torno a la figura de contrato de obra y servi-
cio para la docencia que el Ministerio contempla en el 
Estatuto del PDI, la cual va en clara contradicción con 
la apuesta por la excelencia y un profesorado de la 

máxima calidad tal y como se indica en la estrategia 
Universidad 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delgado Arce y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/057383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce 
y don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Como es posible que el Ministerio de Ciencia e 
Innovación proponga en la estrategia Universidad 2015 
«desarrollar una carrera docente e investigadora social-
mente más reconocida y económicamente mejor retri-
buida», sin estar previsto en el Estatuto de PDI ninguna 
mejora económica y unas retribuciones que no se modi-
fican desde 1989?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delgado Arce y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/057384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce 
y don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Ministerio de Ciencia e Innovación que es 
posible realizar el proceso de Bolonia con una plantilla 
de profesorado desincentivada, desanimada y mal retri-
buida, tal cómo se propone en su Borrador de estatuto 
de PDI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delgado Arce y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados.
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184/057385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce 
y don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas está adoptando el ministerio de Cien-
cia e Innovación para favorecer la participación activa 
del personal de las universidades y, en particular de su 
profesorado, en el proceso de adaptación al El Espacio 
Europeo de Educación Superior, sin el cual dicha adap-
tación podría fracasar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delgado Arce y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/057386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce 
y don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Ministerio de Ciencia e 
Innovación el hecho de que se estén implantando gra-
dos y master a coste cero como requisito para que se 
pueda implantar por parte de las universidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delgado Arce y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/057387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado por La 
Rioja respectivamente, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea recibir respuesta por escrito.

¿Garantiza el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte la igualdad de oportunidades de todos 
los alumnos en la enseñanza obligatoria en los centros 
sostenidos con fondos públicos de la red pública y de la 
red concertada en el acceso a los programas de nuevas 
tecnologías?

En caso afirmativo, ¿cuál es el marco legal, el pro-
grama o convenios suscritos al efecto que lo hagan 
efectivo? ¿Cuál es su financiación y cuales han sido el 
número de beneficiarios en ambas redes por anualidad 
desde su aprobación?

En caso negativo, ¿por qué motivos se excluye a los 
alumnos de los centros concertados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado.

184/057388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado por La 
Rioja respectivamente, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea recibir respuesta por escrito.

¿Garantiza el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte la igualdad de oportunidades de todos 
los alumnos en la enseñanza obligatoria en los centros 
sostenidos con fondos públicos de la red pública y de la 
red concertada en el acceso a los programas de bibliote-
cas escolares?

En caso afirmativo, ¿cuál es el marco legal, el pro-
grama o convenios suscritos al efecto que lo hagan 
efectivo? ¿Cuál es su financiación y cuales han sido el 
número de beneficiarios en ambas redes por anualidad 
desde su aprobación?

En caso negativo, ¿por qué motivos se excluye a los 
alumnos de los centros concertados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado.

184/057389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado por La 
Rioja respectivamente, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
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Diputados, formula las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea recibir respuesta por escrito.

¿Garantiza el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte la igualdad de oportunidades de todos 
los alumnos en la enseñanza obligatoria en los centros 
sostenidos con fondos públicos de la red pública y de la 
red concertada en el acceso a los programas de Refuer-
zo, Orientación y Apoyo (PLAN PROA)?

En caso afirmativo, ¿cuál es el marco legal, el pro-
grama o convenios suscritos al efecto que lo hagan 
efectivo? ¿Cuál es su financiación y cuales han sido el 
número de beneficiarios en ambas redes por anualidad 
desde su aprobación?

En caso negativo, ¿por qué motivos se excluye a los 
alumnos de los centros concertados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado.

184/057390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado por La 
Rioja respectivamente, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea recibir respuesta por escrito.

¿Ha iniciado el Gobierno los trabajos de un nuevo 
Real Decreto de conciertos de los centros educativos?

En caso afirmativo, ¿Cuáles son las líneas generales 
y novedades que incorpora este Real Decreto?

¿Se ha debatido con alguna Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado.

184/057391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado por La 
Rioja respectivamente, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno dar cumpli-
miento a la disposición adicional vigésimo novena de 
la Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educación, 

referida a la constitución de una comisión, en la que 
participarán las organizaciones empresariales y sindi-
cales más representativas en el ámbito de la enseñanza 
privada concertada, para el estudio de la cuantía de los 
módulos de concierto que valore el coste total de la 
impartición de las enseñanzas en condiciones de gra-
tuidad?

¿Ha mantenido el Gobierno alguna reunión con los 
sectores implicados?

¿Se ha debatido con algunas Comunidades Autóno-
mas, en su caso con cuales?

¿Se ha debatido en el seno de la Conferencia Secto-
rial de Educación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado.

184/057392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, don Sixto Gon-
zález García y doña Andrea Fabra Fernández, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
lan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
recibir respuesta por escrito.

Crédito inicial, crédito definitivo, obligaciones reco-
nocidas y porcentaje de ejecución de los capítulos 4 de 
cada uno de los programas de gasto gestionados de 
política educativa de la Sección 18 del ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Sixto 
González García y Andrea Fabra Fernández, Dipu-
tados.

184/057393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, don Sixto Gon-
zález García y doña Andrea Fabra Fernández, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
lan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
recibir respuesta por escrito.

Crédito inicial, crédito definitivo, obligaciones reco-
nocidas y porcentaje de ejecución del capítulo 6 de cada 
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uno de los programas de gasto gestionados de política 
educativa de la Sección 18 del ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Sixto 
González García y Andrea Fabra Fernández, Dipu-
tados.

184/057394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, don Sixto Gon-
zález García y doña Andrea Fabra Fernández, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
lan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
recibir respuesta por escrito.

Crédito inicial, crédito definitivo, obligaciones reco-
nocidas y porcentaje de ejecución del capítulo 7 de cada 
uno de los programas de gasto gestionados de política 
educativa de la Sección 18 del ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Sixto 
González García y Andrea Fabra Fernández, Dipu-
tados.

184/057395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, don Sixto Gon-
zález García y doña Andrea Fabra Fernández, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
lan las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean recibir respuesta por escrito.

¿Garantiza el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte la igualdad de oportunidades de todos 
los alumnos en la enseñanza obligatoria en los centros 
sostenidos con fondos públicos de la red pública y de la 
red concertada en el acceso a los programas de bilin-
güismo?

En caso afirmativo, ¿cuál es el marco legal, el pro-
grama o convenios suscritos al efecto que lo hagan 
efectivo? ¿Cuál es su financiación y cuales han sido el 
número de beneficiarios en ambas redes por anualidad 
desde su aprobación?

En caso negativo, ¿por qué motivos se excluye a los 
alumnos de los centros concertados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Sixto Gon-
zález García y Andrea Fabra Fernández, Diputados.

184/057396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, don Sixto Gon-
zález García y doña Andrea Fabra Fernández, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
lan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
recibir respuesta por escrito.

Crédito inicial, crédito definitivo, obligaciones reco-
nocidas y porcentaje de ejecución del capítulo 2 de cada 
uno de los programas de gasto gestionados de política 
educativa de la Sección 18 correspondiente al ejerci-
cio 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Sixto 
González García y Andrea Fabra Fernández, Diputa-
dos.

184/057397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matari Sáez, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea recibir respuesta por escrito.

Asunto: Protección del dominio público marítimo 
terrestre de las provincias con litoral por la Administra-
ción Pública.

¿Cuántas denuncias se han interpuesto, en cada una 
de las provincias con litoral, por el Gobierno de España 
—refiriéndonos a cualquier órgano de la Administra-
ción del Estado—, a consecuencia de la realización de 
obras (o cualquier otra actuación no autorizada) en 
dominio público marítimo terrestre durante el perío-
do 2004-2008, ambos inclusive? ¿En qué municipio se 
localiza cada una de las infracciones denunciadas, y de 
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qué infracción concreta se trata? ¿Cuál es el estado de 
tramitación de cada una de esas denuncias?

¿De las anteriores denuncias, cuántas se han presen-
tado ante el orden jurisdiccional penal por haberse vul-
nerado, presuntamente, algún precepto legal? ¿Qué 
motivo concreto motiva la denuncia o querella en cada 
caso y en qué municipio ocurrieron los hechos

¿Cuántas de estas denuncias se están tramitando, o 
se han tramitado, ante la propia Administración del 
Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Juan José Matari Sáez, Diputado.

184/057398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso 
de los Diputados, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea recibir res-
puesta por escrito.

Con relación a la Renta Básica de Emancipación, 
definida y regulada en el Real Decreto 1472/2007, de 2 
de noviembre, ¿cuántas solicitudes se han presentado 
ante la Generalitat de Catalunya?, ¿cuántas ha resuel-
to?, ¿cuántas han sido resueltas y enviadas al Ministe-
rio de la Vivienda?, ¿en cuántas ha sido verificada la 
información por la entidad financiera?, ¿a cuántas se le 
ha dado la orden de pago?

Todas estas cuestiones van referidas al primer tri-
mestre de 2009 y se desea la respuesta desglosada por 
municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/057399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso 
de los Diputados, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desea recibir res-
puesta por escrito.

Con relación a la Renta Básica de Emancipación, 
definida y regulada en el Real Decreto 1472/2007, de 2 
de noviembre, ¿cuántas solicitudes se han presentado 
ante la Generalitat de Catalunya?, ¿cuántas ha resuel-
to?, ¿cuántas han sido resueltas y enviadas al Ministe-
rio de la Vivienda?, ¿en cuántas ha sido verificada la 
información por la entidad financiera?, ¿a cuántas se le 
ha dado la orden de pago?

Todas estas cuestiones van referidas al primer tri-
mestre de 2009 y se desea la respuesta desglosada por 
municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/057400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Variante de Barrax», en 
la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José. Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Acceso al Puerto de 
Almería. Tramo I»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Acceso al Puerto de 
Almería. Tramo II»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Remodelación enlace 
de A-7 con A-92», en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Ronda Litoral zona fran-
ca-El Morrot», en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Viaductos de Benazaire 
y Castilblanco», en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Oña-Valdenoceda. Adap-
tación proyecto», en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Semienlace Oeste de 
Langa de Duero», en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
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tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Montorio-Santa Cruz del 
Tozo», en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Santa Cruz del Tozo-
Pedrosa de Valdelucio», en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Castrillo de la Vega-L.P. 
Valladolid», en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-

tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Acondicionamiento del 
enlace de tres caminos», en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Acceso Sur al Puerto de 
Algeciras», en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Puerto de Ceuta-Frontera 
del Tarajal», en la provincia de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
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tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Variante de Santa Eufe-
mia», en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Variante de El Viso», en 
la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Variante de Alcaracejos», 
en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Variante oeste de Córdo-
ba. Tramo: N-437 a A-431»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Variante de Almadén», 
en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Masísa de la Torreta-More-
lla Sur», en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto Variante de Castellón»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Barranco de la Bota-Masía 
de la Torreta», en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Tramo IV: Enlace CM-9202 
-Enlace fi nal», en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Nuevo paso transfronterizo. 
Puigcerdá-Frontera», en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Enlace de Cabanelles Be-
salú», en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Tordera-Maçanet de la Sel-
va», en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Ribes de Freser-La Moli-
na», en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Vte. exterior Granada. Las 
Gabias-Alhendín», en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Circunvalación a Granada. 
Albolote-Otura»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Autovía GR-43. Atarfe- 
Granada», en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Tramo ll: enlace CM-2004 
-enlace CM-2003», en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Tramo lll: enlace CM-2003 
-enlace CM-9202», en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Variantes de Beas y Trigue-
ros», en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Campo-Castejón de Sos», 
en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Sabiñánigo (este)-Sabiñáni-
go (oeste)», en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Sietamo-Huesca y acceso 
aeropuerto», en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Villanueva del Arzobispo- 
Arroyo del Ojanco», en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Arroyo del Ojanco-Puente 
de Génave», en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Puente de Génave L.P. Al-
bacete», en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Variante de Gerri de la Sal», 
en la provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Almenar-L.P. Huesca», en 
la provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Variante de Padrón», en la 
provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Labacolla-Arzúa», en la 
provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Ronda Este de León. Pasos 
inferiores»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Variante de Fuenmayor», en 
la provincia de Logroño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Palas de Reí-Guntín», en la 
provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Enlace de Barrela N.», en la 
provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Enlace de Chantada N.-Ta-
boada», en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de Ca-
rreteras licitar el proyecto «Taboada-Narón», en la pro-
vincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Narón-Guntín», en la 
provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

D-198_038-185.indd   60 06/05/2009   5:23:32



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

61

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Puente S/Siro Miño. 
Conex. N-VI C/N-543 LU-612», en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Plataforma transp. públi-
co y vías servicio A-3», en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Plataforma transp. públi-
co y vías servicio A-1», en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Plataforma transp. públi-
co y vías servicio A-2», en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Plataforma transp. públi-
co y vías servicio A-5», en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Enlc. Race-enlc. San 
Agustín de Guadalix», en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Bus-Vao A-42. Enlace 
M-45-enlace M-50», en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Acceso norte al aero-
puerto de Málaga», en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Enlace N-344 a Jumilla-
enlace C-3223 a Yecla», en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Ampudia-Palencia», en 
la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Acceso aeropuerto de 
Peinador desde AP-9», en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Remodelación del nudo 
del Pino, en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Variante de Ramales», 
en la provincia de Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Dos Hermanas-Los Pala-
cios y Villafranca», en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Circunvalación de Sego-
via (SG-20)»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Los Rábanos (A-11)-
Fuensaúco», en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Enlace de la Mallona», 
en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Variante de Villalba 
baja», en la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Ampliación 3.º carril-
A-3. Buñol-Valencia», en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Variante de Xeraco», en 
la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Xerexa-Favara», en la 
provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Puerto de la Chirricha-
na», en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Verger-Oliva», en la pro-
vincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Variante de Tarazona», 
en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Santovenia-Fontanillas 
de Castro», en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la Dirección General de 
Carreteras licitar el proyecto «Fontanillas de Castro-
Zamora (N)», en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/057401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la razón humana o mandato divino para 
que a los sacerdotes castrenses no se les exija el pago 
de los derechos de examen ni la superación de las prue-
bas físicas requeridas para ingresar en las Fuerzas 
Armadas y que, por el contrario se les pague más que a 
sus homólogos de la misma categoría (Comandante, 
Teniente Coronel o Coronel), llegando a cobrar el com-
plemento de dedicación «especial»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de abril 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/057402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Dónde está la documentación del Ministerio de 
Hacienda y del Registro Civil sobre el patrimonio incau-
tado por el Franquismo a Instituciones, Organismos y 
Particulares? ¿Qué uso tiene previsto hacer el Gobierno 
de esa documentación? ¿Tiene previsto aportarla al Insti-
tuto de la Memoria, con sede en Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de abril 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/057403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

¿Dónde están y quién custodia las grabaciones de 
las conversaciones telefónicas que tuvieron lugar duran-
te la tarde y noche del 23 y mañana del 24 de febrero 
de 1981 entre los ocupantes del Congreso de los Dipu-
tados y el exterior del edificio?

¿Tiene el Gobierno la voluntad de hacerlas públicas 
y ponerlas a disposición de los investigadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de abril 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/057404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Ha previsto el Gobierno trasladar al Instituto de la 
Memoria, con sede en Salamanca, la documentación 
existente en la Audiencia Nacional de la investigación 
abierta por el Juez Baltasar Garzón sobre desapareci-
dos del franquismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de abril 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/057405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

La Plataforma Ciutadana en Defensa de les Terres 
del Sénia continúa detectando graves deficiencias y 
omisiones en la documentación presentada por la 
empresa promotora del proyecto «Castor», de almace-
namiento de gas natural, que se pretende instalar en el 
t.m. de Vinarós (Castellón), aunque próximo al munici-
pio de Alcanar (Tarragona).

Destacan el impacto que estas instalaciones indus-
triales van a causar en la zona agrícola donde se preten-
de instalar una actividad que, precisamente, viene cali-
ficada por la propia empresa en el informe prelimitar de 
situación del suelo presentado como «actividad poten-
cialmente contaminante», por lo que se incluiría en el 
Real Decreto 9/2005, de 14 de enero, que se establece 
la relación de actividades potencialmente contaminan-
tes del suelo y los criterios y estándares como: «Aque-
llas actividades de tipo industrial o comercial en las 
que, ya sea por el manejo de sustancias peligrosas o por 
la generación de residuos, pueden contaminar el 
suelo».

La empresa promotora señala en el proyecto básico 
para la solicitud de AAI del Proyecto de Almacén Sub-
terráneo de Gas Natural Castor (Castellón), que «en la 
PO de ESCAL UGS los productos químicos se almace-
narán tanto en superficie como en depósitos superficia-
les y subterráneos», aunque sin indicar su cantidad y 
toxicidad, como debiera ser de obligado cumplimiento 
tratándose de un proyecto de tal envergadura.

En el estudio de impacto ambiental presentado indi-
ca que «también se manipularán y almacenarán algunos 
productos químicos fundamentalmente empleados en 
la inyección y extracción del gas del almacén subterrá-
neo y en trabajos de mantenimiento. La cantidad de 
productos químicos utilizados y residuos peligrosos 
generados será reducida. Un derrame accidental de 
residuos o productos químicos podría llegar a afectar a 
la calidad del suelo o el agua subterránea.»

La principal causa de contaminación de las aguas 
subterráneas son los vertidos, la mayoría de los cuales 
muchas veces terminan siendo incontrolados; lo que 
provoca la introducción de sustancias o elementos noci-
vos o contaminantes en los acuíferos. En este sentido, 
el Real Decreto 849/1986, de 11 de abril, por el que se 
aprueba el Reglamento del Dominio Público Hidráuli-
co, establece en su art. 256 que «Cuando el vertido 
pueda dar lugar a la infiltración o almacenamiento de 
sustancias susceptibles de contaminar los acuíferos o 
las aguas subterráneas, sólo podrán autorizarse si el 
estudio hidrogeológico previo demostrase su inocuidad 
(art. 94 de la LA). « Dicha inocuidad no ha quedado 
demostrada, pues la empresa promotora no aporta datos 
fiables ni rigurosos, ni se informa sobre si existirá un 
perímetro de protección de aguas subterráneas, ni de 

cuáles van a ser las medidas aplicables atendiendo a la 
toxicidad de los productos utilizados en cada caso.

Además, la protección de las aguas subterráneas 
constituye un objetivo básico de la Directiva 2000/60/
CE del Parlamento Europeo y del Consejo, por la que se 
establece un marco comunitario de actuación en el 
ámbito de la política de aguas. El art. 245. 1 del Real 
Decreto 849/1986, de 11 de abril, por el que se aprueba 
el Reglamento del Dominio Público Hidráulico, indica 
que «Toda actividad susceptible de provocar la contami-
nación o degradación del dominio público hidráulico y, 
en particular, el vertido de aguas y de productos residua-
les susceptibles de contaminar las aguas continentales, 
requiere autorización administrativa» considerándose 
como tales los que se realicen directa o indirectamente 
en los cauces, cualquiera que sea la naturaleza de éstos, 
así como los que se lleven a cabo en el subsuelo o sobre 
el terreno, balsas o excavaciones, mediante evacuación, 
inyección o depósito (art. 92 de la LA).

La propia legislación determina que «cuando el ver-
tido o el sistema de depuración o eliminación propuesto 
se presuma que puede dar lugar a la infiltración o alma-
cenamiento de sustancias susceptibles de contaminar 
los acuíferos o las aguas subterráneas, el interesado 
deberá aportar un estudio hidrogeológico en relación 
con la presunta afección, de acuerdo con lo preceptua-
do en el artículo 94 de la Ley de Aguas».

Sin embargo, la empresa no ha aportado ningún 
estudio hidrológico aunque el sistema de depuración o 
eliminación previsto (que aquí desconocemos) pueda 
dar lugar, precisamente, a una posible contaminación 
del suelo por derrame de productos contaminantes.

Así pues, de acuerdo con el Real Decreto Legislati-
vo 1/2001, de 20 de julio, por el que se aprueba el texto 
refundido de la Ley de Aguas, que establece en su art. 
56 que «a fin de proteger las aguas subterráneas frente 
a los riesgos de contaminación, el organismo de cuenca 
podrá determinar perímetros de protección del acuífero 
o unidad hidrogeológica en los que será necesaria auto-
rización del organismo de cuenca para la realización de 
obras de infraestructura, extracción de áridos u otras 
actividades e instalaciones que puedan afectarlo». Estas 
instalaciones se encuentran situadas junto al cauce del 
río Sénia, por lo que es obvio que su proximidad y afec-
taciones al dominio hidráulico son más que probables y 
posibles, pues entendemos que esta actividad es, efecti-
vamente, susceptible de provocar contaminación o 
degradación del dominio público hidráulico.

¿En qué trámite de autorización administrativa se 
encuentra este proyecto? ¿Se están cumpliendo todas 
las normativas mencionadas?

¿Piensa exigirse a la empresa la elaboración de un 
estudio hidrogeológico en relación con la presunta 
afección donde se incluyan todas y cada una de las 
medidas que garanticen, adecuadamente, la protección 
de la calidad de las aguas, así como de los acuíferos de 
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la zona, ante cualquier derrame o vertido de productos 
contaminantes?

¿Cuál es la determinación de los perímetros de pro-
tección de los acuíferos existentes en la zona afectada 
por las instalaciones de la planta terrestre de operacio-
nes y en la línea del gasoducto, paralelo a la desemboca-
dura del río Sénia, entre los t.m. de Alcanar y Vinaròs?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de abril 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/057406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuentelapeña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Gallegos del Pan 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuentesaúco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Gallegos del Río 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuentesecas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gema (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuentespreadas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Granja de Moreruela 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Granucillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Guarrate (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
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Terrestre en el municipio de Molezuelas de la Carballe-
da (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Hiniesta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Monfarracinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mombuey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Montamarta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fariza (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre en el municipio de Moral de Sayago 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Moraleja del Vino 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Ferreras de Abajo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 

Digital Terrestre en el municipio de Morales de Toro 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Morales del Vino 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Ferreras de Arriba 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Moralina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ferreruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Moreruela de los Infanzo-
nes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 

Terrestre en el municipio de Figueruela de Arriba (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Moreruela de Tábara (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cerecinos de Campos (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fonfría (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cerecinos del Carrizal (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fresno de la Ribera (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Coreses (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Fresno de Sayago 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Corrales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre, en el municipio de Fuente Encalada 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Cotanes del Mon-
te (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cubillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 

Terrestre, en el municipio de Cubo de Benavente (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cuelgamures (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Entrala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
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Terrestre, en el municipio de Faramontanos de Tábara 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Fuentela-
peña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Gallegos del Pan 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuentesaúco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Gallegos del Río 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

D-198_038-185.indd   74 06/05/2009   5:23:35



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

75

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuentesecas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gema (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuentespreadas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Granja de Moreruela (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Granucillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Guarrate (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Molezuelas de la Carba-
lleda (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Hiniesta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Monfarracinos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mombuey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Montamarta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fariza (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Moral de Sayago 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Moraleja del Vino 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Ferreras de Abajo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Morales de Toro 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Morales del Vino 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Ferreras de Arri-
ba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Moralina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Ferreruela (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Moreruela de los 
Infanzones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Figueruela de 
Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Moreruela de 
Tábara(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre, en el municipio de Cerecinos de 
Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fonfría (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cerecinos del Carrizal 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fresno de la Ribera (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Coreses (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Fresno de Sayago 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Corrales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Fuente Encalada 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cotanes del Monte (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cubillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cubo de Benavente (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cuelgamures (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Entrala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Faramontanos de Tábara 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuentelapeña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuentesaúco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Te-
rrestre, en el municipio de Gallegos del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
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Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Te-
rrestre, en el municipio de Gallegos del Río (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuentesecas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gema (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Granja de Moreruela (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Te-
rrestre, en el municipio de Fuentespreadas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Granucillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fariza (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 

Terrestre, en el municipio de Molezuelas de la Carba-
lleda (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Guarrate (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Hiniesta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mombuey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Montamarta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Monfarracinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Moral de Sayago 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Moraleja del Vino 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Ferreras de Abajo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Morales de Toro 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Ferreras de Arri-
ba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Morales del Vino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Moralina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ferreruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Moreruela de los Infanzo-
nes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Figueruela de Arriba 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Moreruela de Tábara 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartados del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fonfría (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cerecinos de Campos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cerecinos del Carrizal 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fresno de la Ribera 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Coreses (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fresno de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Corrales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuente Encalada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cotanes del Monte (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cubillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cubo de Benavente 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cueigamures (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Éntrala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Faramontanos de Tábara 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/507409

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
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se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuentesaúco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gallegos del Río (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuentesecas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gema (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Granja de Moreruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
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se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuentespreadas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gallegos del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Granucillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Guarrate (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de lo Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Molezuelas de la Carballeda (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Hiniesta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
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se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mombuey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Jambrina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Montamarta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Monfarracinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Moral de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ferreras de Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
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se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Moraleja del Vino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Morales de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ferreras de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Morales del Vino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Moralina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ferreruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
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se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Moreruela de los Infanzones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Figueruela de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Moreruela de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fonfría (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cerecinos de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cerecinos del Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
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se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fresno de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Coreses (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fresno de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Corrales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuente Encalada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cotanes del Monte (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
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se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuentelapeña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cubillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cubo de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cuelgamures (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Entrala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Faramontanos de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
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se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fariza (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión digital Terrestre, en el municipio de Fuentelapeña 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Fuentesaúco 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Gallegos del 
Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Gallegos del 
Río (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Fuentesecas 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Gamones 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el .grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Fuentesprea-
das (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 

del Pian Nacional de Transición a la Televisión digital 
Terrestre, en el municipio de Gema (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Granja de 
Moreruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Granucillo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fariza (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Molezuelas 
de la Carballeda (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Guarrate 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de La Hiniesta 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Mombuey 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Monfarraci-
nos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Montamarta 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Moral de 
Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-

sión digital Terrestre, en el municipio de Moraleja del 
Vino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Ferreras de 
Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión digital Terrestre, en el municipio de Morales de 
Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Ferreras de 
Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Morales del 
Vino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Moralina 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Ferreruela 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Moreruela de 
los Infanzones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Figueruela de 
Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Moreruela de 
Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Fonfría 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-

sión Digital Terrestre, en el municipio de Cerecinos de 
Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Cerecinos del 
Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Fresno de la 
Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Coreses 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Fresno de 
Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Corrales 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Fuente Enca-
lada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Cotanes del 
Monte (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cubi-
llos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cubo 
de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cuelga-
mures (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Entrala 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Fara-
montanos de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentelapeña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentesaúco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gallegos del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gallegos del Río (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentesecas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentespreadas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gema (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Granja de Moreruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Granucillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fariza (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Molezuelas de la Carballeda 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Guarrate (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Hiniesta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monbuey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monfarracinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montamarta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moral de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moraleja del Vino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ferreras de Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Morales de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ferreras de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Morales del Vino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moralina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ferreruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moreruela de los Infanzones 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Figueruela de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moreruela de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fonfría (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cerecinos de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cerecinos del Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fresno de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Coreses (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fresno de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Corrales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuente Encalada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cotanes del Monte (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cubillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cubo de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cuelgamures (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Entrala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Faramontanos de Tábara 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
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de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentesaúco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gallegos del Río (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentesecas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gema (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Granja de Moreruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentespreadas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gallegos del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Granucillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Molezuelas de la Carballeda (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Guarrate (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Hiniesta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

D-198_038-185.indd   112 06/05/2009   5:23:40



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mombuey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Jambrina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Montamarta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Monfarracinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Moral de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ferreras de Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Moraleja del Vino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Morales de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ferreras de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Morales del Vino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Moralina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ferreruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Moreruela de los Infanzones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Figueruela de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Moreruela de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fonfría (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cerecinos de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cerecinos del Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fresno de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Coreses (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fresno de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Corrales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuente Encalada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cotanes del Monte (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentelapeña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cubillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cubo de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cuelgamures (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Entrala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Faramontanos de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fariza (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentelapeña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gallegos del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentesaúco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gallegos del Río (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentesecas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentespreadas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gema (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Granja de Moreruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Granucillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Molezuelas de la Carballeda (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Guarrate (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de La Hiniesta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Mombuey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Monfarracinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
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cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Montamarta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Fariza (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Moral de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Moraleja del Vino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Ferreras de Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Morales de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Ferreras de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Morales del Vino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Moralina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Ferreruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Moreruela de los Infanzones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
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cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Figueruela de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Moreruela de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cerecinos de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Fonfría (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cerecinos del Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Fresno de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Coreses (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Fresno de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Corrales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Fuente Encalada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cotanes del Monte (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cubillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cubo de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cuelgamures (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Entrala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Faramontanos de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentesaúco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gallegos del Rio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentesecas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gema (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Granja de Moreruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentespreadas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

D-198_038-185.indd   126 06/05/2009   5:23:43



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

127

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Granucillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gallegos del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Molezuelas de la Carballeda (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Guarrate (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Hiniesta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mombuey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Pian 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montamarta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monfarracinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moral de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moraleja del Vino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ferreras de Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre; en el municipio de Morales de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ferreras de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo dei indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Morales del Vino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moralina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ferreruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moreruela de los Infanzones 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
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cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Figueruela de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Moreruela de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Fonfría (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cerecinos de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cerecinos del Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Fresno de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-

D-198_038-185.indd   130 06/05/2009   5:23:43



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

131

pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Coreses (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Fresno de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Corrales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Fuente Encalada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cotanes del Monte (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
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cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Fuentelapeña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cubillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cubo de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cuelgamures (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Entrala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Faramontanos de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Fariza (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Fuentesaúco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Gallegos del Río (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Fuentesecas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Gamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
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cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Gema (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Granja de Moreruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Fuentespreadas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Granucillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Gallegos del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Molezuelas de la Carballeda (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Guarrate (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de La Hiniesta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Mombuey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Jambrina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Montamarta (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
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cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Monfarracinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Moral de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ferreras de Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moraleja del Vino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Morales de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ferreras de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Morales del Vino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moralina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ferreruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moreruela de los Infanzones 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Figueruela de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Moreruela de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fonfría (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cerecinos de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cerecinos del Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fresno de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Coreses (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fresno de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Corrales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuente Encalada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cotanes del Monte (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentelapeña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cubillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cubo de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cuelgamures (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Entrala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Faramontanos de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fariza (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando sus res-
puestas por escrito.

Al error en los borradores del IRPF puesto de mani-
fiesto hace unas semanas, en relación a la deducción de 
400 euros, se suma el conocido esta semana sobre la 
aplicación de la deducción por inversión en vivienda 
habitual en declaraciones conjuntas.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para sol-
ventar estos errores en los borradores del IRPF?

¿Cómo se piensa actuar en relación a los borradores 
ya confirmados por los contribuyentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de abril 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/057417

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Montevideo por los 
electores inscritos en el CERA con ocasión de las 
recientes elecciones al Parlamento de Galicia de marzo 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de San Pablo por los elec-
tores inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Londres por los electo-
res inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-

cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Méjico por los electores 
inscritos en el CERA con ocasión de las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de París por los electores 
inscritos en el CERA con ocasión de las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Caracas por los electo-
res inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Buenos Aires por los 
electores inscritos en el CERA con ocasión de las 
recientes elecciones al Parlamento de Galicia de marzo 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en las oficinas consulares de Oceanía por los 
electores inscritos en el CERA con ocasión de las 
recientes elecciones al Parlamento de Galicia de marzo 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en las oficinas consulares de Asia por los electo-

res inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en las oficinas consulares de América por los 
electores inscritos en el CERA con ocasión de las 
recientes elecciones al Parlamento de Galicia de marzo 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en las oficinas consulares de África por los elec-
tores inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en las oficinas consulares de Europa por los elec-
tores inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número total de sobres de votación 
entregados en las oficinas consulares por los electores 
inscritos en el CERA con ocasión de las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Ginebra por los electo-
res inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Bruselas por los electo-
res inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de La Habana por los elec-
tores inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Dusseldorf por los elec-
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tores inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Santiago de Chile por 
los electores inscritos en el CERA con ocasión de las 
recientes elecciones al Parlamento de Galicia de marzo 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Zurich por los electores 
inscritos en el CERA con ocasión de las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Francfort por los electo-
res inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Andorra por los electo-
res inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Lyon por los electores 
inscritos en el CERA con ocasión de las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Córdoba por los electo-
res inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Mendoza por los electo-
res inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Berna por los electores 

inscritos en el CERA con ocasión de las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Nueva York por los 
electores inscritos en el CERA con ocasión de las 
recientes elecciones al Parlamento de Galicia de marzo 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Stuttgart por los electo-
res inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Rosario por los electo-
res inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Los Dipu  tados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Amsterdam por los 
electores inscritos en el CERA con ocasión de las 
recientes elecciones al Parlamento de Galicia de marzo 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Miami por los electores 
inscritos en el CERA con ocasión de las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Marsella por los electo-
res inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Río de Janeiro por los 
electores inscritos en el CERA con ocasión de las 
recientes elecciones al Parlamento de Galicia de marzo 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Bahía Blanca por los 
electores inscritos en el CERA con ocasión de las 
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recientes elecciones al Parlamento de Galicia de marzo 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Santo Domingo por los 
electores inscritos en el CERA con ocasión de las 
recientes elecciones al Parlamento de Galicia de marzo 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Estrasburgo por los 
electores inscritos en el CERA con ocasión de las 
recientes elecciones al Parlamento de Galicia de marzo 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 

al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Lima por los electores 
inscritos en el CERA con ocasión de las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Montpellier por los 
electores inscritos en el CERA con ocasión de las 
recientes elecciones al Parlamento de Galicia de marzo 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Bogotá por los electores 
inscritos en el CERA con ocasión de las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Munich por los electores 
inscritos en el CERA con ocasión de las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Hamburgo por los elec-
tores inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Sidney por los electores 

inscritos en el CERA con ocasión de las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Toulouse por los electo-
res inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Burdeos por los electo-
res inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
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formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Manchester por los 
electores inscritos en el CERA con ocasión de las 
recientes elecciones al Parlamento de Galicia de marzo 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Milán por los electores 
inscritos en el CERA con ocasión de las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Roma por los electores 
inscritos en el CERA con ocasión de las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Los Ángeles por los 
electores inscritos en el CERA con ocasión de las 
recientes elecciones al Parlamento de Galicia de marzo 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Asunción por los electo-
res inscritos en el CERA con ocasión de las recientes 
elecciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sobres de votación entre-
gados en la oficina consular de Luxemburgo por los 
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electores inscritos en el CERA con ocasión de las 
recientes elecciones al Parlamento de Galicia de marzo 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manzaneda (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melide (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mesía (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de A Gudiña (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Viana de Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Larouco (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castrelo do Val (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cualedro (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Laza (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puebla de Sanabria (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Requejo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

D-198_038-185.indd   151 06/05/2009   5:23:46



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rionegro del Puente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Robleda-Cervantes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rosinos de la Requejada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Justo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Trefacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hermisende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lubián (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manzanal de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Manzanal de los Infantes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castrillo de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castrogonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castronuevo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castroverde de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cazurra (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Abezames (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palacios de Sanabria (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pedralba de la Pradería (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Peque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cobreros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cualedro (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melide (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mesía (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Viana de Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monterrei (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riós (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castrelo do Val (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de A Gudiña (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Larouco (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión digital Terrestre, 
en el municipio de Laza (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Casaseca de las Chanas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puebla de Sanabria (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Requejo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rionegro del Puente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Robleda-Cervantes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Pian Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rosinos de la Requejada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Justo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Trefacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hermisende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lubián (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manzanal de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Manzanal de los Infantes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castrillo de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castrogonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castronuevo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Pian Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castroverde de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cazurra (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Abezames (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Palacios de Sanabria (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición. a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pedralba de la Pradería (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Peque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cobreros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudada-
nos», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Melide 
(A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mesía (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudada-
nos», previsto en el Panel de Control del apartado 5 

del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Vilarde-
vós (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de A Mezquita (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cualedro (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Laza (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Monterrei (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castrelo do Val (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de A Gudiña (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Larouco (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Casaseca de las Chanas 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Puebla de Sanabria 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Requejo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 

Terrestre, en el municipio de Rionegro del Puente 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Robleda-Cervan-
tes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Rosinos de la 
Requejada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Justo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Trefacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Hermisende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lubián (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Manzanal de Arri-
ba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Manzanal de los Infantes 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Castrillo de la 
Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Castrogonzalo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudada-
nos», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-

visión Digital Terrestre, en el municipio de Castro-
nuevo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castroverde de Campos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cazurra (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

D-198_038-185.indd   165 06/05/2009   5:23:49



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

166

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Abezames (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Palacios de 
Sanabria (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Pedralba de la 
Pradería (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Peque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Meli-
de (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cuale-
dro (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Castre-
lo do Val (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de A Gudi-
ña (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Larouco 
(Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Laza 
(Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Casase-
ca de las Chanas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Puebla 
de Sanabria (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Reque-
jo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Rione-
gro del Puente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Roble-
da-Cervantes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Rosi-
nos de la Requejada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de San 
Justo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Trefacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Hermi-
sende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lubián (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Manza-
nal de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Manza-
nal de los Infantes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Castri-
llo de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Castro-
gonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Castro-
nuevo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Castro-
verde de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cazurra (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Abezames (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Palacios de 
Sanabria (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pedral-
ba de la Pradería (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Peque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mesía (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Larouco (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Verín (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castrelo do Val (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cualedro (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de A Gudiña (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

D-198_038-185.indd   172 06/05/2009   5:23:50



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

173

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Laza (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Manzaneda (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Puebla de Sanabria (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Requejo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rionegro del Puente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Robleda-Cervantes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rosinos de la Requejada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Justo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Trefacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Hermisende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lubián (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Manzanal de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Manzanal de los Infantes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Palacios de Sanabria (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castrillo de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castrogonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castronuevo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castroverde de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cazurra (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Abezames (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pedralba de la Pradería (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Peque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Porto (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cobreros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mesía (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Castrelo do Val (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cualedro (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de A Gudiña (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Larouco (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Laza (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Manzaneda (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Requejo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Rionegro del Puente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Robleda-Cervantes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Rosinos de la Requejada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Justo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Trefacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Hermisende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Lubián (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Manzanal de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Manzanal de los Infantes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Palacios de Sanabria (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Castrillo de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Castrogonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Castronuevo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Castroverde de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cazurra (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Abezames (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Puebla de Sanabria (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pedralba de la Pradería (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Peque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Porto (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cobreros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Melide (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Monterrei (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castrelo do Val (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cualedro (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de A Gudiña (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Larouco (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Laza (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Puebla de Sanabria 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Requejo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rionegro del Puente 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Robleda-Cervan-
tes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rosinos de la Requejada 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Justo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Trefacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Hermisende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lubián (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Manzanal de Arriba 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Manzanal de los Infantes 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Casaseca de las Chanas 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castrillo de la Guareña 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castrogonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castronuevo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castroverde de Campos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cazurra (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Abezames (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Palacios de Sanabria 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pedralba de la Pradería 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Peque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cernadilla (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Melide (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Verín (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de A Mezquita (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Monterrei (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castrelo do Val (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cualedro (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de A Gudiña (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Larouco (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Laza (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Puebla de Sanabria 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Requejo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rionegro del Puente 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Robleda-Cervan-
tes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rosinos de la Requejada 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Justo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Trefacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Hermisende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lubián (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Manzanal de Arriba 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Manzanal de los Infantes 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 

Terrestre en el municipio de Casaseca de las Chanas 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castrillo de la Guareña 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castrogonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castronuevo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castroverde de Campos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cazurra (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Abezames (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Palacios de Sanabria 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pedralba de la Pradería 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Peque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cernadilla (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 

Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melide (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Larouco (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manzaneda (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castrelo do Val (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cualedro (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de A Gudiña (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Laza (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puebla de Sanabria (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Requejo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rionegro del Puente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Robleda-Cervantes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Rosinos de la Requejada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Justo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Trefacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hermisende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lubián (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manzanal de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Manzanal de los Infantes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Casaseca de las Chanas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Castrillo de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castrogonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castronuevo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Castroverde de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cazurra (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Abezames (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palacios de Sanabria (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Pedralba de la Pradería (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Peque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cernadilla (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manzaneda (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melide (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cualedro (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de A Gudiña (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castrelo do Val (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Larouco (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Laza (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Casaseca de las Chanas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puebla de Sanabria (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Requejo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rionegro del Puente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Robleda-Cervantes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Rosinos de la Requejada (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Justo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Trefacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hermisende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lubián (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manzanal de Arriba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Manzanal de los Infantes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Castrillo de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castrogonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castronuevo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Castroverde de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cazurra (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Abezames (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palacios de Sanabria (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

D-198_186-285.indd   201 06/05/2009   5:22:52



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Pedralba de la Pedrería (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Peque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cernadilla (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057428

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
 tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios de la Policía 
Nacional que integran la Unidad de Prevención, asis-
tencia y Protección en la ciudad de Elche, Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Dipu  tada.

184/057429

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
 tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios de la Policía 
Nacional que integran la Unidad de Prevención, asis-
tencia y Protección en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Dipu  tada.
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184/057430

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
 tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios existentes en la 
prisión de Fontcalent en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Dipu  tada.

184/057431

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
 tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios de la Guardia 
Civil existentes en la ciudad de Elche?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Dipu  tada.

184/057432

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
 tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios de la Guardia 
Civil existentes en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Dipu  tada.

184/057433

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
 tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios de la Policía 
Nacional existentes en la ciudad de Elche, Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Dipu  tada.

184/057434

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
 tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios de la Policía 
Nacional existentes en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Dipu  tada.

184/057435

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
 tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios de la Adminis-
tración Central Civil existentes en la ciudad de Elche, 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Dipu  tada.
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184/057436

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
 tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios de la Administra-
ción Central Civil existentes en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Dipu  tada.

184/057437

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
 tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios perceptores de 
pensiones de jubilación o incapacidad definitiva así 
como las cuantías de las mismas en la ciudad de Elche, 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Dipu  tada.

184/057438

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
 tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios perceptores de 
pensiones de jubilación o incapacidad definitiva así como 
las cuantías de las mismas en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Dipu  tada.

184/057439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el número de órdenes de protección registra-
das por malos tratos y por sexo en el Juzgado de la ciu-
dad de Elche (Alicante), en los años 2005, 2006, 2007 
hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/057440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputa-
da por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias por malos tratos 
registradas en la ciudad de Elche (Alicante), en los años 
2005, 2006, 2007 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/057441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputa-
da por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué plantilla de agentes especializada en malos tra-
tos cuenta la ciudad de Elche (Alicante), en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.
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184/057442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputa-
da por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto aumentar la plantilla de 
los 78 agentes especializados en malos tratos en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/057443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputa-
da por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es son las actuaciones previstas por el Gobier-
no para impulsar y fomentar el desarrollo de Parques 
Industriales en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada.

184/057444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según informa el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, «las compañías del sector de la automoción 
han presentado (...) 427 proyectos para optar a las ayu-
das a la inversión previstas en el plan de competitividad 
de la automoción». El referido plan de competitividad 
está dotado con un presupuesto de 800 millones de 
euros.

¿Cuántas de esas compañías del sector de la automo-
ción que han presentado proyectos para optar a dichas 
ayudas están radicadas en la provincia de Málaga?

¿Cuántas de esas compañías del sector de la auto-
moción radicadas en la provincia de Málaga han obte-
nido ayudas?

¿Cuál es la cuantía de las ayudas que han obtenido 
las compañías del sector de la automoción radicadas en 
la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2009.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

184/057445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad que han encon-
trado empleo en la Comunidad Autónoma de Andalucía 
durante el año 2008 en el marco del programa «Empleo 
con apoyo», especificado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2009.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

184/057446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos preparadores laborales especializados exis-
ten en la Comunidad Autónoma de Andalucía derivados 
del programa «Empleo con apoyo» para trabajadores con 
discapacidad, especificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2009.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.
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184/057447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de familiares de personas dependientes 
que se han constituido como cuidadores informales de 
los mismos dándose de alta en la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía, especificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2009.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

184/057448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Familiares de personas dependientes que se han 
constituido como cuidadores informales de los mismos, 
que se han dado de alta en el año 2008 en todo el terri-
torio español, especificado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2009.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

184/057449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas de la Comunidad Autónoma de 
Andalucía que han recibido financiación del instituto de 

Crédito Oficial mediante «la línea ICO Emprendedores 
2008», así como la cantidad que han recibido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2009.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

184/057450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Plan de Apoyo a la implantación de la 
Ley Orgánica de Educación aprobado en la Conferen-
cia Sectorial de Educación existe un programa para la 
disminución del abandono escolar con una cantidad 
asignada de 20.000.000 €.

¿Cuál ha sido su distribución por CCAA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de abril 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/057451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Plan de Apoyo a la implantación de la 
Ley Orgánica de Educación aprobado en la Conferen-
cia Sectorial de Educación existe un programa de mejo-
ra del éxito escolar dotado con 35.000.000 €.

¿Cuál ha sido su distribución por CCAA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de abril 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/057452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas veces se ha reunido el Patronato del Archi-
vo de la Corona de Aragón desde su constitución el 20 de 
enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tiempo tiene previsto el Ministro de Cultura 
esperar para activar de nuevo el Patronato del Archivo 
de la Corona de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contactos ha mantenido el Ministerio de Cultu-
ra con el Gobierno de Aragón para explicarles la situa-
ción de bloqueo en la que se encuentra actualmente el 
Patronato del Archivo de la Corona de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real en el Patronato del 
Archivo de la Corona de Aragón desde su constitución 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos que aduce el Ministro de 
Cultura para mantener paralizado el Patronato del 
Archivo de la Corona de Aragón que él preside?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Cultura con las Comunidades Autónomas afectadas por 
el Patronato del Archivo de la Corona de Aragón para 
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ofrecer alternativas al bloqueo en el que se encuentra en 
estos momentos dicho órgano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de las partidas 
presupuestarias relativas al Archivo de la Corona de 
Aragón en los últimos tres años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Vicente Murcia Barcelo, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inmuebles del Patrimonio Sindical Históricos rein-
tegrados o compensados en la Provincia de Alicante, 
según acuerdo con el Consejo de Ministros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Francisco Vicente Murcia Barcelo, Dipu-
tado.

184/057460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Vicente Murcia Barcelo, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inmuebles del Patrimonio Sindical Históricos rein-
tegrados o compensados en la Provincia de Valencia, 
según acuerdo con el Consejo de Ministros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Francisco Vicente Murcia Barcelo, Dipu-
tado.

184/057461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Vicente Murcia Barcelo, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inmuebles del Patrimonio Sindical Históricos rein-
tegrados o compensados en la Provincia de Castellón, 
según acuerdo con el Consejo de Ministros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Francisco Vicente Murcia Barcelo, Dipu-
tado.

184/057462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

La Orden de Defensa 3771/2088, de 10 de diciem-
bre, establece una nueva dependencia del Cuerpo de 
Infantería de Marina que pasa a depender directamente 
del Almirante de la Flota.

1. ¿Qué número de Oficiales Generales de Infan-
tería de Marina tiene previsto la Armada para sus nue-
vas plantillas?

2. ¿Se va a incrementar el número de Generales, 
de División y de Brigada y de Coroneles y Tenientes 
Coroneles, en la nueva plantilla de la Armada, como 
consecuencia de los nuevos destinos que podrían ocu-
par los oficiales Generales y Oficiales de Infantería de 
Marina?
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3. ¿Cabe la posibilidad de que, por ejemplo, el 
Jefe de Personal de la Armada pudiera ser un Teniente 
General de Infantería de Marina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/057463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Cuántas piezas del Sistema Integrado de Artille-
ría de Campaña (SIAC) II restan por recibir al Mando de 
Artillería de Campaña del Ejército de Tierra, cuyas prime-
ras piezas ha recibido ya el Regimiento número 63?

2. ¿A cuánto asciende el presupuesto total de la 
inversión?

3. ¿Ha tenido que retrasar o anular alguna entrega 
correspondiente a este material, como consecuencia de 
las minoraciones presupuestarias realizadas a la Sec-
ción 14 de los PGE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/057464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Diaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿En qué términos ha firmado la Ministra de Defensa 
el convenio con la Universidad de Vigo, en relación con 
la nueva carrera que se estudiará en la Escuela Naval 
Militar de Marín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/057465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, Diputa-
do por La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno:

1. ¿En qué términos se ha llegado al acuerdo entre 
los Ministerio de Medio Ambiente y el Ministerio de 
Defensa para la compra de la estación de Lorán, en 
Estaca de Bares?

2. ¿Qué compromisos ha adquirido el Ministerio 
de Medio Ambiente en relación con el futuro de las ins-
talaciones compradas?

3. ¿A cuánto ha ascendido el precio final de la 
compra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/057466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Qué convenios se han firmado con las admi-
nistraciones competentes para «fomentar el acceso al 
cine español a jóvenes y mayores y en el ámbito educa-
tivo, para el conocimiento de los escritores y artistas 
más significativos» de acuerdo con la propuesta electo-
ral del programa electoral del PSOE para las elecciones 
de 2008?

2. ¿Tiene previsto el Gobierno «impulsar una Ley 
de Archivos que garantice la preservación de nuestro 
patrimonio archivístico, y contemple la nueva realidad 
que imponen las nuevas Tecnologías», de acuerdo con 
la propuesta del programa electoral del Partido Socia-
lista a las elecciones generales de 2008?

3. ¿Que medidas ha adoptado el Gobierno para 
«potenciar una mayor relación entre las políticas cultu-
rales y los medios de comunicación» de acuerdo con la 
propuesta del programa electoral del Partido Socialista 
a las elecciones generales de 2008?

4. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
«apoyar a nuestros creadores y artistas, favorecer nue-
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vas formas de propiedad intelectual que garanticen el 
legítimo derecho de los autores a una retribución justa 
y que sean acordes con la evolución de las tecnologías 
y los hábitos de uso y consumo», de acuerdo con la pro-
puesta del programa electoral del Partido Socialista a 
las elecciones generales de 2008?

5. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
«fomentar convenios con los países de origen de los 
colectivos mayoritarios de inmigrantes, que faciliten el 
acercamiento de sus culturas a nuestro país, al tiempo 
que se propiciará la organización de actividades especí-
ficamente dirigidas a estos colectivos, que propicien el 
conocimiento mutuo y la colaboración» de acuerdo con 
la propuesta del programa electoral del Partido Socia-
lista a las elecciones generales de 2008?

6. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
«continuar impulsando la modernización de la gestión 
de las instituciones culturales de la Administración 
General del Estado de acuerdo con las particularidades 
de cada una de ellas», de acuerdo con la propuesta del 
programa electoral del Partido Socialista en las eleccio-
nes generales de 2008?

7. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
«desarrollar políticas que apuesten por la formación 
como base del desarrollo cultural con una mayor articu-
lación con las estructuras del sistema educativo. Y en 
relación con la puesta en marcha de un Plan conjunto 
de mejora y calidad de nuestras instituciones especiali-
zadas en la formación artística» de acuerdo con la pro-
puesta del programa electoral del Partido Socialista en 
las elecciones generales de 2008?

8. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
fomentar programas de formación continua que mejo-
ren la formación inicial y para el acceso a las profesio-
nes del sector cultural, de acuerdo con la propuesta del 
programa electoral del Partido Socialista en las eleccio-
nes generales de 2008?

9. ¿Ha instado el Gobierno «a los poderes locales 
y autonómicos para que utilicen sus presupuestos y su 
patrimonio, con el objetivo de propiciar la existencia de 
“lugares para la creación” de las distintas disciplinas 
artísticas», de acuerdo con la propuesta del programa 
electoral del Partido Socialista en las elecciones gene-
rales de 2008?

10. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para la 
«elaboración, junto a las CCAA y los Ayuntamientos, 
de un Plan museístico para cada uno de los museos 
españoles» de acuerdo con la propuesta del programa 
electoral del Partido Socialista en las elecciones gene-
rales de 2008?

11. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
«promocionar programas para la creación de líneas de 
investigación en diferentes esferas de la cultura a través 
de acuerdos con Universidades, Instituciones culturales 
o centros de estudios, e incorporaremos líneas cultura-
les en el Programa Nacional de I+D+i.» de acuerdo con 
la propuesta del programa electoral del Partido Socia-
lista en las elecciones generales de 2008?

12. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
«mejorar el conocimiento del sector cultural, profundi-
zando en las estadísticas del sector y facilitando su 
difusión» de acuerdo con la propuesta del programa 
electoral del Partido Socialista en las elecciones gene-
rales de 2008?

13. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
«propiciar conjuntamente con las Comunidades Autó-
nomas y los Entes Locales, una Carta de Servicios 
comunes, para que todos los ciudadanos tengan dere-
cho a una oferta de servicios culturales equitativa y de 
calidad» de acuerdo con la propuesta del programa 
electoral del Partido Socialista en las elecciones gene-
rales de 2008?

14. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
«Continuar con la difusión por todo el territorio espa-
ñol de la labor de las grandes instituciones culturales 
nacionales» de acuerdo con la propuesta del programa 
electoral del Partido Socialista en las elecciones gene-
rales de 2008?

15. ¿Qué acuerdos ha impulsado el Gobierno entre 
creadores, Sociedades de Gestión, operadores de tele-
fonía, propietarios de derechos discográficos y cinema-
tográficos, para respetar los derechos de propiedad 
intelectual de cada una de las partes en línea con los 
mandatos de la UE y los acuerdos de la Organización 
Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI), con el fin 
de garantizar la eficaz rotección de un sector que es 
fundamental para el desarrollo social y económico de 
nuestro país y para proteger la diversidad cultural» de 
acuerdo con la propuesta del programa electoral del 
Partido Socialista en las elecciones generales de 2008?

16. ¿Ha propuesto el Gobierno a «todas las auto-
nomías un gran pacto para el desarrollo de las indus-
trias culturales.» de acuerdo con la propuesta del pro-
grama electoral del Partido Socialista en las elecciones 
generales de 2008?

17. ¿Ha promovido el Gobierno «la creación de 
Agencia Española de Industrias Culturales, que incenti-
ve, con organismos similares de las CCAA, el desarro-
llo empresarial del sector, y asegure su permanente par-
ticipación en la toma de decisiones, gestionando nuevos 
programas financieros». de acuerdo con la propuesta 
del programa electoral del Partido Socialista en las 
elecciones generales de 2008?

18. ¿Ha impulsado el Gobierno «la elaboración 
de un marco específico para los bienes culturales, con-
tribuyendo a que las empresas del sector amplíen su 
capitalización, puedan utilizar sus derechos como 
fuentes de financiación, mejorando su posición en el 
mercado financiero y una línea de financiación pública 
específica» de acuerdo con la propuesta del programa 
electoral del Partido Socialista en las elecciones gene-
rales de 2008?

19. ¿Ha elaborado el Gobierno «un Programa 
para la Internacionalización de la Producción Cultural 
Española» de acuerdo con la propuesta del programa 
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electoral del Partido Socialista en las elecciones gene-
rales de 2008?

20. ¿Ha establecido el Gobierno «una red de áreas 
geográficas de interés prioritario, para mejorar la posi-
ción internacional de nuestras empresas culturales: 
América Latina, Mediterráneo, Norte África, Asia, ade-
más de Europa, recibirán nuestra atención Preferente» 
de acuerdo con la propuesta del programa electoral del 
Partido Socialista en las elecciones generales de 2008?

21. ¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la 
creación de la «Oficina para la Difusión de Músicas 
Populares» de acuerdo con la propuesta del programa 
electoral del Partido Socialista en las elecciones gene-
rales de 2008?

22. ¿Ha puesto en marcha el Gobierno un «Pro-
grama para el Fomento de la Nueva Creatividad, con el 
objetivo de establecer convenios para la realización 
proyectos de creación interdisciplinar en todo el país» 
de acuerdo con la propuesta del programa electoral del 
Partido Socialista en las elecciones generales de 2008?

23. ¿Ha impulsado el Gobierno, de acuerdo con 
las organizaciones sindicales y asociaciones profesio-
nales, el Estatuto de los Creadores, que aborde aspectos 
laborales y de regulación sectorial para el conjunto de 
la actividad de acuerdo con la propuesta del programa 
electoral del Partido Socialista en las elecciones gene-
rales de 2008?

24. Tiene previsto el Gobierno «revisar la Ley de 
Mecenazgo» de acuerdo con la propuesta del programa 
electoral del Partido Socialista en las elecciones gene-
rales de 2008?

25. Qué medidas ha adoptado el Gobierno para la 
«modificación de la ley del Patrimonio Histórico, de 
1985» de acuerdo con la propuesta del programa elec-
toral del Partido Socialista en las elecciones generales 
de 2008?

26. ¿Qué medidas se han adoptado para la crea-
ción de un «Centro de Estudios sobre el Paisaje y el 
impulso de un Acuerdo Social por el Paisaje» de acuer-
do con la propuesta del programa electoral del Partido 
Socialista en las elecciones generales de 2008?

27. ¿Qué previsiones hay sobre un «Plan Específi-
co de Dinamización Turística de acuerdo con la pro-
puesta del programa electoral del Partido Socialista en 
las elecciones generales de 2008?

28. ¿Ha promovido el Gobierno «un acuerdo glo-
bal con todas las Administraciones Públicas y centros 
culturales para conseguir la gratuidad de entrada a los 
museos a todos los estudiantes y promover la acepta-
ción y homologación del descuento del carné joven en 
todos los centros culturales» de acuerdo con la propues-
ta del programa electoral del Partido Socialista en las 
elecciones generales de 2008?

29. ¿Ha creado el Gobierno en coordinación con 
las CCAA, «el Atlas de la Cultura Inmaterial», de 
acuerdo con la propuesta del programa electoral del 
Partido Socialista en las elecciones generales de 2008?

30. ¿Se ha creado «el Observatorio contra el expo-
lio y la importación ilegal en coordinación con las fuer-
zas de seguridad del Estado especializadas en la mate-
ria y las Comunidades Autónomas» de acuerdo con la 
propuesta del programa electoral del Partido Socialista 
en las elecciones generales de 2008?

31. ¿Qué medidas se han adoptado para la crea-
ción del «Registro General del Patrimonio Cultural 
Español, que unifique los registros actuales del Estado 
y las CCAA, como punto de partida del Banco digital 
del Patrimonio Cultural Español» de acuerdo con la 
propuesta del programa electoral del Partido Socialista 
en las elecciones generales de 2008?

32. ¿Qué medidas se han adoptado para la elabo-
ración de un «Plan Estatal de recuperación y digitaliza-
ción del patrimonio musical en colaboración con las 
CCAA y otros agentes públicos y privados», de de 
acuerdo con la propuesta del programa electoral del 
Partido Socialista en las elecciones generales de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—José María Lasalle Ruiz, Diputado.

184/057467

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

1. ¿Cuántas solicitudes han sido presentadas y 
aceptadas en la convocatoria 2008 de las Becas Cultu-
rex de formación práctica en gestión cultural para jóve-
nes españoles en instituciones culturales en el exterior? 
En su caso, ¿qué número de recursos o reclamaciones y 
qué motivos de alegaciones se han formulado?

2. ¿Cuántas solicitudes han sido presentadas y 
aceptadas y su porcentaje en la convocatoria 2008 de 
Becas de formación y especialización en actividades y 
materias de la competencia de las instituciones cultura-
les dependientes del Ministerio de Cultura? En su caso, 
¿qué número de recursos o reclamaciones y qué moti-
vos de alegaciones se han formulado?

3. ¿Cuántas solicitudes han sido presentadas y 
aceptadas y su porcentaje en la convocatoria 2008 de 
Ayudas de acción y promoción cultural?. En su caso, 
¿qué número de recursos o reclamaciones y qué moti-
vos de alegaciones se han formulado?

4. ¿Cuántas solicitudes han sido presentadas y 
aceptadas y su porcentaje en la convocatoria 2008 de 
las ayudas para la formación de jóvenes profesionales 
de la cultura? En su caso, ¿qué número de recursos o 
reclamaciones y qué motivos de alegaciones se han for-
mulado?
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5. ¿Cuántas solicitudes se han presentado y acep-
tado en la convocatoria 2008 para cada una de la moda-
lidades de las becas de formación y especialización en 
actividades y materias de la competencia de las institu-
ciones culturales dependientes del Ministerio de Cultu-
ra? En su caso, ¿qué número de recursos o reclamacio-
nes y qué motivos de alegaciones se han formulado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—José María Lasalle Ruiz, Diputado.

184/057468

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Hace dos años que la oficina de Correos de Ponte-
deume (A Coruña) situada en la avenida de Lombardero 
fue trasladaba de ubicación, de manera provisional, por 
deficiencias en el local y así poder acometer una serie 
de reformas. El traslado se realizo a otras dependencias 
situadas en la avenida de Ferrol en régimen de alquiler.

Esta nueva oficina que anteriormente era un garaje, 
carece de ventilación, sin ventanas al exterior, calefac-
ción y sin salida de emergencias. Los trabajadores tie-
nen que aguantar, además, los olores de los desagües de 
aguas fecales del edificio en el que se ubica la oficina. 
Por ello, los 16 trabajadores que forman la plantilla de 
Correos de Pontedeume se han visto obligados a denun-
ciar las deficientes condiciones del local y exigir su 
traslado a otra oficina. Incluso han presentando denun-
cia ante la Inspección de Trabajo de dicha situación.

Por todo ello formulo las siguientes preguntas:

1. ¿Cuando tiene previsto Correos habilitar una 
nueva oficina de Correos en el Ayuntamiento de Ponte-
deume (A Coruña) que reúna condiciones de habitabili-
dad como centro de trabajo?¿Qué motivos son los que 
impiden esto?

2. ¿Qué razones hay para que después de haberse 
presentado denuncia ante la Inspección de Trabajo, 
Correos no haya agilizado el cambio de oficina?

3. ¿Cuál es la valoración de los Inspectores de 
Trabajo después de haber constatado personalmente 
dichas deficiencias?

4. ¿Por qué no existe en dicha oficina un Plan de 
Evaluación de Riesgos Laborales desde el traslado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/057469

Doña Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito, relativa a la necesidad de que la flota 
pesquera foránea cumpla con los descansos semanales 
en los caladeros del Estado español.

El sector pesquero gallego de bajura viene reclaman-
do desde hace años una armonización entre la legislación 
española y la legislación comunitaria en cuanto a días de 
faena en las aguas territoriales del Estado español con la 
finalidad de evitar situaciones discriminatorias con las 
flotas de otros Estados de la Unión Europea.

La última llamada de atención la realizaron las 
cofradías de pescadores y organizaciones ecologistas 
agrupadas en tomo a la llamada Carta de Cedeira.

En un escrito remitido a la Comisión de Pesca del 
Parlamento Europeo, al Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino y a los departamentos de 
pesca de los Gobiernos de Galicia, Asturias, Cantabria 
y el País Vasco vuelven a reclamar una actuación por 
parte de las distintas administraciones.

El sector de bajura considera injusto que la legisla-
ción comunitaria permita a la flota foránea faenar en el 
caladero del Cantábrico Noroeste, dentro de las aguas 
territoriales, sin ningún límite temporal mientras que la 
flota estatal, en cumplimiento de la legislación españo-
la, si que realiza un descanso semanal de 48 horas.

Los firmantes de la Carta de Cedeira denuncian que 
esta discriminación legal hecha por tierra la limitación 
del esfuerzo pesquero que realiza la flota española con 
el objetivo de recuperar los caladeros.

Además de no respetar las paradas biológicas, esta 
desigualdad genera tensión entre las flotas ya que cuan-
do los pescadores locales llegan los lunes a sus zonas 
de pesca se encuentran con que están ocupadas. La 
norma que rige la pesca es que «el que hoy está en un 
sitio, lo tiene respetado para el día siguiente».

Por ello reclaman que el Gobierno acuerde en los 
caladeros del Estado que todas las embarcaciones 
comunitarias se adapten al horario de trabajo de las 
cofradías de Galicia, Asturias, Cantabria y Parte del 
País Vasco, comunidades en las que existe un descanso 
de 48 horas continuadas durante el fin de semana.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Comparte el Gobierno que la legislación actual en 
cuanto a días de faena dentro de las aguas territoriales 
es discriminatoria ya que mientras que la flota estatal 
respeta una parada biológica de 48 horas continuadas 
durante el fin de semana, la flota foránea faena sin nin-
gún tipo de limitación temporal amparándose en la 
legislación comunitaria?
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¿Es consciente el Gobierno de que esta situación 
discriminatoria va en contra de la recuperación de los 
caladeros y genera muchas tensiones?

¿Va el Gobierno a cumplir con las peticiones que le 
ha hecho llegar el sector agrupado en la llamada Carta 
de Cedeira?

En concreto, ¿qué medidas ha previsto el Gobierno 
para obligar a la flota foránea a cumplir con el horario 
de trabajo de las cofradías de Galicia, Asturias, Can-
tabria y Parte del País Vasco, comunidades en las que 
existe un descanso de 48 horas continuadas durante el 
fin de semana?

En todo caso, ¿está dispuesto el Gobierno a trabajar 
en el seno de la Unión Europea para que haya una 
armonización de las legislaciones de tal forma que se 
mantengan días de descanso, imprescindibles para la 
reducción del esfuerzo pesquero y la recuperación de 
los caladeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/057470

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la conclu-
sión de la autovía del Cantábrico en su tramo Pendue-
les-Unquera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.

184/057471

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la conclu-
sión de la autovía del Cantábrico en su tramo Llanes-
Pendueles (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.

184/057472

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la conclu-
sión de la autovía del Cantábrico en su tramo Muros de 
Nalón-Las Dueñas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.— Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.

184/057473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la conclu-
sión de la autovía del Cantábrico en su tramo variante 
de Navia-Tapia de Casariego (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.

184/057474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la conclu-
sión de la autovía del Cantábrico en su tramo Otur-
Villapedre (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.
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184/057475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

En los Presupuestos Generales para el 2009 figura 
una partida de 50 mil euros referida a la A-63, tramo La 
Espina-Canero (Asturias). ¿Qué previsiones tiene el 
Gobierno sobre el tramo La Espina-Canero (Asturias) 
de la A-63?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.

184/057476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la conclu-
sión de la autovía A-63 en el tramo Doriga-Cornellana? 
¿En qué situación de ejecución se hallan actualmente 
las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.

184/057477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadan por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la conclu-
sión de la autovía A-63 en el tramo Cornellana-Salas? 

¿En qué situación de ejecución se hallan actualmente 
las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.

184/057478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
el 2009 figuran sendas partidas para la primera y segun-
da calzada de la A-63, tramo Salas-La Espina, por 19,7 
millones de euros, y de 426 mil euros, respectivamente. 
¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la conclusión 
de la autovía A-63 en el tramo Salas-La Espina? ¿En 
qué situación de ejecución se hallan actualmente las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.

184/057479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

A lo largo de 2009 está prevista la conclusión de los 
estudios informativos y el comienzo del redactado del 
proyecto del tramo de la línea ferroviaria de alta veloci-
dad entre Pola de Lena y Gijón, para lo que existe la 
dotación presupuestaria consiguiente.

Por todo ello se pregunta al Gobierno sobre:

1. ¿En qué trámite se encuentran, actualmente, el 
estudio informativo y la redacción del proyecto de la 
línea ferroviaria de Alta Velocidad entre Pola de Lena-
Oviedo y Gijón?
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2. ¿Cuáles son las perspectivas y previsiones de 
las líneas AVE, Pola de Lena-Oviedo-Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.

184/057480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

Desde hace varios días, la tuneladora que está encar-
gada de excavar uno de los túneles de Los Pontones, en 
el tramo de enlace con Pola de Lena, de la variante 
ferroviaria de Pajares, ha suspendido sus trabajos.

Según informa a los medios de comunicación el 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias, ADIF, 
esta «parada» obedece a razones técnicas, «habitual en 
máquinas de esta precisión»; el Administrador de Infra-
estructuras Ferroviarias ha informado en un comunica-
do que esta «parada» «en ningún momento afecta al 
plazo de la obra, ya que estas interrupciones están den-
tro de los tiempos de excavación y mantenimiento con 
máquinas tuneladoras».

Por todo ello se las siguientes preguntas:

1. Razones de suspensión de los trabajos de la 
tuneladora del túnel de Los Pontones de la variante 
ferroviaria de Pajares.

2. Consecuencias laborales generadas en la planti-
lla de la UTE que desarrolla la obra y número de traba-
jadores afectados por una regulación de empleo.

3. Influencia y repercusión de esta suspensión en 
los plazos previstos para la realización de las obras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.

184/057481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La Ley 29/2006, de garantías y uso racional de los 
medicamentos y productos sanitarios circunscribe a los 

médicos y odontólogos como «únicos profesionales 
con facultad para ordenarla prescripción de medica-
mentos».

Esta limitación draconiana está generando graves 
perjuicios a los titulados universitarios en podología, 
con el riesgo de que las farmacias no atiendan las rece-
tas podológicas, como ya está ocurriendo en Comuni-
dades Autónomas como Andalucía o Cataluña. De per-
sistir y extenderse esta discriminación contra los 
podólogos, esta profesión podría declinar o incluso 
desaparecer en muchos municipios de nuestro país.

Esta restricción es injusta y contradictoria con nor-
mas anteriores y con la realidad de la atención diaria al 
paciente. Efectivamente, la Ley 44/2003, de 21 de 
noviembre de Ordenación de las Profesiones Sanitarias 
reconoce textualmente en su artículo 7.2 d) que «Los 
Diplomados Universitarios en Podologia realizan las 
actividades dirigidas al diagnóstico y tratamiento de las 
afecciones y deformidades de los pies, mediante las 
técnicas terapéuticas propias de su disciplina», por lo 
que resultaría incomprensible que se les niegue la capa-
cidad de prescripción farmacológica para el tratamiento 
de dichas patologías. Por otra parte, el Real Decreto 
1132/1990, de 14 de septiembre, autoriza a los podólo-
gos al uso autónomo de instalaciones o equipos de 
Rayos X con fines diagnósticos. Finalmente, el Real 
Decreto 542/1995, por el que se establece el Título de 
Técnico Superior en Ortoprotésica, incluye entre las 
capacidades profesionales la «prescripción médica y 
podológica de la ortoprótesis».

Por todo ello, y teniendo en cuenta que la Disposi-
ción adicional duodécima de la Ley 29/2006 prevé que 
«para facilitar la labor de los profesionales sanitarios 
que, de acuerdo con esta Ley, no pueden prescribir 
medicamentos, en el plazo de un año el Ministerio de 
Sanidad y Consumo establecerá la relación de medica-
mentos que puedan ser usados o, en su caso, autoriza-
dos para estos profesionales, así como las condiciones 
especificas en las que los puedan utiliza», se formula la 
siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno modificar la Ley 29/2006 de 
garantía y uso racional de los medicamentos y produc-
tos sanitarios, con el fin de incluir al titulado universita-
rio en podología dentro de los profesionales capacita-
dos para ordenar la prescripción de medicamentos o, 
cuando menos, aprobar un mínimo de grupos de medi-
camentos que garanticen la atención a la salud de los 
pacientes en el ámbito propio de su especialidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 28 de abril de 2009.
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184/057482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pajares de la Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Palacios del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 

de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Pego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Peleagonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Peleas de Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Peñausende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Perdigón (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pereruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Perilla de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Piedrahita de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pinilla de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Piñero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pobladura de Valderaduey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pobladura del Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pozoantiguo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pozuelo de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sanzoles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tapioles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Torre del Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Muelas de los Caballeros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Muelas del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Olmillos de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Otero de Bodas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villavendimio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Viñas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Zamora (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torregamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torres del Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Uña de Quintana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vadillo de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valcabado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valdefinjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vallesa de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Croya de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Eufemia del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santibáñez de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santovenia (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Pajares de Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palacios del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Pego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Peleagonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Peleas de Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Peñausende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Perdigón (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pereruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Perilla de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Piedrahita de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinilla de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Piñero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pobladura de Valderaduey 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pobladura del Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pozoantiguo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pozuelo de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sanzoles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tapioles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Torre del Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Muelas de los Caballeros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muelas del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olmillos de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Otero de Bodas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villavendimio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Viñas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zamora (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torregamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torres del Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Uña de Quintana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vadillo de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valcabado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdefinjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vallesa de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Croya de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santa Eufemia del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santibáñez de Teral (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santovenia (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-

tre, en el municipio de Pajares de la Lampreana 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palacios del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Pego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Peleagonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Peleas de Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Peñausende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Perdigón (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pereruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Perilla de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Piedrahita de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinilla del Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Piñero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pobladura de Valderaduey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pobladura del Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pozoantiguo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pozuelo de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santovenia (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sanzoles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tapioles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Torre del Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Muelas de los Caballeros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muelas del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olmillos de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Otero de Bodas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villavendimio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Viñas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zamora (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torregamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torres del Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Uña de Quintana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vadillo de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valcabado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdefinjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vallesa de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Croya de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santa Eufemia del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santibáñez de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva de Campeán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pajares de la Lampreana 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 

Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Palacios del Pan 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Pego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Peleagonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Peleas de Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Peñausende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Perdigón (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pereruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Perilla de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Piedrahita de Castro 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pinilla de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Piñero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valderaduey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pobladura del Valle 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pozoantiguo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre, en el municipio de Pozuelo de Tábara 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santovenia (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sanzoles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tapioles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de La Torre del Valle 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Muelas de los Caballeros 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Muelas del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Olmillos de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Otero de Bodas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villavendimio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Viñas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zamora (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torregamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torres del Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Uña de Quintana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del aparta  do 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vadillo de la Guareña 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del aparta  do 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valcabado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del aparta  do 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vadefinjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del aparta  do 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vallesa de la Guareña 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del aparta  do 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Croya de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del aparta  do 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santa Eufemia del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del aparta  do 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santibáñez de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del aparta  do 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villanueva de Campeán 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/057486

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pajares 
de Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pala-
cios del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de el Pego 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pelea-
gonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Peleas 
de Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Peñau-
sende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de El Per-
digón (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pererue-
la (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Perilla 
de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pie-
drahita de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pinilla 
de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de El Piñe-
ro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pobla-
dura de Valderaduey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pobla-
dura del Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pozoan-
tiguo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pozue-
lo de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta -
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Santo-
venia (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Sanzoles 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Tapioles 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Muelas de los 
Caballeros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Muelas del 
Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-

sión Digital Terrestre, en el municipio de Olmillos de 
Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Otero de 
Bodas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villavendimio 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Viñas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Zamo-
ra (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de La Torre del 
Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Torregamones 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Torres del 
Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Uña de Quin-
tana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vadillo de la 
Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Valca-
bado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Valde-
finjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vallesa de la 
Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Santa Cristina 
de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Santa Croya 
de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Santa Eufe-
mia del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Santibáñez de 
Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villanueva de 
Campeán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Pajares de la Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Palacios del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de El Pego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Peleagonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Peleas de Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Peñausende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Perdigón (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pereruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Perilla de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Piedrahita de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinilla de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Piñero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Pobladura de Valderaduey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pobladura del Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pozoantiguo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pozuelo de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santovenia (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sanzoles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tapioles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Muelas de los Caballeros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muelas del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olmillos de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Otero de Bodas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villavendimio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Viñas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zamora (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Torre del Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torregamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torres del Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Uña de Quintana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Vadillo de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valcabado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdefinjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Vallesa de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Cristina de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Santa Croya de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Santa Eufemia del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Santibáñez de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Villanueva de Campeán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Pajares de la Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Palacios del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de El Pego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Peleagonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Peleas de Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Peñausende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de El Perdigón (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Pereruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Perilla de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Piedrahita de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Pinilla de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de El Piñero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Pobiadura de Valderaduey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Pobladura del Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Pozoantiguo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Pozuelo de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Sanzoles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Tapioles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de La Torre del Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Muelas de los Caballeros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Muelas del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Olmillos de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Otero de Bodas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villavendimio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Viñas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Zamora (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Torregamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Torres del Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Uña de Quintana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vadillo de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valcabado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valdefinjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vallesa de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santa Croya de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santa Eufemia del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santibáñez de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santovenia (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Otero de Bodas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pajares de la Lampreana 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Palacios del 
Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Pego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Peleagonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Peleas de Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Peñausende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Perdigón (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pereruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Perilla de 
Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Piedrahita de Castro 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pinilla de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Piñero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pobladura de Valderaduey 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Pobladura del Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pozoantiguo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Pozuelo de Tábara (Zarnora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santovenia (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Pian Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sanzoles (Zarnora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tapioles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Muelas de los Caballeros 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Muelas del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Olmillos de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión digital Terres-
tre en el municipio de Villaseco del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villavendimio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Viñas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zamora (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de La Torre del Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torregamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Torres del Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Uña de Quintana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vadillo de la Guareña 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valcabado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdefinjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Vallesa de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Cristina de la Polvo-
rosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Santa Croya de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Eufemia del Barco 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición ala Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Santibáñez de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pajares de la Lampreana 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción  del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Palacios del Pan 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Pego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Peleagonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción  del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Peleas de Abajo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Peñausende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Perdigón (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pereruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción  del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Perilla de Castro 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Piedrahita de Castro 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción  del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Pinilla de Toro 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Piñero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pobladura de Valdera-
duey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pobladura del Valle 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pozoantiguo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pozuelo de Tábara 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santovenia (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sanzoles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tapioles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Muelas de los Caballeros 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción  del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Muelas de Pan 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Olmillos de Castro 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción  del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Oteros de Bodas 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción  del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Villaseco del Pan 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción  del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Villavendimio 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Viñas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zamora (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción  del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de La Torre del 
Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción  del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Torregamones 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción  del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre, en el municipio de Torres del Carri-
zal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Uña de Quintana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vadillo de la Guareña 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valcabado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdefinjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vallesa de la Guareña 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
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Terrestre, en el municipio de Santa Cristina de la Pol-
vorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa Croya de Tera 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución  
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa Eufemia del Barco 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción  del Plan Nacional de Transición a la Televisión 

Digital Terrestre, en el municipio de Santibáñez de 
Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pajares de la Lampreana 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palacios del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Pego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Peleagonzalo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Peleas de Abajo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Peñausende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Perdigón (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pereruela (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Perilla de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Piedrahita de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinilla de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Piñero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pobladura de Valderaduey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pobladura del Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pozoantiguo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pozuelo de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santovenia (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sanzoles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tábara (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tapioles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Muelas de los Caballeros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muelas del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olmillos de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Otero de Bodas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaseco del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villavendimio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Viñas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zamora (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Torre del Valle (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torregamones (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torres del Carrizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Uña de Quintana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vadillo de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valcabado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdefinjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vallesa de la Guareña (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Cristina de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Croya de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santa Eufemia del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santibáñez de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

En relación a la respuesta del Gobierno a la pregun-
ta escrita formulada por este Diputado con número de 
expediente 184/045303, se formulan las siguientes pre-
guntas:

¿Por qué se financió a través de una Convocatoria 
Abierta y Permanente (CAP) el proyecto concedido a la 
fundación ALAS (Estimulación temprana infantil en 
América Latina y Caribe) en lugar de a través de la con-
vocatoria de ONG?

¿Está ALAS inscrita en el registro de ONGD?
¿Considera el Gobierno que es una buena práctica 

financiar con dinero público una Fundación de artistas 
con escasa experiencia en el terreno de la Infancia?

¿Qué registro de actuaciones efectivas en Infancia 
ha desarrollado Alas hasta la fecha?

¿Cuánto se  ha e jecutado de las  par t idas 
12.103.143A.496.04 y 12.103.143A.796.00, incluidas 
en los PGE?

¿Qué evaluación hace el Gobierno de esta ejecu-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/057493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Por qué continúa habiendo un retrato del dictador 
Franco exhibido en una sala de la residencia militar 
Conde de Orgaz, en Barcelona?

Cuando, en ocasiones anteriores, este Diputado se 
ha interesado por los símbolos franquistas que se 
encuentran en algunas fachadas de edificios públicos, 
la Administración General del Estado se excusaba en la 
dificultad técnica que entrañaba retirar dichos símbo-
los. ¿Qué dificultad técnica supone descolgar un cuadro 
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de una pared o es que hay que interpretar esta negativa 
como una falta de voluntad de cumplir la ley y de cesar 
en el homenaje a uno de los personajes más siniestros 
de la historia reciente de España?

¿Cuándo va a dar orden el Gobierno de retirar ese 
homenaje al dictador en una instalación pública y que 
vulnera la ley 52/2007, de 26 de diciembre, por la que 
se reconocen y amplían derechos y se establecen medi-
das en favor de quienes padecieron persecución o vio-
lencia durante la guerra civil y la dictadura?

¿Hay otras muestras de homenaje al dictador Franco 
en otras instalaciones que dependan de la Administra-
ción General del Estado y que no hayan sido retiradas 
todavía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/057494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masià, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de la 
Comisaría Provincial de Alicante y cuál es la inversión 
total prevista indicando la su fecha de finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Juana Serna Masià, Diputada.

184/057495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masià, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la valoración de los acuerdos suscritos por el 
Ministerio del Interior para realizar planes de formación 
profesional de internos en los centros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Juana Serna Masià, Diputada.

184/057496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masià, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la valoración de las actuaciones y efectivos 
puestos en marcha para la lucha contra la criminalidad 
organizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Juana Serna Masià, Diputada.

184/057497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de viudos y viudas con 
pensiones en vigor del municipio de Conil de la Fronte-
ra (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/057498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de jubilados con pensiones 
en vigor del municipio de Conil de la Frontera 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.
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184/057499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de incapacitados permanen-
tes y jubilados procedentes de incapacidad con pensiones 
en vigor del municipio de Conil de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/057500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la pensión media en el muni-
cipio de Conil de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/057501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad resultante de la participa-
ción en los ingresos tributarios del Estado del munici-
pio de Conil de la Frontera (Cádiz) durante el año 2000, 
2004 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/057502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Bar-
celona, y doña Montserrat Palma Muñoz, Diputada por 
Girona, ambas pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones destinadas a pensiones 
de orfandad en el año 2008 en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Montserrat 
Palma Muñoz, Diputadas.

184/057503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Bar-
celona, y doña Montserrat Palma Muñoz, Diputada por 
Girona, ambas pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que tienen recono-
cida la pensión de gran invalidez o la necesidad de asis-
tencia de tercera persona en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Montserrat 
Palma Muñoz, Diputadas.

184/057504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Bar-
celona, y doña Montserrat Palma Muñoz, Diputada por 
Girona, ambas pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el número de madres con hijos menores 
de 3 años que perciben los 100 € mensuales en la pro-
vincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Montserrat 
Palma Muñoz, Diputadas.

184/057505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Bar-
celona, y doña Montserrat Palma Muñoz, Diputada por 
Girona, ambas pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuántas familias de la provincia de Girona han 
percibido las ayudas establecidas, para compensar los 
gastos ocasionados por nacimiento o adopción de un 
hijo, en el período comprendido entre julio 2007 a 
diciembre 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Montserrat 
Palma Muñoz, Diputadas.

184/057506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Bar-
celona, y doña Montserrat Palma Muñoz, Diputada por 
Girona, ambas pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué número de jubilados se beneficiaron del pro-
grama de vacaciones para mayores, en la provincia de 
Girona durante el año 2008, en relación con los datos 
de los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Montserrat 
Palma Muñoz, Diputadas.

184/057507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Bar-
celona, y doña Montserrat Palma Muñoz, Diputada por 
Girona, ambas pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de convenios en el ámbito de la 
accesibilidad firmados entre el Gobierno, la Fundación 
ONCE y las Corporaciones Locales en la provincia de 
Girona durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Montserrat 
Palma Muñoz, Diputadas.

184/057508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Bar-
celona, y doña Montserrat Palma Muñoz, Diputada por 
Girona, ambas pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que desde el año 2004 
hasta febrero de 2009 se han acogido a los viajes del 
Imserso en la provincia de Girona y qué coste económi-
co han supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Montserrat 
Palma Muñoz, Diputadas.

184/057509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona y don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, 
ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el número de personas que desde el año 
2004 hasta febrero de 2009 se han acogido a los viajes 
del Imserso en la provincia de Lleida y qué coste eco-
nómico han supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Félix Larrosa 
Piqué, Diputados.

184/057510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona, y don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, 
ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de convenios en el ámbito de la 
accesibilidad fi rmados entre el Gobierno, la Fundación 
ONCE y las Corporaciones Locales en la provincia de 
Lleida durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Félix Larrosa 
Piqué, Diputados.

184/057511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona, y don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, 
ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

¿Qué número de jubilados se benefi ciaron del pro-
grama de vacaciones para mayores, en la provincia de 
Lleida durante el año 2008, en relación con los datos de 
los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Félix Larrosa 
Piqué, Diputados.

184/057512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona, y don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, 
ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

¿Cuántas familias de la provincia de Lleida han per-
cibido las ayudas establecidas, para compensar los gas-
tos ocasionados por nacimiento o adopción de un hijo, 
en el período comprendido entre julio 2007 a diciem-
bre-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Félix Larrosa 
Piqué, Diputados.

184/057513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona, y don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, 
ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de madres con hijos menores de 
tres años que perciben los 100 euros mensuales en la 
provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Félix Larrosa 
Piqué, Diputados.

184/057514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona, y don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, 
ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el número de personas que tienen reconoci-
da la pensión de gran invalidez o la necesidad de asis-
tencia de tercera persona en la provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Félix Larrosa 
Piqué, Diputados.

184/057515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona, y don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, 
ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones destinadas a pensiones 
de orfandad en el año 2008 en la provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Félix Larrosa 
Piqué, Diputados.

184/057516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona, y don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarra-
gona, ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué número de jubilados se benefi ciaron del pro-
grama de vacaciones para mayores, en la provincia de 
Tarragona durante el año 2008, en relación con los da-
tos de los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Joan Ruiz i 
Carbonell, Diputados.

184/057517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona, y don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarra-
gona, ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de convenios en el ámbito de la 
accesibilidad fi rmados entre el Gobierno, la Fundación 
ONCE y las Corporaciones Locales en la provincia de 
Tarragona durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Joan Ruiz i 
Carbonell, Diputados.

184/057518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona, y don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarra-
gona, ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que desde el año 
2004 hasta febrero de 2009 se han acogido a los viajes 
del Imserso en la provincia de Tarragona y qué coste 
económico han supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Joan Ruiz i 
Carbonell, Diputados.

184/057519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona, y don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarra-
gona, ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

D-198_286-385.indd   289 06/05/2009   5:22:11



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

290

Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuántas familias de la provincia de Tarragona han 
percibido las ayudas establecidas, para compensar los 
gastos ocasionados por nacimiento o adopción de un 
hijo en el período comprendido entre julio 2007 a di-
ciembre 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Joan Ruiz i 
Carbonell, Diputados.

184/057520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona, y don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarra-
gona, ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de madres con hijos menores de 
tres años que perciben los 100 euros mensuales en la 
provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Joan Ruiz i 
Carbonell, Diputados.

184/057521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona, y don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarra-
gona, ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que tienen reconoci-
da la pensión de gran invalidez o la necesidad de asis-
tencia de tercera persona en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Joan Ruiz i 
Carbonell, Diputados.

184/057522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona, y don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarra-
gona, ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones destinadas a pensiones de 
orfandad en el año 2008 en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega y Joan Ruiz i 
Carbonell, Diputados.

184/057523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre si contempla la 
construcción de una estación de tren en el aeropuerto 
del El Altet, en el marco de la línea ferroviaria Alicante-
Elche-Murcia, así como las previsiones al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mar-
zo de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/057524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el grado de eje-
cución de las obras de la circunvalación sur de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.
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184/057525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación y 
las previsiones del proyecto de duplicación y electrifi-
cación de la línea ferroviaria Alicante-Elche-Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/057526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación admi-
nistrativa en la que se encuentra el proyecto de la N-338, 
que comunica la circunvalación de Alicante A-70 con la 
N-332, pasando por el Aeropuerto de El Altet, así como, 
sobre las previsiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/057527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación admi-
nistrativa en la que se encuentra el proyecto de la N-332, 

entre el Altet y Santa Pala, así como, sobre cuales son 
las previsiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/057528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación de 
las obras del AVE a su paso por el término municipal de 
Elche, en los tramos Aspe-Carrús, Carrús-Elche, Elche-
Crevillente, así como, de la situación y las previsiones 
de la estación del AVE en Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/057529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las previsiones 
en lo que tiene que ver con la ejecución de las obras de 
modernización de las estaciones de RENFE, Elche-Par-
que y Elche-Carrús?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/057530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masià, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la valoración del Corredor del Mediterrá-
neo de cara a su inclusión en la próxima revisión del 
Plan Estratégico de Infraestructuras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Juana Serna Masià, Diputada.

184/057531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masià, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la valoración de los objetivos obtenidos por 
el convenio suscrito para señalar los tramos de concen-
tración de accidentes de la Red General de Carreteras 
del Estado en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Juana Serna Masià, Diputada.

184/057532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masià, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentran actual-
mente las obras del AVE Madrid-Castilla-La Mancha-
Comunitat Valenciana y Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Juana Serna Masià, Diputada.

184/057533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 

del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo ADIF en la pro-
vincia de Albacete durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—María del Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/057534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis Tudanca 
Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la siguien-
te pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué localidades de la provincia de Burgos pueden ser 
las más afectadas a la exposición al ruido, según el estudio 
de los ejes viarios de esta provincia incluido en los Mapas 
Estratégicos de Ruido del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2008.—María del Mar Arnaiz García y Luis Tudan-
ca Fernández, Diputados

184/057535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le 
sean contestadas por escrito.

MOTIVACIÓN

En diciembre de 2007 el Ayuntamiento de Balmaseda 
en Vizcaya, aprobó un borrador de convenio de colabora-
ción con el Ministerio de Fomentó para la «Rehabilitación 
del Palacio de Horkasitas», ubicado en el referido pueblo. 
Dado que la partida origen de la aportación del Ministerio 
está destinada a la recuperación del Patrimonio, el Diputa-
do que suscribe realiza las siguientes preguntas:

1. ¿En qué punto se encuentra ahora mismo el 
referido proyecto de rehabilitación?
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2. ¿Conoce el Ministerio de Fomento las modifi-
caciones que el Ayuntamiento de Balmaseda pretende 
hacer en la estructura del palacio o contenidas en la 
modificación puntual del plan especial de rehabilita-
ción del casco histórico de Balmaseda?

3. ¿Está de acuerdo con las modificaciones que se 
pretende introducir en la estructura del palacio?

4. ¿Está de acuerdo con el cambio de uso propues-
to para el palacio?

5. ¿Son conformes al objetivo de la partida presu-
puestaria los cambios previstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado.

184/057536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gloria Gómez Santamaría, Diputada por Can-
tabria y don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué bienes patrimoniales, adscritos a la empresa 
FEVE, carecen actualmente de uso ferroviario en el 
municipio del Valle de Villaverde, ubicado en la Comu-
nidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Gloria Gómez Santamaría y Josu Mon-
talbán Goicoechea, Diputados.

184/057537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno volver a prestar el ser-
vicio de trenes con parada en el municipio de Fontanar 
(Guadalajara)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Jesús Alique López, Diputado.

184/057538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Medina Teva, Diputada por Jaén, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué número de personas con discapacidad hay 
actualmente en el Cuerpo de Funcionarios del Estado 
en Andalucía y en la provincia de Jaén?

Palacio del Congresos de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Francisca Medina Teva, Diputada.

184/057539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López 
Villena y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno en cuanto a la 
creación de nuevas unidades de Equipos Mujer-
Menor (E.M.U.M.E) en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Juan Callejón Baena, Carmelo López 
Villena y Ana Cano Díaz, Diputados.

184/057540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el incremento del número de pensionistas y 
la pensión media en cada uno de los municipios de 
Salamanca desde el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/057541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Allande (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Aller (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Amieva (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Avilés (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Belmonte de Miranda (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Bimenes (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Boal (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Cabrales (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Cabranes (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Candamo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Cangas de Narcea (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear , como consecuencia de la ejecución de Pro-
yectos con cargo al Fondo Estatal de inversión Local 2009, 
en el municipio de Cangas de Onis (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Caravia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Carreño (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Caso (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Castrillón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Castropol (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de inversión Local 2009, en 
el municipio de Coaña (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Colunga (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Corvera de Asturias (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Cudillero (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Degaña (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de El Franco (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Gijón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o se 
van a crear, como consecuencia de la ejecución de Proyec-
tos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 2009, en 
el municipio de Gozón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Grado (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Grandas de Salime 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Ibias (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Illas (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Illano (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Langreo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Las Regueras (Astu-
rias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Laviana (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Lena (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Llanera (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Llanes (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Mieres (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Morcín (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Muros de Nalón (Astu-
rias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Nava (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Navia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Noreña (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Oviedo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Parres (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 
2009, en el municipio de Peñamellera Alta (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Peñamellera Baja 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Pesoz (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Piloña (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Ponga (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Pravia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Proaza (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Quiros (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Ribadedeva (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Ribadesella (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Ribera de Arriba (Astu-
rias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Riosa (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Salas (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de San Martín de Oscos 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de San Martín de Rey 
Aurelio (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de San Tirso de Abres 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Santa Eulalia de Oscos 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Santo Adriano (Astu-
rias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Sariego (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Siero (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Sobrescobio (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Somiedo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Soto del Barco (Astu-
rias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Tapia de Casariego 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Taramundi (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Taverga (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Tineo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Valdes (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Vegadeo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Villanueva de Oscos 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Villaviciosa (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Villayón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Números de puestos de trabajo que se han creado o 
se van a crear, como consecuencia de la ejecución de 
proyectos con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local 2009, en el municipio de Yernes y Tameza 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/057542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Allande (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Aller (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Amieva (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Avilés (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Bimenes (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Candamo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Cangas de Narcea (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Cabranes (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Cabrales (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Boal (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Belmonte de Miranda (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Cangas de Onís (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Caravia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Carreño (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Caso (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Castrillón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Castropol (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Coaña (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Colunga (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Corvera de Asturias (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Cudillero (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Degaña (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de El 
Franco (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Gijón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Gozón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Grado (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Grandas de Salime (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Ibias (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Illas (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Illano (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Langreo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de Las 
Regueras (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Laviana (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Lena (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Llanera (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Llanes (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Mieres (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Morcín (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Muros de Nalón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Nava (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Navia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Noreña (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Oviedo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Parres (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Peñamellera Alta (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Peñamellera Baja (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Pesoz (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Piloña (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Ponga (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Pravia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Proaza (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Quiros (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Ribadedeva (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Ribadesella (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Ribera de Arriba (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Ríosa (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Salas (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de San 
Martín de Oscos (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de San 
Martín de Rey Aurelio (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de San 
Tirso de Abres (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Santa Eulalia de Oscos (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Santo Adriano (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Sariego (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Siero (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Sobrescobio (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Somiedo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Soto del Barco (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Tapia de Casariego (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Taramundi (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Taverga (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado, con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Tineo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Valdes (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Proyectos que se han aprobado con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Vegadeo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Villanueva de Oscos (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Villaviciosa (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Villayón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Pilar Fernández Pardo, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos que se han aprobado con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en el municipio de 
Yemes y Tameza (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/057543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Jambrina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Justel (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Losacino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Losacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Luelmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Maderal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Madridanos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mahide (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Malva (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Manganeses de la Lam-
preana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Manganeses de la Polvoro-
sa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Manzanal del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Matilla la Seca (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Melgar de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mayalde (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Molacillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Milles de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Justel (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Losacino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Losacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Luelmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de El Maderal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Madridanos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mahide (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Malva (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Manganeses de la Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Manganeses de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Manzanal del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Matilla la Seca (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mayalde (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Milles de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Melgar de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Molacillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Justel (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Losacino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo d& indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Losacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Luelmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Maderal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Madridanos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mahide (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Malva (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el panel de 
control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Manganeses de la Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Manganeses de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Manzanal del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Matilla la Seca (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mayalde (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Milles de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Melgar de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Molacillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/057546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Justel (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Losacino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Losacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Luelmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Maderal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Madridanos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mahide (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Malva (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manganeses de la Lampreana 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manganeses de la Polvorosa 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manzanal del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Matilla la Seca (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mayalde (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Milles de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melgar de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Molacillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Jambrina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Justel (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Losacino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Losacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Luelmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Maderal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Madridanos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mahide (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Malva (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manganeses de la Lampreana 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manganeses de la Polvorosa 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manzanal del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Matilla la Seca (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Milles de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melgar de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mayalde (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Molacillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
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del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Jambrina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Justel (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Losacino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Losacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Luelmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Maderal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Madridanos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mahide (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Malva (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Manganeses de la Lam-
preana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Manganeses de la Polvo-
rosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Manzanal del Barco 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Matilla la Seca 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Milles de la Polvorosa 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 

Digital Terrestre, en el municipio de Melgar de Tera 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mayalde (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Molacillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Jambrina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Justel (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Losacino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Losacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Luelmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de El Maderal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Madridanos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Mahide (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Malva (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 

Terrestre, en el municipio de Manganeses de la Lam-
preana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Manganeses de la Polvo-
rosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Manzanal del Barco 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre, en el municipio de Matilla la Seca 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Milles de la Polvorosa 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Melgar de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mayalde (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Molacillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Jambrina 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Justel (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Losacino 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Losacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Luelmo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de El Maderal 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Madridanos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Mahide 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Malva (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-

sión Digital Terrestre, en el municipio de Manganeses 
de la Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Manganeses 
de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Manzanal del 
Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Matilla la 
Seca (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Milles de la 
Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Melgar de 
Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Mayalde 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Molacillos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Jambrina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Justel (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Losacino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Losacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Luelmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de el Maderal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Madridanos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mahide (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Malva (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Manganeses de la Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Manganeses de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manzanal del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Matilla la Seca (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Milles de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melgar de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mayalde (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Molacillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Jambrina (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Justel (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Losacino (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Losacio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Luelmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Maderal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Madridanos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mahide (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Malva (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manganeses de la Lampreana 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Manganeses de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manzanal del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Matilla la Seca (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Milles de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melgar de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mayalde (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Molacillos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

Convenios suscritos por el Ministerio de Defensa, 
con el Principado de Asturias durante los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/057554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

Convenios suscritos por el Ministerio de Interior, 
con el Principado de Asturias durante los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.
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184/057555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

¿Cuál es el número de expedientes relativos a actua-
ciones a efectuar en el Principado de Asturias, con 
cargo al 1% cultural, y estado de tramitación de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/057556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

Convenios suscritos por el Ministerio de Fomento, y 
organismos o empresas dependientes del mismo, con el 
Principado de Asturias durante 2004, 2005, 2006, 2007 
y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/057557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

Puertos de Asturias que se van a conectar en las 
denominadas autopistas del mar con otros puertos pes-
queros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/057558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

Actuaciones e inversiones en las comisarías y de-
pendencias de la Policía Nacional, en el Principado de 
Asturias durante 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, y pre-
visiones para 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/057559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

Convenios suscritos por el Ministerio de Cultura, 
con el Principado de Asturias durante 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/057560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

¿Cuál es el número de policías nacionales en activo, 
en segunda actividad y en prácticas en las comisarías 
del Principado de Asturias, a 31 de diciembre de 2004; 
31 de diciembre de 2005; 31 de diciembre de 2006; 31 
de diciembre de 2007, y 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.
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184/057561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

Actuaciones e inversiones realizadas dentro del 
Principado de Asturias, para revitalizar el transporte de 
mercancías en la red ferroviaria en la que opera FEVE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/057562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

Actuaciones e inversiones realizadas dentro del 
Principado de Asturias, para revitalizar el transporte de 
mercancías en la red ferroviaria en la que opera 
RENFE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/057563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

Actuaciones e inversiones realizadas dentro del 
Principado de Asturias, de mantenimiento y mejora de 
la Red Convencional de FEVE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/057564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

Actuaciones e inversiones realizadas dentro del 
Principado de Asturias, de mantenimiento y mejora de 
la Red Convencional de RENFE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/057565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

Incidentes ferroviarios producidos desde la puesta 
en funcionamiento de los trenes ALVIA en Asturias, así 
como medidas para evitarlos y medidas para mejorar la 
seguridad de dicho tráfi co ferroviario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/057566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

Actuaciones dentro del Principado de Asturias para 
mejorar e impulsar las cercanías en la red ferroviaria de 
FEVE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.
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184/057567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

Actuaciones en el Principado de Asturias para mejo-
rar e impulsar las cercanías en la red ferroviaría de 
RENFE.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/057568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

Tráficos de cercanías de RENFE suprimidos o redu-
cidos sus frecuencias, así como que se han ampliado o 
puesto en marcha por primera vez en el Principado de 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/057569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

Tráficos de cercanías de FEVE suprimidos o reduci-
do sus frecuencias, así como que se han ampliado o 
puesto en marcha por primera vez en el Principado de 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/057570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

¿Qué servicios se encuentran actualmente externali-
zados en el puerto El Musel, Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María del Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/057571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las empresas adjudicatarias de los
servicios que encuentran actualmente externalizados en 
el Puerto El Musel, Gijón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/057572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste de los servicios externalizados en 
el Puerto El Musel, Gijón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/057573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de empresas que han recibido subvencio-
nes de fondos procedentes del Plan de la Minería, con 
detalle de las cuantías respectivas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué condiciones deberían cumplir las empresas 
que hayan recibido subvenciones procedentes de los 
fondos del Plan de la Minería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué no se ha elabo-
rado la correspondiente metodología sobre los precep-
tos de claridad y transparencia, antes de admitir cam-
bios en relación a la periodicidad de facturación del 
consumo eléctrico?

¿Qué mecanismos de cooperación efectiva tiene 
previstos el Gobierno con las CCAA, para actuar en los 
casos en que las quejas de los consumidores, sobre fac-

turación de consumo eléctrico, sean reales y estén debi-
damente fundadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/057577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué medida se reduciría el déficit tarifario espa-
ñol, en caso de que se aumentaran las tarifas eléctricas, 
en el año 2009, en los mismos niveles del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/057578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

Si el Gobierno decidiera terminar con el déficit tari-
fario de España ¿Cuál habría de ser el aumento real de 
la tarifa de la luz en España por sectores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/057579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.
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Teniendo en cuenta que la solución del Gobierno 
para reducir el déficit tarifario ha sido asignarlo, exclu-
sivamente, a las actividades reguladas, se pregunta al 
Gobierno:

¿Considera el Gobierno que un aumento de la tarifa 
de la luz en 2009, equivalente al realizado en 2008, per-
mite reducir significativamente el llamado «déficit tari-
fario» de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/057580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que desea obtener respuesta por escrito.

Los planes del Ministerio de Industria para implicar a 
los consumidores en una política de ahorro energético 
han derivado casi exclusivamente en el reparto de bom-
billas de bajo consumo a los usuarios que presumible-
mente va a suponer un desembolso más que cuestionable 
para un momento de crisis. Se pregunta al Gobierno.

¿Contempla el Gobierno otro tipo de medidas que 
ayuden a involucrar a los consumidores en una política 
de ahorro energético?

¿Había previsto el Ministerio de Industria Turismo y 
Comercio la posibilidad de que la producción nacional 
de bombillas de bajo consumo no fueran suficientes 
para el proyecto? En caso afirmativo ¿Cuálesn son las 
soluciones que contemplaba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/057581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que desea obtener respuesta por escrito.

La campaña del Ministerio de Industria de reparto 
de bombillas a los consumidores, ha comenzado en 
Aragón. En relación con ello, se pregunta al Gobierno

¿Qué procedimiento ha seguido el Gobierno para 
adjudicar el suministro de las bombillas en cuestión, a 
una empresa China?

¿Qué impacto, a corto y medio plazo, va a tener esta 
decisión sobre las empresas españolas encargadas de la 
fabricación y comercialización de este tipo de produc-
tos eléctricos?

¿Ha considerado el Gobierno los costes adicionales 
sobre cada unidad regalada, en la estimación de ahorro 
energético anunciada, teniendo en cuenta los costes de 
recogida para el ciudadano y en las oficinas de correos, 
fundamentalmente en las grandes ciudades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/057582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

La Secretaría General de Energía del Ministerio de 
Industria ha anunciado que la elaboración de la nueva 
Ley de Eficiencia Energética y Energías Renovables, 
puede ser aprobada en el verano de 2009.

¿Qué fondos o cuantías tiene previstos el Gobierno 
para financiar dicha Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/057583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la población de empresas de certificación 
energética en España y que requisitos deberán cumplir 
para acoplarse a la nueva Ley de Eficiencia Energética 
y Energías Renovables?

¿Cómo tiene previsto el Gobierno gestionar en la 
practica la implementación efectiva de la mencionada 
Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/057584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha previsto Red Eléctrica de Espa-
ña para mejorar la distribución de energía eléctrica, 
habida cuenta de que la situación del mallado no le per-
mite evacuar picos de generación, ni atender a los picos 
de demanda en fechas críticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/057585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que desea obtener respuesta por escrito.

Red Eléctrica de España (REE) invertirá 4.000 
millones de euros hasta 2013, según la revisión anual 
del plan estratégico que la compañía publicó el 27 de 
febrero pasado

¿Cuánto tiene previsto en su plan estratégico desti-
nar a I+D, dentro del campo relacionado con las mejo-
ras de distribución?

¿Qué variación supone, en términos absolutos 
(euros) la inversión en I+D del plan estratégico actual, 
dedicada específicamente a la mejora de la distribución, 
respecto de la prevista en el plan anterior?

¿Qué soluciones plantea en la actualidad Red Eléc-
trica española para garantizar la seguridad del suminis-
tro eléctrico

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/057586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

La apuesta por la energía eólica exige, para garanti-
zar el suministro, prestar especial atención a la energía 
de respaldo, como los ciclos combinados de gas e 
hidráulica regulable, además de reforzar las interco-
nexiones eléctricas y gestionar con eficiencia la deman-
da, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la estrategia del Gobierno Español de las 
energías de respaldo, en relación con las energías reno-
vables y la generación de electricidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/057587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio de la Presidencia a los cursos de vera-
no celebrados en la localidad jienense de Torres, duran-
te los años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.
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184/057588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio de Economía y Hacienda a los cursos 
de verano celebrados en la localidad jienense de Torres, 
durante los años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio de Asuntos Exteriores y Coopera-
ción a los cursos de verano celebrados en la localidad 
jienense de Torres, durante los años 2005, 2006, 2007 
y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio de Justicia a los cursos de verano cele-

brados en la localidad jienense de Torres, durante los 
años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio de Defensa a los cursos de verano 
celebrados en la localidad jienense de Torres, durante 
los años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio del Interior a los cursos de verano 
celebrados en la localidad jienense de Torres, durante 
los años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio de Fomento a los cursos de verano 
celebrados en la localidad jienense de Torres, durante 
los años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio de Educación y Ciencia a los cursos 
de verano celebrados en la localidad jienense de Torres, 
durante los años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a los 
cursos de verano celebrados en la localidad jienense de 
Torres, durante los años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio a 
los cursos de verano celebrados en la localidad jienense 
de Torres, durante los años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimenta-
ción a los cursos de verano celebrados en la localidad 
jienense de Torres, durante los años 2005, 2006, 2007 
y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio de Administraciones Públicas a los 
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cursos de verano celebrados en la localidad jienense de 
Torres, durante los años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio de Cultura a los cursos de verano cele-
brados en la localidad jienense de Torres, durante los 
años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio de Sanidad y Consumo a los cursos de 
verano celebrados en la localidad jienense de Torres, 
durante los años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio de Medio Ambiente a los cursos de 
verano celebrados en la localidad jienense de Torres, 
durante los años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que subvenciones y ayudas han sido concedidas 
por el Ministerio de Vivienda a los cursos de verano 
celebrados en la localidad jienense de Torres, durante 
los años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no para las que desea obtener respuesta por escrito.

En el Plan Hidrológico Nacional se declaraba obra 
de interés general por el Estado en el año 2001 la cons-
trucción de la presa de laminación del río Eliche en la 
zona de los puentes de la capital jienense para acabar 
con las inundaciones que periódicamente se producen 
en la zona residencial conocida coomo Los Puentes de 
Jaén.
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Tras publicarse los trámites legales para la redacción 
del proyecto y realizada la correspondiente información 
pública en los diarios oficiales perceptivos, además de 
en los ayuntamientos de Jaén y Los Villares.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio finalizar el estu-
dio de todas las alegaciones que se han presentado?

¿Cuándo se emitirán las conclusiones al respecto?
¿Se está realizando el deslinde previo del dominio 

público hidráulico en la zona afectada por las inunda-
ciones?

¿Qué obras se contemplarán para el desarrollo de 
obras de defensa de encauzamiento en tramo de los ríos 
Eliche, Guadalbullón, Quiebrajano y sus afluentes 
secundarios.

¿Cuál es el presupuesto que se contempla para las 
labores de defensa y encauzamiento de los ríos?

¿Cuál es el presupuesto para la construcción de la 
presa de laminación del río Eliche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
marzo de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/057604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

Plazas de fiscales de violencia contra la mujer crea-
das en el ejercicio 2008, distribuidas por localidades en 
la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuantos días se suspendieron en el año 2007 las 
conexiones de la Península con Ceuta con embarcacio-
nes rápidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Número de fiscales delegados en violencia de géne-
ro, en la provincia de Cádiz, a fecha 1 de abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Número de fiscales especializados en violencia de 
género, destinados a los Juzgados Compatibles, a 
fecha 1 de abril de 2009, distribuidos por localidades en 
la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Número de fiscales especializados en violencia de 
género, destinados a los Juzgados Exclusivos de Violen-
cia de Género, a fecha 1 de abril de 2009, distribuidos 
por localidades en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuantos días se suspendieron en el año 2008 las 
conexiones de la Península con Melilla con embarca-
ciones rápidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Pensiones satisfechas a cargo del Fondo de Garantía 
para el impago de Pensiones durante el primer trimestre 
de 2009, distribuidos por localidaddes en la provincia 
de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Números de hombres que cuentan con una orden de 
alejamiento, en la provincia de Cádiz, a fecha 1 de abril 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuantos días estuvieron totalmente suspendidas en 
el año 2006 las conexiones entre la Península y Melilla 
tambien en embarcaciones pesadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.
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Números de mujeres que cuentan con una orden de 
alejamiento a fecha 1 de abril de 2009, distribuidas por 
localidades en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Números de mujeres que cuentan con una orden de 
protección, en la provincia de Cádiz, a fecha 1 de abril 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Vivienda, para el año 2008 en la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Números de hombres que cuentan con una orden de 
protección, en la provincia de Cádiz, a fecha 1 de abril 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Números de sistemas GPS implantados por Instiitu-
ciones Penitenciarias a internos condenados por violen-
cia de género durante el primer trimestre de 2009, en la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en Jimena de la Frontera (Cádiz) durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/057619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Números de buques, especificando cuantos naciona-
les y cuantos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del año 2008, por el distrito marí-
timo de Gijón-El Musel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno para la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Números de contratos bonificados para mujeres víc-
timas de violencia firmados durante el primer trimestre 
de 2009, en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de San Vicente de la Barquera en el 
segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres desempleadas que han percibi-
do la renta activa de inserción durante el primer trimes-
tre de 2009, en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de Unidades de Valoración Integral contra 
los malos tratos puestas en marcha durante el primer 
trimestre de 2009, en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
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formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de ayudas sociales concedidas a mujeres 
víctimas de violencia de género durante el primer tri-
mestre de 2009, en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de vertidos y accidentes medioambientales 
registrados en el distrito marítimo de Castro Urdiales 
en el segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de usuarias del servicio de Teleasistencia 
Móvil para mujeres maltratadas a fecha 1 de abril de 2009, 
en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de las UPAP (CNP), destinados 
en la provincia de Cádiz, a fecha 1 de abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica va a percibir la ciudad 
de San Fernando (Cádiz) en el año 2009 del fondo 
para la acogida e integración de inmigrantes y el 
refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de las EMUMES (Guardia Civil) 
destinados en la provincia de Cádiz, a fecha 1 de abril 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

D-198_286-385.indd   362 06/05/2009   5:22:25



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

363

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de las SAM (CNP), destinados 
en la provincia de Cádiz, a fecha 1 de abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de proyectos y tipo de los mismos 
va a destinarse la cantidad económica aportada al muni-
cipio del Puerto de Santa María (Cádiz) en el año 2009, 
amparada en el fondo para acogida e integración de 
inmigrantes y el refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos afiliados a la 
Seguridad Social han disminuido en el segundo semes-
tre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad de San 
Roque (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas familiares tiene conocimiento el 
gobierno que han cesado su actividad en el segundo 
semestre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad 
de Los Barrios (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Trazado de la línea de ferrocarril de altas prestacio-
nes Palencia-Santander a su paso por la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—José Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/057635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene prevista la empresa estatal FEVE la supre-
sión de algún servicio de viajeros en el norte de la pro-
vincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—José Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/057636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

ADIF ha creado dentro de su propia Web un canal 
multimedia donde muestras diferentes vídeos sobre 
actividades de ADIF.

¿Cuál es la fórmula de realización de dichos vídeos? 
¿Es producción propia? En caso contrario, ¿Cuál es la 
fórmula de contratación? ¿Con qué coste?

¿Cuál es el coste total del canal multimedia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de abril 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/057637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué medio se ha publicado la licitación de la 
campaña «Descubre la Alta Velocidad» a qué empresa 
se le ha adjudicado? ¿A cuenta de qué partida presu-
puestaria? ¿Con qué financiación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de abril 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/057638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Durante el período de gobierno de don José Luis 
Rodríguez Zapatero, el ejecutivo ha puesto en marcha 
iniciativas de demolición de viviendas y establecimien-
tos hosteleros en el litoral español, al amparo, presunta-
mente, de lo dispuesto en la vigente Ley de Costas.

¿Cuántas viviendas y establecimientos hosteleros 
prevé demoler la Administración General del Estado en 
el municipio de San Pedro del Pinatar en el año 2009? 
Se solicita detalle de las viviendas y establecimientos 
hosteleros que la Administración General del Estado 
prevé demoler en el municipio de San Pedro del Pinatar 
en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/057639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Durante el período de gobierno de don José Luis 
Rodríguez Zapatero, el ejecutivo ha puesto en marcha 
iniciativas de demolición de viviendas y establecimien-
tos hosteleros en el litoral español, al amparo, presunta-
mente, de lo dispuesto en la vigente Ley de Costas.

¿Cuántas viviendas y establecimientos hosteleros 
prevé demoler la Administración General del Estado en 
el municipio de San Javier en el año 2009? Se solicita 
detalle de las viviendas y establecimientos hosteleros 
que la Administración General del Estado prevé demo-
ler en el municipio de San Javier en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/057640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Durante el período de gobierno de don José Luis 
Rodríguez Zapatero, el ejecutivo ha puesto en marcha 
iniciativas de demolición de viviendas y establecimien-
tos hosteleros en el litoral español, al amparo, presunta-
mente, de lo dispuesto en la vigente Ley de Costas.

¿Cuántas viviendas y establecimientos hosteleros 
prevé demoler la Administración General del Estado en 
el municipio de Cartagena en el año 2009? Se solicita 
detalle de las viviendas y establecimientos hosteleros 
que la Administración General del Estado prevé demo-
ler en el municipio de Cartagena en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/057641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Durante el período de gobierno de don José Luis 
Rodríguez Zapatero, el ejecutivo ha puesto en marcha 
iniciativas de demolición de viviendas y establecimien-
tos hosteleros en el litoral español, al amparo, presunta-
mente, de lo dispuesto en la vigente Ley de Costas.

¿Cuántas viviendas y establecimientos hosteleros 
prevé demoler la Administración General del Estado en 
el municipio de Mazarrón en el año 2009? Se solicita 
detalle de las viviendas y establecimientos hosteleros 
que la Administración General del Estado prevé demo-
ler en el municipio de Mazarrón en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/057642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Durante el período de gobierno de don José Luis 
Rodríguez Zapatero, el ejecutivo ha puesto en marcha 
iniciativas de demolición de viviendas y establecimien-
tos hosteleros en el litoral español, al amparo, presunta-
mente, de lo dispuesto en la vigente Ley de Costas.

¿Cuántas viviendas y establecimientos hosteleros 
prevé demoler la Administración General del Estado en 
el municipio de Águilas en el año 2009? Se solicita 
detalle de las viviendas y establecimientos hosteleros 
que la Administración General del Estado prevé demo-
ler en el municipio de Águilas en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/057643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Durante el período de gobierno de don José Luis 
Rodríguez Zapatero, el ejecutivo ha puesto en marcha 
iniciativas de demolición de viviendas y establecimien-
tos hosteleros en el litoral español, al amparo, presunta-
mente, de lo dispuesto en la vigente Ley de Costas.

¿Cuántas viviendas y establecimientos hosteleros 
han sido demolidas en la Región de Murcia en el perio-
do comprendido entre mayo de 2004 y marzo de 2009? 
Se solicita detalle de las viviendas establecimientos 
hosteleros demolidos y el municipio al que pertene-
cían.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/057644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al gobierno, con ruego de 
respuesta por escrito.
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¿Considera suficiente el Gobierno el personal desti-
nado a la Delegación del Gobierno en Canarias para los 
temas de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

184/057645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Vicepresidenta del Gobierno doña María Teresa 
Fernández de la Vega ha contestado en el chat de RTVE 
de 20 de abril de 2009 sobre la problemática de las 
demoliciones en el barrio del Cabanyal de Valencia que 
«en el Gobierno estamos trabajando en todo lo que 
tiene que ver con los deslindes que afectan a la costa, 
para tratar de armonizar los intereses y los problemas 
que ha producido la erosión por el cambio climático en 
la costa y que esto sea compatible con los intereses de 
los ciudadanos que allí viven».

¿Sabe la Vicepresidente dónde está el Cabanyal en 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/057646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Vicepresidenta del Gobierno doña María Teresa 
Fernández de la Vega ha contestado en el chat de RTVE 
de 20 de abril de 2009 sobre la problemática de las 
demoliciones en el barrio del Cabanyal de Valencia que 
«en el Gobierno estamos trabajando en todo lo que 
tiene que ver con los deslindes que afectan a la costa, 
para tratar de armonizar los intereses y los problemas 
que ha producido la erosión por el cambio climático en 

la costa y que esto sea compatible con los intereses de 
los ciudadanos que allí viven».

¿En qué punto cree la Vicepresidencia del Gobierno 
que la prolongación de la Avda. Blasco Ibáñez de Valen-
cia contradice las últimas recomendaciones expresadas 
por el Panel de Expertos de la ONU en materia de cam-
bio climático? ¿y las conclusiones de la Cumbre del 
Clima celebrada en Bali?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/057647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Vicepresidenta del Gobierno doña María Teresa 
Fernández de la Vega ha contestado en el chat de RTVE 
de 20 de abril de 2009 sobre la problemática de las 
demoliciones en el barrio del Cabanyal de Valencia que 
«en el Gobierno estamos trabajando en todo lo que 
tiene que ver con los deslindes que afectan a la costa, 
para tratar de armonizar los intereses y los problemas 
que ha producido la erosión por el cambio climático en 
la costa y que esto sea compatible con los intereses de 
los ciudadanos que allí viven».

¿Piensa llevar el Gobierno de España a la próxima 
Cumbre del Clima el impacto que para la climatología 
del planeta pueden suponer las actuaciones previstas en 
los PGOU de las distintas localidades de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/057648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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La Vicepresidenta del Gobierno doña María Teresa 
Fernández de la Vega ha contestado en el chat de RTVE 
de 20 de abril de 2009 sobre la problemática de las 
demoliciones en el barrio del Cabanyal de Valencia que 
«en el Gobierno estamos trabajando en todo lo que 
tiene que ver con los deslindes que afectan a la costa, 
para tratar de armonizar los intereses y los problemas 
que ha producido la erosión por el cambio climático en 
la costa y que esto sea compatible con los intereses de 
los ciudadanos que allí viven».

¿Dispone esa vicepresidencia de algún estudio o 
informe no publicado que confirme los daños medio-
ambientales que para el ecosistema valenciano en 
particular y el Español en general puede ocasionar la 
ampliación de una avenida como la de Blasco Ibá-
ñez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/057649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Vicepresidenta del gobierno doña María Teresa 
Fernández de la Vega ha contestado en el chat de RTVE 
de 20 de abril de 2009 sobre la problemática de las 
demoliciones en el barrio del Cabanyal de Valencia que 
«en el Gobierno estamos trabajando en todo lo que 
tiene que ver con los deslindes que afectan a la costa, 
para tratar de armonizar los intereses y los problemas 
que ha producido la erosión por el cambio climático en 
la costa y que esto sea compatible con los intereses de 
los ciudadanos que allí viven».

¿Cuenta esa Vicepresidenta con algún estudio o 
informe no publicado que señale a la erosión como 
principal problema de algún barrio más de la ciudad de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/057650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Vicepresi-
denta Segunda del Gobierno y Ministra de Economía y 
Hacienda no estará presente en la Sesión de control del 
miércoles 29 de abril, este diputado quiere conocer los 
motivos y actividades de la Ministra que le impiden 
asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/057651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro 
de Educación no estará presente en la Sesión de control 
del miércoles 29 de abril, este Diputado quiere conocer 
los motivos y actividades del Ministro que le impiden 
asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/057652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra 
de Igualdad no estará presente en la Sesión de control 
del miércoles 29 de abril, este Diputado quiere conocer 
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los motivos y actividades de la Ministra que le impiden 
asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/057653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro 
de Asuntos Exteriores y de Cooperación no estará pre-
sente en la Sesión de control del miércoles 29 de abril, 
este Diputado quiere conocer los motivos y actividades 
del Ministro que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/057654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Ha pasado un año desde que SEPES informara a los 
ayuntamientos de Narón y Valdoviño, en la provincia 
de La Coruña, del proyecto que tenía para los terrenos 
de As Boieiras, de 1,4 millones de metros cuadrados y 
que contempla viviendas, suelo industrial y un parque 
tecnológico, aunque se encuentra paralizado el deslinde 
para, una vez realizado, poder acelerar los trámites del 
polígono industrial.

1. ¿Cuáles son los motivos por los que SEPES 
lleva un año sin dar señales de vida?

2. ¿Cuáles son los motivos por los que SEPES no 
ha hecho absolutamente nada en un año, en una inver-
sión que resulta fundamental para la zona?

3. ¿Por qué motivo el SEPES dispone del cien por 
cien del terreno en el ayuntamiento de Narón y en el de 
Valdoviño todavía falta por adquirir un diez por ciento?

4. ¿Qué gestiones oficiales, y con qué fecha, ha 
realizado SEPES con la Consellería de Política Territo-
rial de la Xunta de Galicia, para cambiar la calificación 
de los terrenos de suelo rústico de protección forestal a 
suelo industrial?

¿Por qué no se ha hecho ninguna gestión al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/057655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

La empresa Navantia, en Ferrol, está pagando a sus 
acreedores a 120 días, lo que en estos momentos de cri-
sis no ayuda, en absoluto, al mantenimiento de un 
número importante de pequeñas y medianas empresas 
que trabajan para los astilleros públicos ferrolanos, 
manteniendo el tejido laboral en la zona, muy castigada 
por las distintas reconversiones navales que se han apli-
cado de manera determinante en la Comarca. La Con-
federación de Empresarios de Ferrol, Eume y Ortegal 
(CEFEOR), ha propuesto que el astillero les reconozca 
las deudas para que, al menos, los acreedores puedan 
negociar un adelanto del cobro con las entidades finan-
cieras correspondientes.

1. ¿Puede comprometerse el Gobierno a que, la 
medida solicitada por la Confederación de Empresarios 
CEFEOR, se pueda llevar adelante?

2. ¿Es posible que Navantia Fene Ferrol realice de 
manera inmediata al reconocimiento de esas deudas 
para que, los pequeños y medianos empresarios, pue-
dan negociar con las entidades financieras y generar 
recursos económicos que les ayuden a paliar estos espe-
ciales momentos de crisis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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184/057656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Pedro de la Nave-
Almendra (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Vicente de la Cabeza 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Vitero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa Clara de Avedillo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa Colomba de las 
Monjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa Cristina de la Pol-
vorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villanueva de Azoague 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Prado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Roales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Samir de los Caños 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Agustín del Pozo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Cebrián de Castro 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Esteban del Molar 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 

Digital Terrestre, en el municipio de Quintanilla de 
Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Quintanilla del Monte 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Miguel de la Ribera 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Pedro de Ceque 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villanueva de las Peras 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villanueva del Campo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villar de Fallaves (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villaralbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villardeciervos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villardiegua de la Ribera 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villárdiga (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 

Digital Terrestre, en el municipio de Villardondiego 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villarrín de Campos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Villaseco del Pan 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Quintanilla del Olmo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Quiruelas de Vidriales 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rabanales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Rábano de Aliste 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Revellinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
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Terrestre, en el municipio de San Martín de Valdera-
duey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de San Pedro de 
la Nave-Almendra (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de San Vicente 
de la Cabeza (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de San Vitero 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Santa Clara 
de Avedillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Santa Colom-
ba de las Monjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villanueva de 
Azoague (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Prado 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Rio-
frío de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Roales 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Samir 
de los Caños (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de San Agustín 
del Pozo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de San Cebrián 
de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de San Esteban 
del Molar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Quintanilla de 
Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Quin-
tanilla del Monte (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de San 
Miguel de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de San 
Pedro de Ceque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo det indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
nueva de las Peras (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
nueva del Campo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villar de 
Fallaves (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Viilaralbo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villardecier-
vos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villardiegua 
de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villárdiga  
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villar-
dondiego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villarrín de 
Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villaseco del 
Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Quinta-
nilla del Olmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Quiruelas de 
Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-

sión Digital Terrestre, en el municipio de Rabanales 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Rábano de 
Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Revellinos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de San Martín de 
Valderaduey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Pedro de la Nave-Almendra  
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Vicente de la Cabeza  (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Vitero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Santa Clara de Avedillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión digital Terrestre, en el munici-
pio de Santa Colomba de las Monjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Santa Cristina de la Polvorosa  (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Prado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riofrío de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Roales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Samir de los Caños (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de San Agustín del Pozo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Cebrián de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Esteban del Molar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quintanilla de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quintanilla del Monte (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quintanilla del Olmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Miguel de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Pedro de Ceque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva de las Peras (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva del Campo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villar de Fallaves (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaralbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villardeciervos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villardiegua de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villárdiga (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villardondiego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villarrín de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaseco del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quiruelas de Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Rabanales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Rábano de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Revellinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Martín de Valderaduey 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Pedro de la Nave-Almendra  
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
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tre, en el municipio de San Vicente de la Cabeza 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Vitero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santa Clara de Avedillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Colomba de las Monjas 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Cristina de la Polvorosa 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva de Campeán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Prado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riofrío de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Roales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Samir de los Caños (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Agustín del Pozo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Cebrián de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Esteban del Molar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Quintanilla de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quintanilla del Monte (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quintanilla del Olmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Miguel de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Pedro de Ceque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Pian 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva de las Peras (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva del Campo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre: en el municipio de Villar de Fallaves (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaralbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villardeciervos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villardiegua de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villárdiga (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villardondiego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villarrín de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaseco del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quiruelas de Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rabanales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rábano de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Revellinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Martín de Valderaduey 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Pedro de la Nave-Almendra 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Vicente de la Cabeza 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Vitero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Clara de Avedillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Colomba de las Monjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Cristina de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva de Campeán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Prado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Riofrío de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Roales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Samir de los Caños (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Agustín del Pozo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Cebrián de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Esteban del Molar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quintanilla de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quintanilla del Monte (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quintanilla del Olmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Miguel de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Pedro de Ceque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva de las Peras (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva del Campo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villar de Fallaves (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaralbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villardeciervos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villardiegua de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villárdiga (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villardodiego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villarrín de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaseco del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quiruelas de Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rabanales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rábano de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Revellinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Martín de Valderaduey 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 

en el municipio de San Pedro de la Nave-Almendra 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Vicente de la Cabeza (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Vitero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

D-198_386-541.indd   398 06/05/2009   5:21:30



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

399

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santa Clara de Avedillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santa Colomba de las Monjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santa Cristina de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villanueva de Campeán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Riofrío de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Roales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
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se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Samir de los Caños (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Agustín del Pozo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Cebrián de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Esteban del Molar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Quintanilla de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Quintanilla del Monte (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
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se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Quintanilla del Olmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Miguel de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Pedro de Ceque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villanueva de las Peras (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villanueva del Campo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villar de Fallaves (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
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se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villaralbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villardeciervos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villardiegua de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villárdiga (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villardondiego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villarrín de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
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se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villaseco del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Quiruelas de Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Rabanales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Rábano de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Revellinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Martín de Valderaduey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Pedro de Ceque 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Pedro de la Nave-
Almendra (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Vicente de la Cabeza 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Vitero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Clara de Avedillo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Colomba de las 
Monjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva de Azoague 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Revelllinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Riofrío de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Roales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Samir de los Caños 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Agustín del Pozo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Cebrián de Castro 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Esteban del Molar 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Prado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Quintanilla de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Quintanilla del Monte 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Martín de Valldera-
duey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/057662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Miguel de la Ribera 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva de Campeán 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 

Terrestre en el municipio de Villanueva de las Peras 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva del Campo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Villar de Fallaves (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
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del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villaralbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villardeciervos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villardiegua de la Ribera 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villárdiga (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villardondiego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villarrín de Campos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
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Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Quintanilla del Olmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Quiruelas de Vidriales 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rabanales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 

Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rábano de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Pedro de Ceque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Pedro de la Nave-Almendra 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Vicente de la Cabe-
za (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Viterio (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa Clara de Avedi-
llo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Colomba de las Monjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva de Azoague (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Prado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riofrío de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Revellinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riofrío de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Roales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Samir de los Caños (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Agustín del Pozo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Cebrián de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Esteban del Molar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Quintanilla de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quintanilla del Monte (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva de Campeán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Martín de Valderaduey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Miguel de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva de las Peras (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva del Campo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villar de Fallaves (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaralbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villadeciervos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villardiegua de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villárdiga (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villardondiego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villarrín de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quintanilla del Olmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quiruelas de Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Rabanales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Rábano de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Pedro de Ceque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Pedro de la Nave-Almendra 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Vicente de la Cabeza 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Vitero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santa Clara de Avedillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Santa Colomba de las Monjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva de Azoague (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Prado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Revellinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Riofrío de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Roales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Samir de los Caños (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Agustín del Pozo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Cebrián de Castro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Esteban del Molar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quintanilla de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quintanilla del Monte (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Martín de Valderaduey (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Miguel de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva de las Peras (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva del Campo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

D-198_386-541.indd   418 06/05/2009   5:21:33



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villar de Fallaves (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaralbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villardeciervos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villardiegua de la Ribera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villárdiga (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villardondiego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villarín de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaseco del Pan (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quintanilla del Olmo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quiruelas de Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rabanales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rábano de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de San Pedro de 
Ceque (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Pedro de Nave-Almen-
dra (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Vicente de Cabeza 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Vitero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Clara de Avedillo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Colomba de las 
Monjas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva de Azoague 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Prado (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Revellinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Riofrío de Aliste 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Roales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Samir de los 
Caños (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Agustín del Pozo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Cebrián de Castro 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Esteban del Molar 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Quintanilla de Urz 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Quintanilla del Monte 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Martín de Valderaduey 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Miguel de la Ribera 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva de Campeán 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva de las Peras 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva del Campo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Villar de Fallaves 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaralbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villardeciervos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villardiegua de la Ribera 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villárdiga (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villardondiego (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villarrín de Campos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Quintanilla del Olmo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Quiruelas de Vidriales 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rabanales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rábano de Aliste (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

El pasado miércoles 1 de abril de 2009, en el aero-
puerto de Girona, se le denegó el embarque para el 
vuelo con destino Granada a la pasajera María Delfina 
Rossi, de nacionalidad argentina. El motivo de dicha 
denegación fue que la pasajera, de nacionalidad argen-
tina pero con permiso de residencia en España —y 
finalizando los trámites para la obtención de la ciuda-
danía española— presentó su carné de residente como 
documento identificativo. Este documento es perfecta-
mente válido, pues se trata de un documento oficial 
expedido por el Estado y cumple por lo tanto con la 
función identificativa que se requiere en los recintos 
aeroportuarios.

En cambio, a la pasajera se le exigió la presentación 
del pasaporte como condición indispensable para poder 
proceder al embarque, documento que en ese momento 
no llevaba a mano —al tratarse de un vuelo nacional—, 
y pese a que reiteró que tenía el derecho a ser identifi-
cada y a viajar con este documento, no le permitieron el 
acceso a la aeronave debiendo de quedarse en tierra. Es 
relevante resaltar que la situación podría incurrir en 
estafa, puesto que a la pasajera sí se le aceptó el docu-
mento de residencia como válido a la hora de proceder 
a la facturación, que además en el caso de esta compa-
ñía requiere un desembolso económico específico para 
este procedimiento.

Más allá de las implicaciones económicas —a la 
pasajera no se le reembolsará el coste del billete—, 
profesionales, temporales y emocionales que un trato 
de estas características representa en términos de humi-
llación para la persona y de injusticia en el trato, esta 
situación representa una grave vulneración de los dere-
chos fundamentales de la UE. Es una medida que, ade-
más de vulnerar la Ley de Extranjería (Ley Orgánica 
4/2000) que garantiza el derecho a la libertad de des-
plazamiento en todo el territorio español, podría ser 
incluso anticonstitucional, puesto que una empresa par-
ticular se arroga controlar condiciones que exceden lo 
que dice la propia ley.

¿Qué opinión le merecen al Gobierno estos hechos?
¿Piensa tomar alguna medida al respecto?
¿Tiene el Gobierno constancia de los reiterados abu-

sos y vulneraciones de derechos que sufren los consu-
midores como consecuencia de cierta ventaja monopo-
lística?
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¿Se tiene constancia de violación del derecho comu-
nitario? En caso afirmativo, ¿se ha realizado algún tipo 
de acción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/057667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al hecho de que 
el Estado español registre los precios más altos de la 
UE en acceso a la banda ancha,

El Informe de la Comisión Europea sobre las Tele-
comunicaciones en el año 2008, recoge en sus conclu-
siones que los precios de la banda ancha en el Estado 
español están muy por encima de la media europea.

Dicho documento concluye que el precio mensual 
medio en el territorio español es de 45,83 euros, un 24 % 
más caro que la media europea.

En lo concreto, se pone de manifiesto que el precio 
que ofrece Telefónica, la ex empresa pública que sigue 
siendo el operador dominante, se sitúa un 56% por 
encima del precio medio de los operadores de referen-
cia de la UE. El Informe reseña que el coste mensual 
por banda ancha más voz en el tramo de velocidad 
media (el que va de 2 a 10 megabytes) correspondiente 
a Telefónica es de 59,9 euros al mes, mientras que la 
media entre los operadores de referencia de la UE está 
en 38,3 euros mensuales. Incluso la oferta más barata 
en el Estado español es un 11,7% más cara que las más 
económicas del mercado europeo.

Hay que poner de manifiesto que no es la primera 
vez que la Comisión Europea de Telecomunicaciones 
informa negativamente sobre los precios de la banda 
ancha y también de la telefonía móvil en el Estado 
español.

Los altos costes reseñados podrían ser una de las 
razones de que el acceso a Internet en el Estado español 
esté por debajo de la media europea. Según los últimos 
datos publicados por Eurostat, la oficina estadística de 
la UE, el Estado español está en el puesto número 12 en 
cuanto a acceso a Internet. Las cifras de la Oficina esta-
dística europea señalan que el 51% de los hogares espa-
ñoles tiene acceso a la Red mientras que la media de 
la UE está en un 60%.

¿Cuál es la opinión del Ministerio de Industria res-
pecto a las conclusiones del Informe de la Comisión 

Europea sobre las Telecomunicaciones del año 2008? 
¿Qué le parece al Ministerio que el Estado español 
registre unos precios de banda ancha muy por encima 
de la media europea?

¿No cree que se trata de una brecha verdaderamente 
desmesurada puesto que el coste mensual medio de la 
banda ancha en el Estado español es un 24% más caro 
que la media de la UE?

¿Qué opinión le merece el hecho de que los precios 
de banda ancha más voz en el tramo de velocidad media 
del operador dominante, Telefónica, se sitúen un 56% 
por encima del precio medio de los operadores de refe-
rencia de la UE?

¿Por qué razón incluso la oferta más barata en el 
Estado español es un 11,7% más cara que las más eco-
nómicas de la UE?

¿Ha investigado el Ministerio de Industria, a través 
del organismo correspondiente, estos hechos? De ser 
así, ¿A qué conclusiones se llega? ¿a qué se debe que 
los precios de la banda ancha sean tan excesivamente 
caros respecto a nuestros vecinos europeos?

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno para nor-
malizar esta situación? ¿No es cierto que no es la pri-
mera vez que la UE advierte sobre los altos costes del 
acceso a las nuevas tecnologías en el Estado español, y 
también respecto a los precios de la telefonía móvil?

¿No considera el Gobierno que esta circunstancia 
influye en el hecho de que el acceso a Internet en el 
Estado español esté por debajo de la media europea?

¿Tiene datos el Gobierno respecto al acceso a Inter-
net en los hogares de Galicia? ¿Posee datos respecto al 
acceso a la banda ancha diferenciados por CC.AA.? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado.

184/057668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la situación de 
los núcleos singulares e históricos situados a lo largo de 
la costa gallega a menos de cien metros desde el límite 
del litoral.

El Consejo de Ministros celebrado el 17 de abril 
tomó la decisión de recurrir ante el Tribunal Constitu-
cional la disposición adicional segunda de la Ley de 
Vivienda de la Xunta de Galicia del anterior Gobierno 
bipartito del PSOE y del BNG.
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El Consejo de Ministros acordó «solicitar del Presi-
dente del Gobierno la interposición de un recurso ante 
el Tribunal Constitucional contra la disposición adicio-
nal segunda de la Ley de Vivienda de la Comunidad 
Autónoma de Galicia, al entender que contraviene lo 
establecido por la Ley de Costas respecto a la extensión 
de la zona de servidumbre de protección aplicable a los 
núcleos rurales del litoral existentes con anterioridad a 
la entrada en vigor de la citada Ley estatal».

En su información, el Consejo de Ministros señala 
que la Ley de Costas «prevé, con carácter general, que 
la servidumbre de protección deba tener una anchura de 
cien metros desde el límite del litoral y sólo permite de 
forma excepcional que tenga una anchura de veinte 
metros en aquellos terrenos que ya estuvieran clasifica-
dos como suelo urbano a la entrada en vigor de la nor-
mativa estatal en dicha Ley 1, es decir, antes del 29 de 
julio de 1988».

La disposición segunda de la legislación gallega 
establece que esta anchura excepcional de veinte metros 
se extienda a otro tipo de supuestos urbanísticos, en 
clara adaptación a las circunstancias y especificidades 
propias de Galicia y como solución más adecuada. Hay 
que tener en cuenta que en casos como el de Loira 
(Marín) estamos hablando de bellísimos cascos históri-
cos antiguos. Precisamente en el ayuntamiento de 
Marín y a lo largo de su litoral —en dominio maríti-
mo— terrestre, además de Loira, se suceden otros 
núcleos como Aguete, Arda, Mogor, entre otros, que 
por su antigüedad y características arquitectónicas típi-
camente marineros, los convierte en patrimonio arqui-
tectónico a conservar y proteger. Es cierto que durante 
la tramitación de la Ley de Costas, 2/1988, y por razo-
nes que desconocemos, el ayuntamiento de Marín no 
presentó las alegaciones pertinentes que permitiese la 
consideración en la propia normativa de la singularidad 
de estos núcleos. Precisamente, la Ley de Vivienda de 
la Comunidad Autónoma gallega, preveía que la anchu-
ra excepcional de veinte metros se extendiese a otras 
situaciones urbanísticas existentes ya desde antes de la 
ley de 1988, pero que no se habían normalizado ni reco-
nocido.

El Gobierno debe tener presente la inestabilidad 
jurídica en la que se encuentran núcleos urbanísticos 
como los mencionados, y otros como Redondela, Gon-
domar, Vilaboa, Illa de Arousa, Ribeira, A Pobra do 
Caramiñal, Dumbría, Ponteceso y Malpica. La situa-
ción es preocupante para los vecinos de estas poblacio-
nes ya que las casas son antiguas y precisan de refor-
mas y rehabilitaciones que no pueden llevar a cabo por 
el motivo aludido.

Desde nuestra perspectiva, una posible solución 
sería que la Dirección General de Costas reconociese el 
interés por conservar estos núcleos como patrimonio 
arquitectónico cultural, y no sólo porque permitiría su 
rehabilitación garantizando la habitabilidad de las 
viviendas sino también como una forma de potenciar su 
atractivo turístico.

A la hora de tomar la decisión de recurrir la disposi-
ción segunda de la Ley de Vivienda de la Comunidad 
Autónoma de Galicia ¿qué soluciones ha previsto el 
Gobierno para núcleos urbanos singulares e históricos, 
como el de Loira (en Marín), situados a lo largo de la 
costa de Galicia y a menos de cien metros desde el lími-
te del litoral?

En caso de no haber considerado soluciones al res-
pecto, ¿por qué ha decidido recurrir dicha norma sin 
mantener previamente una interlocución con el Gobier-
no gallego con el objetivo de buscar una salida al pro-
blema?

¿Es consciente el Gobierno que su decisión supone 
un jarro de agua fría para los numerosos núcleos urba-
nos afectados que consideraban que por fin se podía 
arreglar su situación jurídica con la ley gallega? ¿Sabe 
el Gobierno que esta situación de inestabilidad jurídica 
en la que se encuentran estos núcleos urbanísticos impi-
de a los vecinos realizar rehabilitaciones y reformas de 
unas viviendas que en muchos casos son muy anti-
guas?

¿Está dispuesto el Gobierno a considerar este pro-
blema y procurar, en colaboración con los ayuntamien-
tos afectados y la Xunta de Galicia, una solución o una 
alternativa que resuelva la incertidumbre jurídica de 
estos núcleos urbanísticos?

¿Está dispuesto el Gobierno a estudiar la posibilidad 
de reconocer el interés por conservar estos núcleos de 
población como patrimonio arquitectónico?

¿Va el Gobierno a empeñarse en encontrar una solu-
ción a esta problema que afecta a muchos ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/057669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Mazariegos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Monzón de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Nogal de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Cordovilla la Real (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Villaviudas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Villoldo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de San Cebrián de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Santa Cecilia de Alcor (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Santervás de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de La Serna (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Soto de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Tariego de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Villarrabé (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Villaturde (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Villaumbrales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Vertavillo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Villaconancio (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Villalobón (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Villaluenga de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Villamediana (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Villamoronta (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Villamuera de la Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Villamuriel de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Villanueva del Rebollar (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Valle de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Venta de Baños (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Torquemada (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Villota del Páramo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Valdeolmillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Saldaña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Pedraza de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Pedrosa de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Perales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Piña de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Población de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Poza de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Quintana del Puente (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Quintanilla de Onsoña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Reinoso de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Renedo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Ribas de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Riberos de la Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Lomas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Magaz de Pisuerga (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Manquillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mazariegos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monzón de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nogal de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cordovillla la Real (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cubillas de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaviudas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villoldo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Cebrián de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santa Cecilia del Alcor (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santervás de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Serna (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Soto de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tariego de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villarrabé (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaturde (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaumbrales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaconancio (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villalobón (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaluenga de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villamediana (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villamoronta (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villamuera de la Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villamuriel de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva del Rebollar (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valle de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Venta de Baños (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vertavillo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torquemada (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villota del Páramo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdeolmillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Saldaña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedraza de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedrosa de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Perales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pîña de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Población de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Poza de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quintana del Puente (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quintanilla de Onsoña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Reinoso de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Renedo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ribas de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riberos de la Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lomas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Magaz de Pisuerga (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manquillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mazariegos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monzón de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Nogal de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cordovilla la Real (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cubillas de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaviudas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villoldo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Cebrián de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Cecilia del Alcor (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santervás de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Serna (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Soto Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tariego de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torquemada (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villarrabé (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaturde (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaumbrales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaconancio (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villalobón (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaluenga de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villamediana (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villamoronta (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villamuera de la Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villamuriel de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva del Rebollar (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valle de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Venta de Baños (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vertavillo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villota del Páramo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdeolmillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Saldaña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedraza de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedrosa de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Perales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Piña de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Población de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Poza de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quintana del Puente (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quintanilla de Onsoña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Reinoso de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Renedo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ribas de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riberos de la Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lomas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Magaz de Pisuerga (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manquillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamiento de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mazariegos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 

D-198_386-541.indd   451 06/05/2009   5:21:38



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

452

Digital Terrestre, en el municipio de Monzón de Cam-
pos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Nogal 
de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cor-
dovilla la Real (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cubi-
llas de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villol-
do (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de San 
Cebrián de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

D-198_386-541.indd   452 06/05/2009   5:21:38



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

453

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Santa 
Cecilia del Alcor (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de San-
tervás de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de La 
Serna (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Soto 
de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Tarie-
go de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
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Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Tor-
quemada (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
rrabé (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
turde (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de 
Villaumbrales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
viudas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Villaco-
nancio (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
lobón (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
luenga de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
mediana (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
moronta (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de 
Villamuera de la Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
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Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
muriel de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
nueva del Rebollar (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Valle 
de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Venta 
de Baños (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Verta-
villo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villo-
ta del Páramo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Val-
deolmillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Salda-
ña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pedra-
za de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pedro-
sa de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pera-
les (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
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Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Piña 
de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pobla-
ción de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Poza 
de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Quin-
tana del Puente (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Quin-
tanilla de Onsoña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Rei-
noso de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

D-198_386-541.indd   458 06/05/2009   5:21:39



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

459

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Rene-
do de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Ribas 
de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Ribe-
ros  de Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Lomas 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Magaz 
de Pisuerga (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamiento de red de transporte 
y difusión», previsto en el Panel de Control del apar-
tado 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
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Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Man-
quillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mazariegos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Monzón de Campos 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Nogal de las Huertas 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cordovilla la Real (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cubillas de Cerrato 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villoldo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Cebrián de Campos 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa Cecilia del Alcor 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santervás de la Vega 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Serna (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Soto de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Tariego de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torquemada (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villarrabé (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villaturde (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villaumbrales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villaviudas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villaconancio (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villalobón (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villaluenga de la Vega 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villamediana (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villamoronta (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villamuera de la Cueza 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villamuriel de Cerrato 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villanueva del Rebollar 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valle de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Venta de Baños (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vertavillo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Nogal de las Huertas 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

D-198_386-541.indd   464 06/05/2009   5:21:39



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villota del Páramo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdeolmillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Saldaña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pedraza de Campos 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Pedrosa de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Perales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Piña de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Población de Cerrato 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Poza de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Quintana del Puente 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Quintanilla de Onsoña 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Reinoso de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Renedo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ribas de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Riberos de la Cueza 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lomas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Magaz de Pisuerga (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Manquillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mazariegos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monzón de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Nogal de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cordovilla la Real (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cubillas de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villoldo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Cebrián de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Cecilia del Alcor (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santervás de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Serna (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Soto de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tariego de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torquemada (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaturde (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaumbrales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaviudas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaconancio (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villalobón (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaluenga de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villamediana (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villamoronta (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villamuera de la Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villamuriel de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva del Rebollar (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villarrabé (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valle de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Venta de Baños (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vertavillo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Nogal de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villota del Páramo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdeolmillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Saldaña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedraza de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedrosa de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Perales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Piña de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Población de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Poza de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quintana del Puente (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quintanilla de Onsoña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Reinoso de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Renedo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ribas de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riberos de la Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lomas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Magaz de Pisuerga (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manquillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mazariegos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monzón de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Nogal de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cordovilla la Real (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cubillas de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villoldo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Cebrián de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santa Cecilia del Alcor (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santervás de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Serna (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Soto de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tariego de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torquemada (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaturde (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaumbrales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaviudas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaconancio (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villalobón (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaluenga de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villamediana (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villamoronta (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villamuera de la Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villamuriel de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva del Rebollar (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villarrabé (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valle de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Venta de Baños (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vertavillo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Nogal de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villota del Páramo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdeolmillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Saldaña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedrosa de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Perales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Piña de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Población de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Poza de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quintana del Puente (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quintanilla de Onsoña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Reinoso de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Renedo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ribas de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riberos de la Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lomas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Magaz de Pisuega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manquillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mazariegos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Monzón de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Nogal de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cordovilla la Real (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cubillas de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villoldo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cebrián de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Cecilia del Alcor (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sentervás de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Serna (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Soto de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tariego de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torquemada (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaturde (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaumbrales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaviudas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaconancio (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalobón (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaluenga de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villamediana (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villamoronta (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villamuera de la Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villamuriel de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva del Rebollar (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villarrabé (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valle de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Venta de Baños (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vertavillo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Nogal de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villota del Páramo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valdeolmillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Saldaña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pedrosa de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Perales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Piña de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Población de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Poza de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quintana del Puente (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quintanilla de Onsoña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Reinoso de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Renedo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ribas de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Riberos de la Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lomas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Magaz de Pisuerga (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Manquillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mazariegos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Monzón de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Nogal de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cordovilla la Real (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cubillas de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villoldo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Cebrián de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santa Cecilia del Alcor (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santervás de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Serna (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Soto de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tariego de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Torquemada (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villaturde (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villaumbrales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villaviudas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villaconancio (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villalobón (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villaluenga de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villamediana (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villamoronta (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villamuera de la Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villamuriel de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villanueva del Rebollar (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villarrabé (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valle de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Venta de Baños (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vertavillo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Nogal de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villota del Páramo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valdeolmillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Saldaña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pedrosa de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Perales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Piña de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Población de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Poza de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Quintana del Puente (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Quintanilla de Onsoña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Reinoso de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Renedo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria. Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ribas de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Riberos de la Cueza (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Lomas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Magaz de Pisuerga (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Manquillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Manquillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mazariegos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Monzón de Campos 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Nogal de las Huertas 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cordovilla la Real 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaviudas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villoldo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Cebrián de Campos 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Cecilia del Alcor 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santervás de la Vega 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Serna (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Soto de Cerrato 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Tariego de Cerrato 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villarrabé (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaturde (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaumbrales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vertavillo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaconancio (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalobón (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaluenga de la Vega 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villamediana (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villamoronta (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villamuera de la Cueza 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villamuriel de Cerrato 
(Palencia)

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva del Rebollar 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Valle de Cerrato 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Venta de Baños 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torquemada (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Villota del Páramo 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdeolmillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Saldaña (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Pedraza de Cam-
pos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Pedrosa de la Vega 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Perales (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Piña de Campos 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Población de Cerrato 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Poza de la Vega 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Quintana del Puente 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Quintanilla de Onsoña 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Reinoso de Cerra-
to (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Renedo de la Vega 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Ribas de Campos 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Riberos de la Cueza 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lomas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Magaz de Pisuerga 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas está adoptando el Ministerio de Indus-
tria para seguir impulsando la ejecución y aplicación de 
los Fondos Mineros del Plan de Reactivación económica 
de las Cuencas Mineras, dentro de la política de reactiva-
ción prevista en el Plan del Carbón 2006-2012?

¿Qué repercusiones, en la creación de empleo y qué 
grado de cumplimiento de sus compromisos se viene 

apreciando en las empresas que han recibido Fondos 
Mineros a lo largo de 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril  
de 2009.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.

184/057680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En los últimos tres meses se han producido nueve 
descarrilamientos de trenes Alvia, siete en el cambiador 
de Delicias (Zaragoza) y dos en Plasencia de Jalón. El 
último ha sucedido el 22 de abril, un tren-hotel, proce-
dente de Cádiz, con 118 pasajeros a bordo, tardó más 
de cuatro horas en reiniciar la marcha.

Después de los nueve descarrilamientos producidos 
en tan sólo tres meses aún se desconocen las causas o 
razones que expliquen los descarrilamientos de los 
Alvia S-120 en los cambiadores de Delicias y Plasencia 
de Jalón, a pesar de que el fabricante sigue cobrando 
por prestar servicio a las líneas que lo requieren.

Según parece, el problema podría estar en el mate-
rial rodante (Alvia 120), y ADIF se encuentra con la 
actual tesitura de no poder mantener adecuadamente 
una infraestructura, que supuso un importante desem-
bolso en su construcción, y que ahora deja a merced de 
una empresa externa CAF (que es la que tiene la licen-
cia de explotación y los medios para acometer las repa-
raciones necesarias), mientras, los usuarios de dichas 
líneas se ven afectados en su seguridad así como, sufren 
retrasos de hasta cuatro horas, mientras se intentan 
reparar las averías.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Tiene conocimiento el Gobierno de los reiterados 
descarrilamientos que se han producido en los inter-
cambiadores de Delicias (Zaragoza) y Plasencia de 
Jalón?

¿Qué opinión le merece que el fabricante cobre alre-
dedor de 8.000 euros mensuales por los cambiadores, al 
Administrador de Infraestructuras ferroviarias (ADIF), 
servicio que en la actualidad no se está prestando?

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
para resolver este problema y garantizar la seguridad de 
los usuarios, así como, el cumplimiento de horarios en 
los viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril  
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/057681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La Plataforma logística de Zaragoza, a partir de 2012 
podría acoger el tercer Centro de Internamiento de Extran-
jeros (CIE) más grande de la península. Un recinto de 
7.000 metros cuadrados y con capacidad para retener a 
200 personas, teniendo por principal objetivo la retención 
de personas que se encuentran en situación irregular, con 
vistas a su expulsión del país. Según ha manifestado el 
Secretario de Estado de Seguridad, «ha primado la elec-
ción de Zaragoza, por su ubicación estratégica» y la insta-
lación en la Plataforma logística de Zaragoza, por su cer-
canía al aeropuerto, que «facilitaría la expulsión» de dichas 
personas. Según declaraciones oficiales, «serviría para 
retener a personas extranjeras, pendientes de expulsión y 
detenidas en el Norte de España».

En los últimos tiempos vemos como la política del 
Gobierno en materia de extranjería ha virado a posicio-
nes conservadoras como ha sido el caso, por ejemplo, 
con el apoyo a la directiva europea de retorno, el recor-
te en gasto social —con una reducción de más de 60 
millones de euros anunciada por el Ministerio de Tra-
bajo e Inmigración en la partida destinada al fondo de 
Apoyo a la Acogida de Integración de inmigrantes— o 
la nueva propuesta de modificación de la Ley de Extran-
jería con posturas cada vez más restrictivas y medidas 
encaminadas a endurecer la reagrupación familiar.

Estos centros que ya funcionan en algunas ciudades, 
han generado hasta huelgas de hambre de ciudadanos 
allí retenidos por las condicionas de hacinamiento y 
precariedad en los que se encuentran.

Por todo ello, se presenta la siguiente pregunta:

¿Está dispuesto el Gobierno a abrir un debate sobre 
la idoneidad de su proyecto de ubicar un Centro de 
Internamiento de Extranjeros en la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

¿No debería el Gobierno renunciar a este proyecto, 
destinado a facilitar la expulsión de extranjeros en 
situación irregular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de abril  
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/057682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Tras el acuerdo alcanzado entre el Ministro de 
Fomento y la Presidenta de la Comunidad de Madrid 
sobre el Plan de Infraestructuras de la Comunidad de 
Madrid, cuáles son las previsiones en relación con las 
siguientes infraestructuras?

Desdoblamiento de la C-3 desde el Tramo de Pinto 
a Aranjuez.

Proyecto de carriles de servicio y Bus en la A-4.
Soterramiento de la A-4 a su paso por Valdemoro.
Prolongación de la red ferroviaria de Cercanías entre 

Colmenar Viejo y Soto del Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril  
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/057683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones para mejorar las condiciones de finan-
ciación del Crédito Oficial Agrario en la provincia de 
Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril  
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/057684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas a la realización de estudios teóricos y eco-
nómicos de innovación, mejora, transformación e intro-
ducción en nuevos mercados por las explotaciones 
agrícolas de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril  
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

D-198_386-541.indd   507 06/05/2009   5:21:46



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

508

184/057685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para incrementar la competitividad del sec-
tor agrícola en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril  
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/057686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones para aumentar el nivel de calidad de 
vida del medio rural en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril  
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/057687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Deudas de Correos con sus proveedores a 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril  
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/057688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de todos y cada uno de los puestos de 
Correos y Telégrafos ocupados provisionalmente y de 
los que, no habiéndose provisto por el procedimiento 
de concurso, se hallan ocupados por personas cuyo 
nombramiento no es provisional y no está publicado en 
el Boletín Oficial del Estado (BOE).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril  
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/057689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación actualizada de puestos de trabajo y dotación 
presupuestaria de efectivos de Correos y Telégrafos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril  
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/057690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de la población reclusa de la prisión de 
Segovia que tiene algún tipo de drogodependencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril  
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.
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184/057691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos que se han denunciado en la pro-
vincia de Segovia en 2008 y desglose según la clase de 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril  
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/057692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Pueblos de la provincia de Segovia en los que se ha 
hecho la revisión catastral en los últimos cinco años 
(2004-2005-2006-2007 y 2008).

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril  
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/057693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los Bienes declarados BIC (Bienes de 
Interés Cultural) del Principado de Asturias, desglosa-
dos por concejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril  
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/057694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las causas por las que las dependencias 
municipales de Jerez de la Frontera, durante los días de 
celebración del Pleno de su Ayuntamiento, son custo-
diadas por la Policía Nacional? ¿Existen problemas que 
aconsejan dicha medida? ¿Esta medida se pone en prác-
tica en otros Ayuntamientos de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril  
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/057695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué situación jurídica tiene el Rancho de la Bola, 
en Jerez de la Frontera, y cuales son las previsiones del 
Ministerio para estos terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril  
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/057696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Mecanismos que está poniendo en marcha el Minis-
terio del Interior para evitar que las torres de control del 
Servicio de Vigilancia del Estrecho (SIVE) instaladas 
en el estrecho no sean atacadas, especialmente las que 
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se encuentran en baterías de artillería militares y que el 
ejército está abandonando su uso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril  
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Conocimiento del Gobierno del origen del vertido 
aparecido en la playa de Levante de La Línea de la 
Concepción (Cádiz) el pasado 26 de marzo de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril  
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos días se suspendieron en el año 2008 las 
conexiones de la Península con Ceuta con embarcacio-
nes rápidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril  
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos días estuvieron totalmente suspendidas en 
el año 2005 las conexiones entre la Península y Ceuta 
también en embarcaciones pesadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril  
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos días estuvieron totalmente suspendidas en 
el año 2005 las conexiones entre la Península y Melilla 
también en embarcaciones pesadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril  
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en Los Barrios (Cádiz) durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de buques, especificando cuántos naciona-
les y cuántos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del año 2008, por el distrito marí-
timo de Luanco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Llanes en el segundo semestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vertidos y accidentes medioambientales 
registrados en el distrito marítimo de Laredo en el 
segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias Civiles que han causado baja 
temporal por enfermedades psíquicas en el segundo 
semestre de 2008 destinados en Zahara de los Atunes-
Cabo Plata (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de proyectos y tipo de los mismos 
va a destinarse la cantidad económica aportada al muni-
cipio de Jimena de la Frontera (Cádiz) en el año 2009, 
amparada en el fondo para acogida e integración de 
inmigrantes y el refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas se verán beneficiadas por 
las cantidades designadas a proyectos financiados por 
el fondo para la acogida e integración de inmigrantes y 
el refuerzo educativo en el municipio de Algeciras 
(Cádiz), en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/057708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos afiliados a la 
Seguridad Social han disminuido en el segundo semes-
tre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad de 
Benaocaz (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas familiares tiene conocimiento el 
Gobierno que han cesado su actividad en el segundo 
semestre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad 
de Algar (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de puntos negros que piensa eliminar en el 
año 2009 el Ministerio de Fomento en la provincia de 
Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de puntos negros que piensa señalizar en el 
año 2009 el Ministerio de Fomento en la provincia de 
Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de radares móviles que tiene instalados 
a 31/12/2008 el Ministerio de Fomento en el Principado 
de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de radares fijos que tiene instalados 
a 31/12/2008 el Ministerio de Fomento en la provincia 
de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/057714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de radares fijos que piensa instalar en el 
año 2009 el Ministerio de Fomento en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de radares móviles que piensa instalar en el 
año 2009 el Ministerio de Fomento en la provincia de 
Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de multas gestionadas por la Dirección 
General de Tráfico en el año 2008 en la provincia de 
Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de sanciones por casos de cinturón de segu-
ridad gestionadas por la Dirección General de Tráfico 
en el año 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de sanciones por casos de casco gestiona-
das por la Dirección General de Tráfico en el año 2008 
en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas encarceladas por delitos en la 
conducción gestionadas por la Dirección General de 
Tráfico en el año 2008 en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/057720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos retirados por la Dirección 
General de Tráfico en el año 2008 en la provincia de 
Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de puntos perdidos por la Dirección 
General de Tráfico en el año 2008 en la provincia de 
Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de conductores reincidentes en lo que a 
delitos de tráfico se refiere gestionados por la Direc-
ción General de Tráfico en el año 2008 en la provincia 
de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas detenidas por delitos contra la 
seguridad del tráfico gestionadas por la Dirección 
General de Tráfico en el año 2008 en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de controles de alcoholemia realizados por 
la Dirección General de Tráfico en el año 2008 en la 
provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto invertido en la Operación Paso del 
Estrecho de la Semana Santa de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/057726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la Operación Paso del 
Estrecho de Semana Santa de 2009 en el puerto de 
Algeciras y qué cifras arroja mencionada operación en 
dicho puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Gobierno de las operaciones salida y 
retorno de tráfico durante la Semana Santa de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del gobierno de la Operación Paso del 
Estrecho entre Europa y África en la Semana Santa 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
abril de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/057729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuántas veces se han producido conflictos entre 
embarcaciones de la Guardia Civil y embarcaciones de 
la Policía gibraltareña y de la Marina Real británica en 
aguas próximas a Gibraltar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
abril de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/057730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

De qué puertos españoles van a ser sustituidos tres 
inspectores por carecer de cualificación desde el punto 
de vista de la Comunidad Europea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
abril de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/057731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que la Dirección General de la 
Marina Mercante del Ministerio de Fomento no ha sus-
tituido antes de que el Ejecutivo comunitario enviase 
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un ultimátum el pasado día 14 de abril de 2009 a tres 
inspectores de seguridad en puerto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
abril de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/057732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento del gobierno del número de 
veces que se han producido conflictos entre embarca-
ciones de la Guardia Civil y embarcaciones de la Poli-
cía gibraltareña y de la Marina Real Británica en aguas 
próximas a Gibraltar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
abril de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/057733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Dirección General de la Marina Mercante del 
Ministerio de Fomento realizó, durante el año 2008, 
2.328 inspecciones a buques extranjeros que entraron 
en sus puertos, cuántas de ellas se realizaron en el puer-
to de Algeciras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
abril de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/057734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de la Dirección General de la Marina 
Mercante del Ministerio de Fomento de sustituir cuanto 
antes a tres inspectores por carecer de cualificación desde 
el punto de vista de la Comunidad Europea antes de dos 
meses a fin de evitar así que en esos puertos no se reali-
cen las inspecciones en el período de sustitución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
abril de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/057735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Dirección General de la Marina Mercante del 
Ministerio de Fomento realizó, durante el año 2008, 
2.328 inspecciones a buques extranjeros que entraron 
en sus puertos, de los cuales 178 resultaron con la 
detención de los buques por deficiencias graves, ¿cuán-
tos de ellos fueron detenidos en el Distrito Marítimo de 
Hondarribia y motivos por el cual fueron detenidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
abril de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/057736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Confirma el gobierno que una patrullera militar bri-
tánica apuntó con armamento a una embarcación de la 
Guardia Civil el día 10 de marzo de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
abril de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.
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184/057737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solícita respuesta por escrito, relativas a la detención en 
Madrid de refugiados políticos kurdos.

El pueblo kurdo vive una total falta de libertades, 
sus derechos más elementales como pueblo son siste-
máticamente conculcados por parte del Estado turco, 
que además practica una política de persecución a sus 
representantes políticos más allá de las propias fronte-
ras de Turquía.

El gobierno turco llega al punto de solicitar a los 
gobiernos de los Estados miembros de la Unión Euro-
pea, a través de sus representaciones diplomáticas en 
estos Estados, la detención de ciudadanos turcos de ori-
gen kurdo con estatus de refugiado político en alguno 
de dichos Estados. Si bien en muchos casos los gobier-
nos europeos se han negado a atender estas solicitudes 
por tratarse de exiliados políticos, de personas cuyo 
único «delito» es defender el reconocimiento de los 
derechos del pueblo kurdo, abogando por una solución 
democrática y pacífica a este conflicto.

Sin embargo, en el Estado español se ha procedido 
recientemente a la detención de personas de origen 
kurdo que acudieron a Madrid para asistir a los actos de 
celebración del año nuevo kurdo y que estaban acogi-
das por otros Estados de la Unión con el estatus de 
refugiados políticos.

¿Cuántos refugiados políticos kurdos viven en el 
Estado español?

¿Cuál es la posición del Gobierno español respecto 
a la falta de libertades y la vulneración de los derechos 
humanos más elementales que sufre el pueblo kurdo 
por parte del Estado turco?

¿Es cierto que recientemente se han detenido a refu-
giados políticos kurdos que viajaron a Madrid para asis-
tir a los actos de celebración del nuevo año kurdo? De 
ser así, ¿por qué motivo se les detuvo cuando se trata de 
reconocidos representantes políticos kurdos, con estatus 
de refugiados políticos en otros Estados de la Unión 
Europea? ¿cuál es su situación en la actualidad?

¿Ha solicitado la embajada de Turquía al Gobierno 
español la detención de refugiados políticos kurdos? 
En caso afirmativo, ¿cual fue la argumentación legal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/057738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Hectáreas de secano ocupadas por actividades agríco-
las que han sido abandonadas o repobladas en los últi-
mos 30 años en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Hectáreas de secano ocupadas por actividades agríco-
las que han sido abandonadas o repobladas en los últi-
mos 30 años en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Hectáreas de secano ocupadas por actividades agríco-
las que han sido abandonadas o repobladas en los últi-
mos 30 años en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Hectáreas de secano ocupadas por actividades agríco-
las que han sido abandonadas o repobladas en los últi-
mos 30 años en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Hectáreas de secano ocupadas por actividades agríco-
las que han sido abandonadas o repobladas en los últi-
mos 30 años en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Hectáreas de secano ocupadas por actividades agríco-
las que han sido abandonadas o repobladas en los últi-
mos 30 años en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Hectáreas de secano ocupadas por actividades agríco-
las que han sido abandonadas o repobladas en los últi-
mos 30 años en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Hectáreas de secano ocupadas por actividades agríco-
las que han sido abandonadas o repobladas en los últi-
mos 30 años en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Hectáreas de secano ocupadas por actividades agríco-
las que han sido abandonadas o repobladas en los últi-
mos 30 años en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/057739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios» previsto en el 
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panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición ala Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villamayor de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villamor de los Escuderos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanázar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villalonso (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villabuena del Puente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villafáfila (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villageriz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villalazán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villalba de la Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vega de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vega de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vegalatrave (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalpando (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villalube (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villalcampo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Venialbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vezdemarbán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vidayanes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Videmala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villabrázaro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villamayor de Campos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villamor de los Escuderos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanázar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalonso (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villabuena del Puente 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villafáfila (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villageriz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalazán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Villalba de la Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vega de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Vega de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vegalatrave (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalpando (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalube (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalcampo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Venialbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vezdemarbán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vidayanes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Videmala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villabrázaro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva de Azoague (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villamayor de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villamor de los Escuderos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villanázar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villalonso (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villalpando (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villabuena del Puente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición ala Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villafáfila (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villageriz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villalazán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalba de la Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vega de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vega de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vegalatrave (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villalube (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villalcampo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Venialbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vezdemarbán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vidayanes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Videmala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villabrázaro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanázar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villamayor de Campos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto: para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villamor de los Escuderos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalonso (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villabuena del Puente 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villafáfila (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villageriz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalazán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vega de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Vega de Villalobos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vegalatrave (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalpando (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalube (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalba de la Lampreana 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villalcampo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Venialbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vezdemarbán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vidayanes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Videmala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villabrázaro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villamayor de Campos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villamor de los Escuderos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villanázar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villalonso (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villalpando (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villabuena del Puente 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villafáfila (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villageriz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villalazán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villalba de la Lampreana 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vega de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Vega de Villalo-
bos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vegalatrave (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villalube (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villalcampo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Venialbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vezdemarbán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vidayanes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Videmala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villabrázaro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

D-198_386-541.indd   537 06/05/2009   5:21:50



Congreso 6 de mayo de 2009.—Serie D. Núm. 198

538

184/057744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villamayor de 
Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villamor de 
los Escuderos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-

sión Digital Terrestre, en el municipio de Villanázar 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villalonso 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villalpando 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villabuena 
del Puente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villaescusa 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villafáfila 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villageriz 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villalazán 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villalba de la 
Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villaescusa 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vega de Tera 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vega de Villa-
lobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vegalatrave 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villalube 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villalcampo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villalobos 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Venialbo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vezdemarbán 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vidayanes 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Videmala 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villabrázaro 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villamayor de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villamor de los Escuderos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanázar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalonso (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalpando (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villabuena del Puente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villafáfila (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villageriz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalazán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalba de la Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vega de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vega de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vegalatrave (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalube (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalcampo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Venialbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vezdemarbán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vidayanes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Videmala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villabrázaro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villanueva de Azoague (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villamayor de los Escuderos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villanázar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villalonso (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villalpando (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villafáfila (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villageriz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villalazán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villalba de la Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Vega de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Vega de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Vegalatrave (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Venialbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villalube (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villamayor de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villalcampo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villabuena del Puente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Vezdemarbán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Vidayanes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Videmala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Villabrázaro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva de Azoague (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villamayor de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villamayor de los Escuderos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanázar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalonso (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalpando (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villabuena del Puente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villafáfila (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villageriz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalazán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalba de la Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vega de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vega de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vegalatrave (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Venialbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalube (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalcampo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vezdemarbán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vidayanes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Videmala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villabrázaro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva de Azoague (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villamayor de Campos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villamor de los Escuderos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanázar (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villalonso (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villalpando (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villabuena del Puente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villafáfila (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villageriz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villalazán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villalba de la Lampreana (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaescusa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vega de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vega de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vegalatrave (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Venialbo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villalube (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villalcampo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villalobos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vezdemarbán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vidayanes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Videmala (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villabrázaro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según ha podido saber este Diputado, en el Centro 
Policial de Canillas C/ Julián González Segador, s/n, 
en Madrid, se encuentra numerosa documentación de 
la Dirección General de Seguridad que abarca los 
años 1975-1977 y que tiene un gran interés para 
numerosos historiadores que están analizando ese 
período histórico.
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Dicha documentación procede, fundamentalmente de:

Archivos de antiguos Gobiernos Civiles (hoy dele-
gaciones y subdelegaciones del Gobierno): Allí se con-
servan, de forma no exhaustiva y no en todos los archi-
vos, tanto informes generales de la DGS redactados en 
Madrid y enviados a provincias como a la inversa, es 
decir, informes —a veces semanales, a veces trimestra-
les o anuales— sobre la provincia en cuestión remitidos 
a la sede central en Madrid.

Documentación en papel oficial de DGS localizada 
en algunas comisarías y jefaturas superiores de Policía. 
Tuve alguna suerte y pude consultar, hasta que la trasla-
daron, la documentación custodiada en la Comisaría de 
Canfranc (Huesca) que, al ser fronteriza, incluía infor-
maciones de toda España, por ejemplo personas que 
estaban en busca y captura, o informes generales de 
situación.

Algunos de los historiadores que han solicitado con-
sultar dichos archivos sólo han podido visitar las depen-
dencias donde se encuentran pero no han podido revi-
sarlos para poder continuar con sus trabajos de 
investigación. Y, aunque se les ofreció la posibilidad de 
solicitar algunos expedientes, pasados dos años no han 
recibido ninguna respuesta por parte de los responsa-
bles del Centro Policial de Canillas.

Lo más grave de todo es que esta circunstancia con-
traviene el artículo 22.1 de la Ley 52/2007, de 26 de 
diciembre, por la que se reconocen y amplían derechos 
y se establecen medidas en favor de quienes padecieron 
persecución o violencia durante la guerra civil y la dic-
tadura.

¿Se ha autorizado a algún historiador a acceder a los 
archivos de los años 1975-77 de la Dirección General 
de Seguridad y que actualmente se encuentran en el 
Centro Policial de Canillas, en Madrid? En caso de res-
puesta negativa, ¿por qué?

¿Tiene intención el Gobierno de dar las órdenes per-
tinentes para que, de manera inmediata, se cumpla la 
Ley 52/2007 y, en consecuencia, se permita el acceso a 
los historiadores que lo soliciten? En caso de respuesta 
negativa, ¿por qué?

¿Le consta al Gobierno que haya otros archivos que 
dependan de la Administración General del Estado y 
que, incumpliendo la legalidad vigente, no permitan el 
acceso a los historiadores que lo soliciten? En caso de 
respuesta negativa, ¿qué actuaciones está desarrollando 
el Gobierno para modificar este obstruccionismo a la 
Investigación histórica?

El apartado 3 del artículo 22 de la Ley 52/2007 prevé 
que los poderes públicos adoptarán las medidas necesa-
rias para la protección, la integridad y catalogación de 
estos documentos, en particular en los casos de mayor 
deterioro o riesgo de degradación. ¿Están protegidos y 
catalogados los documentos que se encuentran en el 
archivo del Centro Policial de Canillas a los que se 
refiere esta pregunta? En caso de respuesta negativa, 

¿por qué y cuándo tiene intención el Gobierno de pro-
ceder a su conservación y catalogación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril  
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/057750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Auxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafa-
rroa Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solícita respuesta por escrito.

En la Administración Periférica del Estado en Navarra:

¿Cuántas son las plazas de trabajadores/as públicos, 
cómo se adscriben orgánicamente (Ministerio...) y en 
qué municipio prestan servicio?

¿Para la provisión de qué plazas el conocimiento del 
euskera ha sido requisito?

¿Para la provisión de qué plazas el conocimiento del 
euskera ha sido considerado mérito?

¿Cuántos trabajadores/as de dicha Administración 
han cursado cursos de aprendizaje de euskera y cuántos 
los cursan actualmente? Teniendo en cuenta las reco-
mendaciones que sobre la Administración Pública de 
Estado en Navarra contiene el segundo informe del Con-
sejo de Europa sobre la Aplicación de la Carta Europea 
de las Lenguas Regionales o Minoritarias en España 
[ECRML (2008) 5, pág.: 57-58], y que concluye así: 
«El Comité de expertos alienta a las autoridades españo-
las a examinar la estructura de carrera y de formación 
establecida en la Administración Pública del estado, con 
miras a asegurar que un porcentaje adecuado del perso-
nal que trabaja en las dependencias de la Administra-
ción del Estado situadas en Navarra tiene el conocimien-
to necesario de la lengua vasca para utilizarla como 
lengua de trabajo». ¿Qué medidas tiene previsto llevar a 
cabo en ese sentido la Administración del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de abril  
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/057751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las causas de las devoluciones a 
las delegaciones provinciales de la Oficina del Censo 
Electoral —correspondientes a las cuatro provincias 
gallegas— de la documentación enviada a los electores 
inscritos en el CERA con ocasión de las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril  
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno acaba de responder en febrero de 2009 
a una pregunta parlamentaria de los Diputados ourensa-
nos don Celso Delgado y don Jesús Vázquez, que se 
interesaban por la ejecución presupuestaria en 2007 de 
la partida 2005 17 38 0583 de la Dirección General de 
Carreteras, y así hemos conocido que en el ejercicio 
presupuestario de 2007 sólo se ha invertido en el estu-
dio informativo de la autovía A-76, Ourense-Ponferra-
da, un 25,11% de la inversión presupuestada.

El Gobierno reconoce por escrito que sólo ha sido 
capaz de ejecutar un mínimo porcentaje de la inversión 
presupuestada para esta actuación, un total de 
231.158,31 euros, y que 689.127,00 euros, es decir, el 
74,89% de lo presupuestado (en las provincias de 
Ourense, Lugo y León), se han perdido.

¿Qué razones justifican que, en el ejercicio presupues-
tario de 2007, sólo se ha invertido en el estudio informati-
vo de la autovía A-76, Ourense-Ponferrada, un 25,11% de 
lo presupuestado en la partida 2005 17 38 0583 en las 
provincias de Ourense, Lugo y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril  
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno acaba de responder en febrero de 2009 
a una pregunta parlamentaria de los Diputados ourensa-
nos don Celso Delgado y don Jesús Vázquez, que se 
interesaban por la ejecución presupuestaria en 2007 de 
la partida 2005 17 38 0583 de la Dirección General de 
Carreteras, y así hemos conocido que en el ejercicio 
presupuestario de 2007 sólo se ha invertido en el estu-
dio informativo de la autovía A-76, Ourense-Ponferra-
da, un 25,11% de la inversión presupuestada.

El Gobierno reconoce por escrito que sólo ha sido 
capaz de ejecutar un mínimo porcentaje de la inversión 
presupuestada para esta actuación, un total de 
231.158,31 euros, y que 689.127,00 euros, es decir, el 
74,89% de lo presupuestado (en las provincias de 
Ourense, Lugo y León), se han perdido.

¿Qué destino dará el Gobierno a los 689.127,00 euros 
presupuestados en 2007 de la partida de los PGE para 
2007, correspondiente al proyecto 2005 17 38 0583, 
estudio informativo de la autovía A-76, Ourense-Ponfe-
rrada, y que no fueron ejecutados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril  
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno acaba de responder en febrero de 2009 
a una pregunta parlamentaria de los Diputados ourensa-
nos don Celso Delgado y don Jesús Vázquez, que se 
interesaban por el estado del proyecto 2005 17 38 0583 
de estudio informativo de la autovía A-76, Ourense-
Ponferrada.

El Gobierno reconoce por escrito que en la actuali-
dad se está a la espera de conocer la resolución del 
expediente de información pública.

¿Qué fecha tiene prevista el Gobierno para aprobar 
de modo definitivo el estudio informativo de la auto-
vía A-76, Ourense-Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril  
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/057755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno acaba de responder en febrero de 2009 
a una pregunta parlamentaria de los Diputados ourensa-
nos don Celso Delgado y don Jesús Vázquez, que se 
interesaban por el estado del proyecto 2005 17 38 0583 
de estudio informativo de la autovía A-76, Ourense-
Ponferrada.

El Gobierno reconoce por escrito que en la actuali-
dad se está a la espera de conocer la resolución del 
expediente de información pública.

¿Cuál es la relación completa de Administraciones, Cor-
poraciones y Organizaciones que han formulado observa-
ciones al estudio informativo de la autovía A-76, Ourense-
Ponferrada, en el trámite de información al público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril  
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria de febrero de 2009, a pre-
gunta de los Diputados ourensanos don Celso Delgado y 
don Jesús Vázquez, el Gobierno reconoce que de la parti-
da de los PGE de 2008, referida al proyecto 2004 23 233 
0007 «Restauración Hidráulica» en zonas de pizarras de 
los ríos Casaio y Candís, correspondientes a la restaura-
ción hidrológico forestal de las áreas afectadas por 
escombreras de pizarra en las márgenes del río Sil, del 
río Secto y del arroyo Pereanes, en los términos munici-
pales de Carballeda, O Barco y Villamartín de Valdeorras, 
se había ejecutado, a 30 de septiembre de 2008, un total 
de 1,5 millones de euros, lo que sólo supone un 16% de 
los 9,3 millones presupuestados.

A fecha 31 de diciembre de 2008, ¿cuál ha sido el 
grado de ejecución de la partida de los PGE de 2008, 

correspondiente al proyecto 2004 23 233 0007 «Res-
tauración Hidráulica» en zonas de pizarras de los ríos 
Casaio y Candís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril  
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha respondido a una pregunta parlamen-
taria de los Diputados ourensanos don Celso Delgado y 
don Jesús Vázquez afirmando que, en el ejercicio presu-
puestario 2008, concretamente a 30 de septiembre, no se 
había ejecutado ni un solo euro de lo presupuestado en 
los PGE de 2008 de la partida 2008 23 233 0015 del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, 
para el Plan Pizarras 2007-2013 en la provincia de 
Ourense, un total de tres millones de euros.

A fecha 31 de diciembre de 2008, ¿cuál ha sido el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
PGE de 2008, del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino, para el proyecto 2008 23 233 0015, Plan 
Pizarras 2007-2013 en la provincia de Ourense, un total 
de tres millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril  
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El 14 de enero de 2009 la prensa gallega daba cuen-
ta que la provincia de Ourense se vería beneficiada del 
programa del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino, de «Refuerzo de actuaciones en el 
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medio rural», intervenciones dirigidas a la conserva-
ción del patrimonio y los recursos naturales en el medio 
rural.

Se decía que en este apartado se incluye, entre otras 
obras, el «acondicionamiento del camino natural del 
interior, camino de San Rosendo», que en su tramo 
Celanova-Ourense recibiría una inversión de 609.920 
euros y generaría 12 puestos de trabajo. En el mismo 
apartado se decía que se enmarca el acondicionamiento 
y creación de una senda peatonal en el río Barbantiño 
(a través de los concellos de Amoeiro, Maside y Punxín) 
—la inversión sería de 1.013.000 euros y se crearían 20 
empleos— y la rehabilitación del edificio y terrenos de 
la central de aprovechamiento del río Mao, en Parada 
do Sil, con una inversión de 1,5 millones y 30 
empleos.

¿En qué Consejo de Ministros aprobó el Gobierno 
la inversión de 1,5 millones de euros del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino para la rehabi-
litación del edificio y terrenos de la central de aprove-
chamiento del río Mao, en Parada do Sil, Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril  
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El 14 de enero de 2009 la prensa gallega daba cuen-
ta que la provincia de Ourense se vería beneficiada del 
programa del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino, de «Refuerzo de actuaciones en el 
medio rural», intervenciones dirigidas a la conserva-
ción del patrimonio y los recursos naturales en el medio 
rural.

Se decía que en este apartado se incluye, entre otras 
obras, el «acondicionamiento del camino natural del 
interior, camino de San Rosendo», que en su tramo 
Celanova-Ourense recibiría una inversión de 609.920 
euros y generaría 12 puestos de trabajo. En el mismo 
apartado se decía que se enmarca el acondicionamiento 
y creación de una senda peatonal en el río Barbantiño 
(a través de los concellos de Amoeiro, Maside y Punxín) 
—la inversión sería de 1.013.000 euros y se crearían 20 
empleos— y la rehabilitación del edificio y terrenos de 
la central de aprovechamiento del río Mao, en Parada 
do Sil, con una inversión de 1,5 millones y 30 
empleos.

¿Cuál es el actual estado de la actuación proyectada 
por el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino para la rehabilitación del edificio y terrenos de 
la central de aprovechamiento del río Mao, en Parada 
do Sil, Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril  
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El 11 de febrero de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino, destacó en Ourense 
la importancia de integrar los cauces fluviales para la 
puesta en valor de la riqueza del entorno y seguir 
actuando en ambas márgenes del Miño a su paso por 
esa ciudad, recuperando los cauces y su entorno, dotan-
do de sendas fluviales a las dos orillas del río.

Comprometió la construcción de una pasarela pea-
tonal entre Velle y Oira y la ampliación del actual paseo 
fluvial en el margen derecho del río Miño, en concreto 
unos nuevos tres kilómetros, entre Untes y Santa Cruz 
de Arrabaldo.

¿Cuándo comenzarán las obras de construcción de 
una pasarela peatonal sobre el río Miño, entre Velle y 
Oira en la ciudad de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril  
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El 11 de febrero de 2009 la Ministra de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino, destacó en Ourense 
la importancia de integrar los cauces fluviales para la 
puesta en valor de la riqueza del entorno y seguir 
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actuando en ambas márgenes del Miño a su paso por 
esa ciudad, recuperando los cauces y su entorno, dotan-
do de sendas fluviales a las dos orillas del río.

Comprometió la construcción de una pasarela pea-
tonal entre Velle y Oira y la ampliación del actual paseo 
fl uvial en el margen derecho del río Miño, en concreto 
unos nuevos tres kilómetros, entre Untes y Santa Cruz 
de Arrabaldo.

¿Dispone el Gobierno del proyecto de construcción 
de una pasarela peatonal sobre el río Miño, entre Velle 
y Oira, en la ciudad de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El 11 de febrero de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino, destacó en Ourense 
la importancia de integrar los cauces fluviales para la 
puesta en valor de la riqueza del entorno y seguir 
actuando en ambas márgenes del Miño a su paso por 
esa ciudad, recuperando los cauces y su entorno, dotan-
do de sendas fluviales a las dos orillas del río.

Comprometió la construcción de una pasarela pea-
tonal entre Velle y Oira y la ampliación del actual paseo 
fluvial en el margen derecho del río Miño, en concreto 
unos nuevos tres kilómetros, entre Untes y Santa Cruz 
de Arrabaldo.

¿Qué previsiones presupuestarias tiene el Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino para la 
construcción de una pasarela peatonal sobre el río 
Miño, entre Velle y Oira, en la ciudad de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El 11 de febrero de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino destacó en Ourense 
la importancia de integrar los cauces fluviales para la 
puesta en valor de la riqueza del entorno y seguir 
actuando en ambas márgenes del Miño a su paso por 
esa ciudad, recuperando los cauces y su entorno, dotan-
do de sendas fluviales a las dos orillas del río.

Comprometió la construcción de una pasarela pea-
tonal entre Velle y Oira y la ampliación del actual paseo 
fluvial en el margen derecho del río Miño, en concreto 
unos nuevos tres kilómetros, entre Untes y Santa Cruz 
de Arrabaldo.

¿Cuándo comenzarán las obras de construcción de 
la ampliación del paseo fl uvial entre Untes y Santa Cruz 
de Arrabaldo, Ourense, en el margen derecho del río 
Miño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El 11 de febrero de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino destacó en Ourense 
la importancia de integrar los cauces fluviales para la 
puesta en valor de la riqueza del entorno y seguir 
actuando en ambas márgenes del Miño a su paso por 
esa ciudad, recuperando los cauces y su entorno, dotan-
do de sendas fluviales a las dos orillas del río.

Comprometió la construcción de una pasarela pea-
tonal entre Velle y Oira y la ampliación del actual paseo 
fluvial en el margen derecho del río Miño, en concreto 
unos nuevos tres kilómetros, entre Untes y Santa Cruz 
de Arrabaldo.

¿Qué previsiones presupuestarias tiene el Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino para la 
construcción de la ampliación del paseo fluvial entre 
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Untes y Santa Cruz de Arrabaldo, Ourense, en el mar-
gen derecho del río Miño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El 11 de febrero de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino destacó en Ourense 
que se va a acometer próximamente la mejora y amplia-
ción de la estación depuradora de aguas residuales 
(EDAR), que supera los 50 millones de euros y que 
permitirán devolver al Miño las aguas de la ciudad con 
una calidad inmejorable.

¿En qué estado administrativo se encuentra el pro-
yecto de obras de mejora y ampliación de la estación 
depuradora de aguas residuales (EDAR)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El 11 de febrero de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino destacó en Ourense 
que se va a acometer próximamente la mejora y amplia-
ción de la estación depuradora de aguas residuales 
(EDAR), que supera los 50 millones de euros y que 
permitirán devolver al Miño las aguas de la ciudad con 
una calidad inmejorable.

¿Finalmente el Gobierno mejorará y ampliará la 
actual estación depuradora de aguas residuales (EDAR) 
en la ubicación que hoy tiene?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El 11 de febrero de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino destacó en Ourense 
que se va a acometer próximamente la mejora y amplia-
ción de la estación depuradora de aguas residuales 
(EDAR), que supera los 50 millones de euros y que 
permitirán devolver al Miño las aguas de la ciudad con 
una calidad inmejorable.

¿En qué fecha el Gobierno licitará las obras de 
mejora y ampliación de la estación depuradora de aguas 
residuales (EDAR)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El 14 de enero de 2009 la prensa gallega daba cuen-
ta que la provincia de Ourense se vería beneficiada del 
programa del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino, de «Refuerzo de actuaciones en el 
medio rural», intervenciones dirigidas a la conserva-
ción del patrimonio y los recursos naturales en el medio 
rural.

Se decía que en este apartado se incluye, entre otras 
obras, el «acondicionamiento del camino natural del 
interior, camino de San Rosendo», que en su tramo 
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Celanova-Ourense recibiría una inversión de 609.920 
euros y generaría 12 puestos de trabajo. En el mismo 
apartado se decía que se enmarca el acondicionamiento 
y creación de una senda peatonal en el río Barbantiño 
(a través de los concellos de Amoeiro, Maside y Punxín) 
—la inversión sería de 1.013.000 euros y se crearían 20 
empleos— y la rehabilitación del edificio y terrenos 
de la central de aprovechamiento del río Mao, en Para-
da do Sil, con una inversión de 1,5 millones y 30 
empleos.

¿Cuál es el actual estado de la actuación proyectada 
por el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino para el acondicionamiento y creación de una 
senda peatonal en el río Barbantiño (a través de los 
ayuntamientos de Amoeiro, Maside y Punxín), en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El 14 de enero de 2009 la prensa gallega daba cuen-
ta que la provincia de Ourense se vería beneficiada del 
programa del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino, de «Refuerzo de actuaciones en el 
medio rural», intervenciones dirigidas a la conserva-
ción del patrimonio y los recursos naturales en el medio 
rural.

Se decía que en este apartado se incluye, entre otras 
obras, el «acondicionamiento del camino natural del 
interior, camino de San Rosendo», que en su tramo 
Celanova-Ourense recibiría una inversión de 609.920 
euros y generaría 12 puestos de trabajo. En el mismo 
apartado se decía que se enmarca el acondicionamien-
to y creación de una senda peatonal en el río Barbanti-
ño (a través de los concellos de Amoeiro, Maside y 
Punxín) —la inversión sería de 1.013.000 euros y se 
crearían 20 empleos— y la rehabilitación del edificio y 
terrenos de la central de aprovechamiento del río Mao, 
en Parada do Sil, con una inversión de 1,5 millones y 
30 empleos.

¿Cuál es el actual estado de la actuación proyectada 
por el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino para el «acondicionamiento del camino natural 
del interior, camino de San Rosendo», en la provincia 
de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/057770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Qué empresas se presentaron al contrato convocado 
por RED.ES denominado «Acciones de contacto direc-
to con la ciudadanía para el Plan de Comunicación de 
Proximidad correspondiente a la fase I del Plan Nacio-
nal de Transición a la TDT».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/057771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Qué empresas y con qué oferta económica se pre-
sentaron al contrato convocado por RED.es denomina-
do Campaña Informativa de Apoyo a Ayuntamientos 
para el Plan de Comunicación de Proximidad corres-
pondiente a la Fase I del Plan Nacional de transición a 
la TDT.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/057772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y doña María Ramallo, todas ellas diputa-
das por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

La situación en la que viven los vecinos de Porriño 
afectados por la autovía A-55 en el cruce de la Casilla 
en Atios es lamentable. Ruido, polvo y vibraciones ha-
cen insostenible su situación y penosas las condiciones 
de vida de estas personas.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
iniciar el procedimiento de expropiación de esta zona? 
¿Cuándo piensa pagar las indemnizaciones pendientes 
a los afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y María Ramallo, Diputadas.

184/057773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Empresas o Uniones Temporales de Empresas que 
están ejecutando las obras del AVE Madrid-Asturias, en el 
proyecto conocido como «Variante de Pajares» y Empre-
sas adjudicatarias del contrato de consultoría y asistencia 
para el control de las obras del mismo proyecto, indicando 
los tramos adjudicatarios a cada una de ellas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/057774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Qué tipo de control y seguimiento realiza la Confe-
deración Hidrográfica del Cantábrico de las obras de 
plataforma de la Línea de Alta Velocidad León-Astu-
rias, conocida como Variante de Pajares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/057775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En relación con los vertidos de aguas contaminadas 
al cauce del río Naredo, durante los meses de marzo y 
abril de 2009, qué análisis de calidad de las aguas ha 
realizado Confederación Hidrográfica del Cantábrico y 
cuál ha sido su resultado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/057776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué autorización de vertido, al cauce de los ríos 
Pajares, Huerna y Naredo y sus afluentes, ha otorgado 
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la Confederación Hidrográfica del Cantábrico a las 
empresas constructoras de la Línea de Alta Velocidad 
León-Asturias, conocida como Variante de Pajares? 
¿Han realizado las citadas empresas adjudicatarias de 
las obras una solicitud de aumento de vertido a los cau-
ces de los ríos y, en su caso, en qué términos se ha soli-
citado el citado aumento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/057777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno constancia del impacto ambien-
tal que están produciendo las obras de la Variante de 
Pajares en la Línea de Alta Velocidad León-Asturias? 
¿Número de denuncias presentadas en relación con 
estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/057778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Qué previsiones tiene el Ministerio de Medio 
Ambiente acerca de realizar alguna actuación inversora 
en el entorno del río Porcia en el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/057779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existe algún proyecto de restauración medioam-
biental y recuperación de enclaves naturales del río 
Porcia? ¿Dónde está ubicado dicho proyecto? ¿Qué 
fecha de ejecución tiene? Indique por favor cuantía y 
partida presupuestaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/057780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Asturias, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Ministerio de Medio Ambiente acer-
ca de la peligrosidad de los desbordamientos del río 
Porcia a su paso por la localidad de Sueiro tanto para 
bienes como para personas y qué medidas va a tomar 
para evitarlos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/057781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Joaquín María García 
Díez, doña Olga María Iglesias Fontal y doña Belén do 
Campo Piñeiro, Diputados por Ourense, Lugo y La 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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Recientemente se han producido movilizaciones en 
toda España como consecuencia de la crisis por la que 
atraviesa el sector lácteo español. Son numerosas las 
quejas por parte de los sindicatos más representativos 
que reclaman medidas urgentes, derivadas de un posi-
ble plan estratégico, en defensa de un precio justo para 
la leche que garantice la supervivencia del sector pro-
ductor lácteo.

Los ganaderos de leche soportan, por segundo año 
consecutivo, una crisis generalizada de precios, viendo 
como perciben cada vez menos por su producto y ello, 
a pesar de que la producción cayó un 3% en relación a 
enero de 2008. Además, los productores lácteos se 
enfrentan en estos días a una nueva amenaza de bajada 
de precio de hasta 3 céntimos de euro por litro.

Son miles los ganaderos que se encuentran en un 
estado de alto endeudamiento tras modernizar sus 
explotaciones, comprar derechos de cuota para produ-
cir y ahora se ven obligados a vender por debajo del 
coste de producción.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué tipo de medidas van a tomar con la actual 
estrategia de la Distribución respecto a la introducción 
masiva de producto lácteo foráneo y la eliminación 
progresiva de sus líneales de las marcas tradicionales 
españolas, con el consecuente daño a los sectores pro-
ductor e industrial nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Joaquín María García 
Díez, Olga María Iglesias Fontal y Belén do Campo 
Piñeiro, Diputados.

184/057782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Joaquín María García 
Díez, doña Olga María Iglesias Fontal y doña Belén do 
Campo Piñeiro, Diputados por Ourense, Lugo y La 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Recientemente se han producido movilizaciones en 
toda España como consecuencia de la crisis por la que 
atraviesa el sector lácteo español. Son numerosas las 
quejas por parte de los sindicatos más representativos 
que reclaman medidas urgentes, derivadas de un posi-

ble plan estratégico, en defensa de un precio justo para 
la leche que garantice la supervivencia del sector pro-
ductor lácteo.

Los ganaderos de leche soportan, por segundo año 
consecutivo, una crisis generalizada de precios, viendo 
como perciben cada vez menos por su producto y ello, 
a pesar de que la producción cayó un 3% en relación a 
enero de 2008. Además, los productores lácteos se 
enfrentan en estos días a una nueva amenaza de bajada 
de precio de hasta 3 céntimos de euro por litro.

Son miles los ganaderos que se encuentran en un 
estado de alto endeudamiento tras modernizar sus 
explotaciones, comprar derechos de cuota para produ-
cir y ahora se ven obligados a vender por debajo del 
coste de producción.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

A la vista de las críticas que el borrador del Plan 
Estratégico para el Sector Lácteo Español «Horizonte 
2015» suscita en el sector lácteo, ¿tiene previsto el 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
incorporar a los sindicatos y organizaciones agrarias en 
la redacción definitiva del Plan Estratégico para el Sec-
tor Lácteo español «Horizonte 2015»?

¿Qué medidas concretas tiene previsto recoger el 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
en la redacción definitiva del Plan Estratégico para el 
Sector Lácteo español «Horizonte 2015» procedentes 
de las críticas que realizaron los sindicatos y organiza-
ciones agrarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Joaquín María García 
Díez, Olga María Iglesias Fontal y Belén do Campo 
Piñeiro, Diputados.

184/057783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Joaquín María Gar-
cía Díez, doña Olga María Iglesias Fontal y doña 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados por Ourense, 
Lugo y La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Recientemente se han producido movilizaciones en 
toda España como consecuencia de la crisis por la que 
atraviesa el sector lácteo español. Son numerosas las 
quejas por parte de los sindicatos más representativos 
que reclaman medidas urgentes, derivadas de un posi-
ble plan estratégico, en defensa de un precio justo para 
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la leche que garantice la supervivencia del sector pro-
ductor lácteo.

Los ganaderos de leche soportan, por segundo año 
consecutivo, una crisis generalizada de precios, viendo 
como perciben cada vez menos por su producto y ello, 
a pesar de que la producción cayó un 3% en relación a 
enero de 2008. Además, los productores lácteos se 
enfrentan en estos días a una nueva amenaza de bajada 
de precio de hasta 3 céntimos de euro por litro.

Son miles los ganaderos que se encuentran en un 
estado de alto endeudamiento tras modernizar sus 
explotaciones, comprar derechos de cuota para produ-
cir y ahora se ven obligados a vender por debajo del 
coste de producción.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué tipo de medidas tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
para evitar los problemas ocasionados por las importacio-
nes y la práctica de dumping, especialmente de los exce-
dentes lácteos franceses, en el sector lácteo español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Joaquín María García 
Díez, Olga María Iglesias Fontal y Belén do Campo 
Piñeiro, Diputados.

184/057784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Joaquín María Gar-
cía Díez, doña Olga María Iglesias Fontal y doña 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados por Ourense, 
Lugo y La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Recientemente se han producido movilizaciones en 
toda España como consecuencia de la crisis por la que 
atraviesa el sector lácteo español. Son numerosas las 
quejas por parte de los sindicatos más representativos 
que reclaman medidas urgentes, derivadas de un posi-
ble plan estratégico, en defensa de un precio justo para 
la leche que garantice la supervivencia del sector pro-
ductor lácteo.

Los ganaderos de leche soportan, por segundo año 
consecutivo, una crisis generalizada de precios, viendo 
como perciben cada vez menos por su producto y ello, 
a pesar de que la producción cayó un 3% en relación a 
enero de 2008. Además, los productores lácteos se 
enfrentan en estos días a una nueva amenaza de bajada 
de precio de hasta 3 céntimos de euro por litro.

Son miles los ganaderos que se encuentran en un 
estado de alto endeudamiento tras modernizar sus 
explotaciones, comprar derechos de cuota para produ-
cir y ahora se ven obligados a vender por debajo del 
coste de producción.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene previsto aplicar el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino para evitar 
que se venda como leche española, bien sea gallega o 
de otra región, leche procedente de otros países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Joaquín María García 
Díez, Olga María Iglesias Fontal y Belén do Campo 
Piñeiro, Diputados.

184/057785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Joaquín María Gar-
cía Díez, doña Olga María Iglesias Fontal y doña 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados por Ourense, 
Lugo y La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Recientemente se han producido movilizaciones en 
toda España como consecuencia de la crisis por la que 
atraviesa el sector lácteo español. Son numerosas las 
quejas por parte de los sindicatos más representativos 
que reclaman medidas urgentes, derivadas de un posi-
ble plan estratégico, en defensa de un precio justo para 
la leche que garantice la supervivencia del sector pro-
ductor lácteo.

Los ganaderos de leche soportan, por segundo año 
consecutivo, una crisis generalizada de precios, viendo 
como perciben cada vez menos por su producto y ello, 
a pesar de que la producción cayó un 3% en relación a 
enero de 2008. Además, los productores lácteos se 
enfrentan en estos días a una nueva amenaza de bajada 
de precio de hasta 3 céntimos de euro por litro.

Son miles los ganaderos que se encuentran en un 
estado de alto endeudamiento tras modernizar sus 
explotaciones, comprar derechos de cuota para produ-
cir y ahora se ven obligados a vender por debajo del 
coste de producción.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué tipo de medidas se incluyen en el denominado 
«Plan Nacional de Inspecciones de las importaciones 
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de productos lácteos» y cuándo entrarán en funciona-
miento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Joaquín María García 
Díez, Olga María Iglesias Fontal y Belén do Campo 
Piñeiro, Diputados.

184/057786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Joaquín María Gar-
cía Díez, doña Olga María Iglesias Fontal y doña 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados por Ourense, 
Lugo y La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Recientemente se han producido movilizaciones en 
toda España como consecuencia de la crisis por la que 
atraviesa el sector lácteo español. Son numerosas las 
quejas por parte de los sindicatos más representativos 
que reclaman medidas urgentes, derivadas de un posi-
ble plan estratégico, en defensa de un precio justo para 
la leche que garantice la supervivencia del sector pro-
ductor lácteo.

Los ganaderos de leche soportan, por segundo año 
consecutivo, una crisis generalizada de precios, viendo 
como perciben cada vez menos por su producto y ello, 
a pesar de que la producción cayó un 3% en relación a 
enero de 2008. Además, los productores lácteos se 
enfrentan en estos días a una nueva amenaza de bajada 
de precio de hasta 3 céntimos de euro por litro.

Son miles los ganaderos que se encuentran en un 
estado de alto endeudamiento tras modernizar sus 
explotaciones, comprar derechos de cuota para produ-
cir y ahora se ven obligados a vender por debajo del 
coste de producción.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué medidas de carácter estructural y económico 
tiene pensado llevar a cabo el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino para evitar el cierre 
de las empresas productoras del sector lácteo y, en defi-
nitiva, de miles de explotaciones ganaderas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Joaquín María García 
Díez, Olga María Iglesias Fontal y Belén do Campo 
Piñeiro, Diputados.

184/057787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Joaquín María García 
Díez, doña Olga María Iglesias Fontal y doña Belén do 
Campo Piñeiro, Diputados por Ourense, Lugo y La 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Recientemente se han producido movilizaciones en 
toda España como consecuencia de la crisis por la que 
atraviesa el sector lácteo español. Son numerosas las 
quejas por parte de los sindicatos más representativos 
que reclaman medidas urgentes, derivadas de un posi-
ble plan estratégico, en defensa de un precio justo para 
la leche que garantice la supervivencia del sector pro-
ductor lácteo.

Los ganaderos de leche soportan, por segundo año 
consecutivo, una crisis generalizada de precios, viendo 
como perciben cada vez menos por su producto y ello, 
a pesar de que la producción cayó un 3% en relación a 
enero de 2008. Además, los productores lácteos se 
enfrentan en estos días a una nueva amenaza de bajada 
de precio de hasta 3 céntimos de euro por litro.

Son miles los ganaderos que se encuentran en un 
estado de alto endeudamiento tras modernizar sus 
explotaciones, comprar derechos de cuota para produ-
cir y ahora se ven obligados a vender por debajo del 
coste de producción.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

Al objeto de prever una salida digna para los gana-
deros que se vean obligados a abandonar la producción 
láctea ¿piensa el Gobierno establecer un plan de aban-
donos para los mismos? En caso de ser así, ¿en qué pla-
zos y condiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Joaquín María García 
Díez, Olga María Iglesias Fontal y Belén do Campo 
Piñeiro, Diputados.

184/057788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Joaquín María Gar-
cía Díez, doña Olga María Iglesias Fontal y doña 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados por Ourense, 
Lugo y La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
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to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Recientemente se han producido movilizaciones en 
toda España como consecuencia de la crisis por la que 
atraviesa el sector lácteo español. Son numerosas las 
quejas por parte de los sindicatos más representativos 
que reclaman medidas urgentes, derivadas de un posi-
ble plan estratégico, en defensa de un precio justo para 
la leche que garantice la supervivencia del sector pro-
ductor lácteo.

Los ganaderos de leche soportan, por segundo año 
consecutivo, una crisis generalizada de precios, viendo 
como perciben cada vez menos por su producto y ello, 
a pesar de que la producción cayó un 3% en relación a 
enero de 2008. Además, los productores lácteos se 
enfrentan en estos días a una nueva amenaza de bajada 
de precio de hasta 3 céntimos de euro por litro.

Son miles los ganaderos que se encuentran en un 
estado de alto endeudamiento tras modernizar sus 
explotaciones, comprar derechos de cuota para produ-
cir y ahora se ven obligados a vender por debajo del 
coste de producción.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Piensa el Gobierno mantener las ayudas directas 
que reciben los ganaderos productores de leche al nivel 
actual más allá del año 2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Joaquín María García 
Díez, Olga María Iglesias Fontal y Belén do Campo 
Piñeiro, Diputados.

184/057789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Joaquín María Gar-
cía Díez, doña Olga María Iglesias Fontal y doña 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados por Ourense, 
Lugo y La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Recientemente se han producido movilizaciones en 
toda España como consecuencia de la crisis por la que 
atraviesa el sector lácteo español. Son numerosas las 
quejas por parte de los sindicatos más representativos 
que reclaman medidas urgentes, derivadas de un posi-
ble plan estratégico, en defensa de un precio justo para 

la leche que garantice la supervivencia del sector pro-
ductor lácteo.

Los ganaderos de leche soportan, por segundo año 
consecutivo, una crisis generalizada de precios, viendo 
como perciben cada vez menos por su producto y ello, 
a pesar de que la producción cayó un 3% en relación a 
enero de 2008. Además, los productores lácteos se 
enfrentan en estos días a una nueva amenaza de bajada 
de precio de hasta 3 céntimos de euro por litro.

Son miles los ganaderos que se encuentran en un 
estado de alto endeudamiento tras modernizar sus 
explotaciones, comprar derechos de cuota para produ-
cir y ahora se ven obligados a vender por debajo del 
coste de producción.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino proceder el reparto 
de la cuota láctea procedente del fondo de reserva 
nacional entre las diferentes comunidades autónomas 
beneficiarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Joaquín María García 
Díez, Olga María Iglesias Fontal y Belén do Campo 
Piñeiro, Diputados.

184/057790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Joaquín María Gar-
cía Díez, doña Olga María Iglesias Fontal y doña 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados por Ourense, 
Lugo y La Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Recientemente se han producido movilizaciones en 
toda España como consecuencia de la crisis por la que 
atraviesa el sector lácteo español. Son numerosas las 
quejas por parte de los sindicatos más representativos 
que reclaman medidas urgentes, derivadas de un posi-
ble plan estratégico, en defensa de un precio justo para 
la leche que garantice la supervivencia del sector pro-
ductor lácteo.

Los ganaderos de leche soportan, por segundo año 
consecutivo, una crisis generalizada de precios, viendo 
como perciben cada vez menos por su producto y ello, 
a pesar de que la producción cayó un 3% en relación a 
enero de 2008. Además, los productores lácteos se 
enfrentan en estos días a una nueva amenaza de bajada 
de precio de hasta 3 céntimos de euro por litro.
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Son miles los ganaderos que se encuentran en un 
estado de alto endeudamiento tras modernizar sus 
explotaciones, comprar derechos de cuota para produ-
cir y ahora se ven obligados a vender por debajo del 
coste de producción.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las causas que han provocado que la 
Sra. Ministra rechace reunirse con el sector que le ha 
demandado unánimemente (industrias, organizaciones 
agrarias y cooperativas) a través de la Interprofesional 
Láctea, una reunión específica sobre la situación 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Celso Delgado Arce, Joaquín María García 
Díez, Olga María Iglesias Fontal y Belén do Campo 
Piñeiro, Diputados.

184/057791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Joaquín María García 
Díez, doña Olga María Iglesias Fontal y doña Belén do 
Campo Piñeiro, Diputados por Ourense, Lugo y La 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han producido movilizaciones en 
toda España como consecuencia de la crisis por la que 
atraviesa el sector lácteo español. Son numerosas las 
quejas por parte de los sindicatos más representativos 
que reclaman medidas urgentes, derivadas de un posi-
ble plan estratégico, en defensa de un precio justo para 
la leche que garantice la supervivencia del sector pro-
ductor lácteo.

Los ganaderos de leche soportan, por segundo año 
consecutivo, una crisis generalizada de precios, viendo 
cómo perciben cada vez menos por su producto, y ello, 
a pesar de que la producción cayó un 3 % en relación a 
enero de 2008. Además, los productores lácteos se 
enfrentan en estos días a una nueva amenaza de bajada 
de precio de hasta tres céntimos de euro por litro.

Son miles los ganaderos que se encuentran en un 
estado de alto endeudamiento tras modernizar sus 
explotaciones, comprar derechos de cuota para produ-
cir y ahora se ven obligados a vender por debajo del 
coste de producción.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Se ha planteado este Gobierno la necesidad de 
establecer una línea de jubilación anticipada ligada al 

abandono de la producción láctea para dar una salida 
digna a aquellos titulares de explotaciones sin posibili-
dad de continuidad dada la grave situación actual del 
sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril  
de 2009.—Celso Delgado Arce, Joaquín María García 
Díez, Olga María Iglesias Fontal y Belén do Campo 
Piñeiro, Diputados.

184/057792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Joaquín María García 
Díez, doña Olga María Iglesias Fontal y doña Belén do 
Campo Piñeiro, Diputados por Ourense, Lugo y La 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han producido movilizaciones en 
toda España como consecuencia de la crisis por la que 
atraviesa el sector lácteo español. Son numerosas las 
quejas por parte de los sindicatos más representativos 
que reclaman medidas urgentes, derivadas de un posi-
ble plan estratégico, en defensa de un precio justo para 
la leche que garantice la supervivencia del sector pro-
ductor lácteo.

Los ganaderos de leche soportan, por segundo año 
consecutivo, una crisis generalizada de precios, viendo 
cómo perciben cada vez menos por su producto y ello, 
a pesar de que la producción cayó un 3% en relación a 
enero de 2008. Además, los productores lácteos se 
enfrentan en estos días a una nueva amenaza de bajada 
de precio de hasta 3 céntimos de euro por litro.

Son miles los ganaderos que se encuentran en un 
estado de alto endeudamiento tras modernizar sus 
explotaciones, comprar derechos de cuota para produ-
cir y ahora se ven obligados a vender por debajo del 
coste de producción.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

 ¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de 
implicar en una posible estrategia de apoyo al sector 
lácteo a departamentos distintos al Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, tales como econo-
mía, sanidad y consumo o industria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril  
de 2009.—Celso Delgado Arce, Joaquín María García 
Díez, Olga María Iglesias Fontal y Belén do Campo 
Piñeiro, Diputados.
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184/057793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Joaquín María García 
Díez, doña Olga María Iglesias Fontal y doña Belén do 
Campo Piñeiro, Diputados por Ourense, Lugo y La 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han producido movilizaciones en 
toda España como consecuencia de la crisis por la que 
atraviesa el sector lácteo español. Son numerosas las 
quejas por parte de los sindicatos más representativos 
que reclaman medidas urgentes, derivadas de un posi-
ble plan estratégico, en defensa de un precio justo para 
la leche que garantice la supervivencia del sector pro-
ductor lácteo.

Los ganaderos de leche soportan, por segundo año 
consecutivo, una crisis generalizada de precios, viendo 
cómo perciben cada vez menos por su producto, y ello, 
a pesar de que la producción cayó un 3 % en relación a 
enero de 2008. Además, los productores lácteos se 
enfrentan en estos días a una nueva amenaza de bajada 
de precio de hasta tres céntimos de euro por litro.

Son miles los ganaderos que se encuentran en un 
estado de alto endeudamiento tras modernizar sus 
explotaciones, comprar derechos de cuota para produ-
cir y ahora se ven obligados a vender por debajo del 
coste de producción.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Por qué el margen de beneficio aplicado por la dis-
tribución a las marcas blancas de productos lácteos es 
mucho menor que el de las marcas tradicionales, con el 
consiguiente encarecimiento y pérdida de mercado de 
estas últimas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril  
de 2009.—Celso Delgado Arce, Joaquín María García 
Díez, Olga María Iglesias Fontal y Belén do Campo 
Piñeiro, Diputados.

184/057794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Joaquín María García 
Díez, doña Olga María Iglesias Fontal y doña Belén do 
Campo Piñeiro, Diputados por Ourense, Lugo y La 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Recientemente se han producido movilizaciones en 
toda España como consecuencia de la crisis por la que 
atraviesa el sector lácteo español. Son numerosas las 
quejas por parte de los sindicatos más representativos 
que reclaman medidas urgentes, derivadas de un posi-
ble plan estratégico, en defensa de un precio justo para 
la leche que garantice la supervivencia del sector pro-
ductor lácteo.

Los ganaderos de leche soportan, por segundo año 
consecutivo, una crisis generalizada de precios, viendo 
cómo perciben cada vez menos por su producto y ello, 
a pesar de que la producción cayó un 3 % en relación a 
enero de 2008. Además, los productores lácteos se 
enfrentan en estos días a una nueva amenaza de bajada 
de precio de hasta tres céntimos de euro por litro.

Son miles los ganaderos que se encuentran en un 
estado de alto endeudamiento tras modernizar sus 
explotaciones, comprar derechos de cuota para produ-
cir y ahora se ven obligados a vender por debajo del 
coste de producción.

Es por ello que realizamos las siguientes preguntas:

¿Qué tipo de seguimiento realiza la administración 
española respecto a las prácticas de la distribución res-
pecto al cumplimiento de la Ley de Comercio?

¿Se cumplen actualmente los plazos legales de 
pago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril  
de 2009.—Celso Delgado Arce, Joaquín María García 
Díez, Olga María Iglesias Fontal y Belén do Campo 
Piñeiro, Diputados.

184/057795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita.

La Comisión Europea ha señalado que el 30 % de 
las poblaciones de peces están por debajo de sus límites 
biológicos de seguridad. Asimismo, considera que, si 
no se toman medidas radicales, en pocos años los mares 
europeos quedarán esquilmados y el sector pesquero 
desaparecerá.

En este sentido, la Comisión considera que la mayo-
ría de las pesquerías europeas padecen sobreexplota-
ción. Los expertos estiman que el 88 % de las capturas 
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ya se realizan por encima del umbral de producción 
máxima equilibrada.

¿Comparte el Gobierno el análisis de la situación 
de los mares europeos que, de confirmarse, supondría 
una catástrofe ecológica y económica de primera mag-
nitud?

¿Tiene intención el Gobierno de impulsar medidas 
que permitan invertir la tendencia a la pérdida de pobla-
ciones de peces en el mar español? En caso de respues-
ta afirmativa, ¿qué medidas? En caso de respuesta 
negativa, ¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de abril  
de 2009.—Joan Herrera Torres,  Diputado.

184/057796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad 
de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno posibilitar la participación de 
las Comunidades Autónomas en la gestión de las ayu-
das procedentes de la asignación tributaria del IRPF 
destinada a programas relacionados con la defensa del 
medio natural y la biodiversidad, la utilización sosteni-
ble de los recursos naturales y la prevención de la con-
taminación y del cambio climático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de abril  
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés Diputado.

184/057797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad 
de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de modificar los requi-
sitos para solicitar ayudas y subvenciones con cargo a 
la asignación tributaria del IRPF destinada a programas 
relacionados con la defensa del medio natural y la bio-
diversidad, la utilización sostenible de los recursos 

naturales y la prevención de la contaminación y del 
cambio climático, con el objetivo de posibilitar el acce-
so a entidades de ámbito local y autonómico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de abril  
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés Diputado.

184/057798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad 
de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando su respuesta por escrito.

¿Qué razones justifican la reducción de las subven-
ciones a entidades de cualquier titularidad sin ánimo de 
lucro destinadas a la financiación de programas de pre-
vención y control de la infección por VIH y Sida para 
el 2009?

¿Considera el Gobierno que los gastos en preven-
ción y control del Sida son un gasto social necesario e 
imprescindible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de abril  
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés Diputado.

184/057799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad 
de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Cómo piensa el Gobierno, de forma coordinada 
con las Comunidades Autónomas y las ONG, reforzar 
los programas de prevención y control del Sida destina-
dos a los colectivos más vulnerables, en cumplimiento 
de la Proposición no de Ley 161/000830, aprobada por 
la Comisión de Sanidad y Consumo el pasado 11 de 
marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de abril  
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés Diputado.
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184/057800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad 
de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de incrementar los 
recursos destinados a la lucha contra el VIH/Sida, espe-
cialmente los destinados a las Comunidades Autóno-
mas y las ONG, en cumplimiento de la Proposición no 
de Ley 161/000830, aprobada por la Comisión de Sani-
dad y Consumo el pasado 11 de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés Diputado.
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